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ВСТУПЛЕНИЕ 
 
 

Роль Пророка 
 

Сегодня роль пророка на Земле включает не только обнародование тайн нашего 
происхождения, как объясняется в Посланиях Элохимов, или же открытие обещаний 
восхитительного будущего благодаря науке. Она также подразумевает деятельность на 
сегодняшней политической арене для улучшения жизни людей, в особенности, живущих в 
странах, которые в большей степени страдают от эгоизма и грубости тех, кому, на 
короткий период, достаточно повезло иметь небольшое превосходство. 

 
Единственный способ достичь мира во всем мире – объединиться. Вот почему моя 

роль Пророка не только духовная и религиозная, но и политическая. 
 
И даже если это создает мне множество врагов, которые однажды могли бы меня 

ликвидировать, я все еще буду говорить то, что должен. 
 
Раэль, 13 декабря 2001 года. 
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ГЛАВА I 
 
 

Любовь 
 

«Любить – значит отдавать, отдавать себя, не ожидая ничего взамен» 
Раэль 

 
 

Любить – Значит Отдавать Все 
 

Любите, любите страстно, со всей своей силой. Любить – значит сливаться 
полностью, хотеть отдать все, отдать полностью. Мы должны дарить ради удовольствия 
дарения, нежели ради нашего признания теми, кому дарим. 

В реальности же, преподносит дар не тот, кто дарит, а тот, кто желает его принять. 
Лучше всего дарить осторожно, чтобы никто не замечал. Это настоящий дар «бытия», 
нежели «обладания». 

Дар «обладания» нацелен лишь на получение признания, поиски благодарности: «Я 
дарю тебе что-то с ожиданием благодарности, которая придаст мне ощущение моей 
ценности и важности». Это противоположно скромности! 

Больше всех любит тот, кто больше дарит, кто всегда старается приносить счастье 
другим. И тем самым, он еще тот, кто выигрывает больше всех, поскольку, в 
противоположность деньгам, где чем больше мы отдаем, тем меньше мы имеем, 
касательно любви все наоборот – чем больше отдаем, тем больше имеем. 

Дарите свою любовь так, чтобы тот, кому вы ее дарите, был как можно счастливее. 
Дарите счастье другим; дарите им гармонию. Увеличьте их счастье, и даже 

позвольте им быть счастливее вас. 
Раздавайте счастье окружающим; выдавайте небольшие дары счастья все время. 

Превратите каждый день в день дарения. 
 
 

Любовь – Всегда Плод Сознания 
 
Любовь это то, чего больше всего не хватает на Земле. Когда человек любит его мозг 

функционирует правильно. Мозг, не излучающий любовь, – трудновоспитуемый. Мозг, 
сеющий насилие и ненависть, это мозг с гормональными и электрохимическими 
аномалиями. Вот почему его сознание ослабело и даже исчезло, потому что он больше не 
ощущает любви. Сознание также является физико-химическим феноменом. 

Насилие, ненависть и убийство могут быть вызваны гормональной неустойчивостью 
через физико-химические расстройства этой железы, которую мы называем мозгом. Эта 
железа – мы, и это то, что позволяет нам чувствовать любовь или ненависть. 

Сознание и любовь – одно и то же. Вы можете упражнять свой мозг, размышляя о 
любви, воображая ее, распространяя ее вокруг себя. Тренируя свой мозг дарить любовь, 
вы тренируете его функционировать лучше. 

Как мы можем упражнять наш мозг? Ощущая связь со всем, что находится внутри и 
вокруг нас, и особенно не следуя за толпой: думая иначе, чем каждый. Попробуйте 
выяснить точку зрения, противоположную норме. И что же в действительности значит 
противоположное? Если каждый думает, что чего-то там плохо, попробуйте найти 
положительную сторону ситуации. Вот когда ваш мозг начнет развиваться – как только 
вы перестанете идти за остальным стадом овец. 
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Вы всегда должны пытаться понять вещи, невидимые для нас с первого взгляда. 
Спросите себя почему. Вот как появляются великие изобретения, лучшая музыка и все 
прекрасное в этом мире. Укрепите свой мозг; укрепите свой интеллект. Вот он способ 
удобрить площадку для роста любви! 

Если политически корректно что-то ненавидеть, то настоящая любовь означает 
всегда задаваться вопросом «как нам это полюбить?». 

Возьмите в привычку всегда спрашивать себя почему. Вот как вы укрепите ваше 
сознание, а, совершенствуя его, вы разовьете любовь. Чем больше вы пытаетесь понять, 
тем меньше у вас будет ненависти, и, наконец, вы просто ощутите любовь и 
благожелательность. 

Любовь всегда содержит решение. Даже в наихудших преступниках, даже в 
наихудших вещах, всегда есть что-то, что можно любить. Вот что олицетворяет символ 
Инь-Янь: маленький белый круг в черной слезе, и черный круг в белой слезе. Даже в 
самом черном всегда присутствует хорошее, а в самом белом из белейших – всегда есть 
точка плохого, если принять черное за плохое, а белое за хорошее, что не всегда так. 

 
 

Мы – Плод Любви. Канада, Март 2002. 
 
Мы рождены из пыли нашей планеты. Мы все еще могли бы оставаться этой 

частичкой пыли, если бы наши создатели не решили иначе. По отношении к 
бесконечности, в этом нет большой разницы. Но наши создатели взяли эту пыль и сделали 
ее сознательной или, я бы сказал скорее, что они дали ей способность быть сознательной. 
Есть мир различий, так как если мы пользуемся этой способностью быть сознательными, 
мы не более чем пыль в движении. Фактически, лучше было бы остаться просто пылью, 
если все, что мы собираемся с ней делать, это перемещать во времени и пространстве, ибо 
все, что мы делаем, так это занимаемся загрязнением, перемещая пыль. 

Если Элохимы создали нас, значит, мы должны передавать способность делать пыль 
сознательной, что позволит следующим частицам пыли во вселенной стать 
сознательными. На нас, людях, лежит миссия не только создавать жизнь, но и еще важнее, 
наделять ее сознанием. Вот наш главный резон существования. 

Хотя рождение ребенка на свет большая радость для родителей, еще радостней 
передавать им сознание. Так представьте же, в каком экстазе пребывали наши создатели, 
давая жизнь на девственной планете будущему населению миллиардов сознаний. Это – 
восхитительное ощущение счастья, потому что распространение сознания во вселенной 
самое прекрасное проявление любви. 

Я являюсь этой маленькой горсткой пыли, но что отличает меня от частицы пыли 
рядом со мной или той, по которой я хожу, так это ощущение своей стопы, моих 
физических размеров, – я ощущаю себя частью бесконечности. Вот что придает мне 
сознания. Земля, на которой я стою, ничего не чувствует, потому что она несознательна. 
Она лишь частица пыли безо всякого смысла своего существования, кроме одного: 
позволить мне ходить по ней. 

Отныне, осознавая себя, что я, - собранный со знанием того, что вокруг меня 
существуют другие сознания, в картину вступает любовь. Тогда я понимаю, как человек 
рядом со мной – просто продолжение меня самого и что, фактически, все мы продолжение 
друг друга. Любовь означает больше не считать другие частицы пыли, путешествующие в 
этот же момент вечности, чужаками. 

Когда я созерцаю другого человека, живущего рядом со мной или же далеко от меня, 
и понимаю, что он попутчик в пространстве и времени и что мы оба разделяем одну 
благоприятную возможность пользоваться нашим сознанием и расширять его вечно 
благодаря науке, тогда я могу ощущать лишь любовь. 
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И все же наша огромная нехватка скромности ослепляет нас. Нам следует называть 

друг друга «ваша пыльность» в напоминании о том, что мы ничего более чем земная пыль. 
Вместо того чтобы думать, что мы все знаем, нам следует скромно признать, что у нас до 
сих пор остается для познания бесконечное число вещей. Этой же самой скромностью 
является также и любовь. 

Однажды мы сможем вычислить уровень любви. Мы окружены любовью, мы живем 
в любви и все же мы не можем ее даже измерить. Однажды мы откроем, что любовь есть 
единица измерения, объединяющая людей. Мы поймем, что, фактически, нет никаких 
реальных промежутков между нами – все мы формируем массу, в которой живем. Вас 
сильно не затруднит быть кем-то, а кому-то быть вами, но сейчас вы это вы. 

Представьте себе, если бы вы были им, в его теле, внутри его головы. Понаблюдайте 
за ним внимательно. Как вы себя ощущали бы в его шкуре? Как вы могли бы ненавидеть 
его, как могли бы ударить его, если бы он мог быть вами? 

То, как мы отделяем вещи, «это мое, отдельно от меня», совершенно искусственно. 
Это большая ошибка в восприятии; все мы едины. А в бесконечности пространства, кто 
знает, возможно, его молекулы станут частью меня. Все мы часть этого космического 
сознания, которое, за короткий момент нашего путешествия сквозь время и пространство, 
осознает себя живым. Пыль же, с другой стороны, не осознает своего существования. 

Мы все вместе путешествуем в этой бесконечности во времени, и мы должны 
чувствовать близость друг к другу, потому что все мы на одной лодке: Земля. 

 
 

Настоящая Любовь Это Когда Любишь Своих Врагов Больше Друзей 
Семинары в Италии, Июль 2001 

 
То, что больше всего озаряет наше существование, больше мудрости, больше всех 

великих философских учений великих пророков, это любовь. 
Любовь – слово, которое мы можем использовать во многом. Иногда мы говорим 

«заниматься любовью», но это не совсем верно, так как это не занятие любовью, это игра! 
Мы играм своими руками, телами, половыми органами и дарим друг другу удовольствие. 
Это игра, а не любовь. 

Но, с другой стороны, мы можем «быть любовью», осознавая связь с другими вместо 
того, замыкаться на себе. Мы можем дарить любовь тем, кто рядом с нами, но что еще 
важнее, так это дарить любовь тем, кто далек от нас. 

А чтобы дарить любовь тем, кто рядом с нами, или далеким, мы сначала должны 
узнать, как любить себя, быть в себя влюбленным, понимать себя, знать себя, иметь к себе 
сострадание. Прежде чем любить других нам нужно любить себя. Как мы можем дарить 
любовь другим, если у нас ее нет для себя? Мы не дадим то, чего у нас нет. 

Любить своего соседа – хорошо, а любить далеких, не похожих на вас, – еще лучше. 
Во времена Иисуса было важно любить соседа: это было крайне необходимо. Люди 

не считали жизнь неприкосновенной; у них не было приступов растерянности, убивая 
своих соседей. Но сегодня мы цивилизованы, хоть немного. Теперь настало время сделать 
следующий шаг – поставить интересы других превыше собственных. 

Нам нужно любить незнакомца больше своих соседей. Война всегда начиналась под 
предлогом любви к своим соседям больше, чем к чужакам. Нам нравились соплеменники, 
но не те, что на другом берегу реки. А затем это стало другой стороной границы, приводя 
к войнам и геноцидам. 

Единственный способ изменить человечество – любить иностранца больше своих. 
Это значит любить чернокожих больше белых, если мы белые. Это значит любить 
гетеросексуалов больше гомосексуалов, если мы гомосексуальны. Это значит любить 
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Тутисов больше Хутусов, если вы Хутус. Это значит любить людей с другого региона 
больше, чем со своего. 

Когда-то вы все гордились быть частью группы, будь то этнической или 
географической, гордились быть французом или японцем или канадцем, и потом, может 
быть, гордились быть человеком. Это естественно. Это часть личной эволюции каждого, 
но мы должны выходить за пределы этого, что требует времени. 

Стремитесь к более высоким идеям. Оставьте эту разрывающую форму любви, 
основанную на дискриминации, неодинаковом отношении к одной и другой деревне, 
одной и другой стране, одной и другой планете, и стремитесь к всеобщей любви, 
включающей в себя все. 

Выйдите за пределы расизма. Стереть его – значит не видеть более никаких 
различий, будь то физических, поведенческих или половых. 

Не ограничивайте себя. Скажите себе: «то, на чем я хочу сосредоточиться, так это 
другое сознание, контактирующее с моим». Расизм, нехватка любви, дискриминация – все 
это ограничивает нас; они сводят на нет нашу связь с другими источниками сознания. И 
всякий раз, ограничивая себя, мы все упускаем! 

Развивайте это желание полюбить тех, кого вы не знаете, откажитесь от этого 
барьера, ограждающего нас от великолепных возможностей встретиться со столь 
необычными людьми. 

Вытесните принципиальную ненависть. Проводите исследования вне вашей 
собственной культуры. Посмотрите вокруг и, всякий раз, как вы хотите ненавидеть, 
отступите, сделайте шаг назад: вы увидите любовь. 

Вот о чем любовь заботиться – о связи. Не заниматься любовью, а быть любовью, 
любя незнакомцев сильнее соседей, любя их как самих себя. 

Все мы, фактически, купаемся в любви и сознании, но некоторые отдаляют, 
вытесняют или отрывают себя от этого, отчуждая себя при виде чернокожих, белых, 
желтых. 

Не отрывайте! Вы купаетесь в любви, всеобщем братстве и сознании, и не только 
снаружи, но и внутри себя. Посмотрите, ощутите, что же внутри вас. 

Мы едины; мы в море любви. Мы едины и нет никаких разрывов, кроме тех, что мы 
придумываем сами, и которые отдаляют нас от других. 

Мы ЕДИНЫ, а остальное лишь иллюзия. 
 
 
 

ГЛАВА II 
 
 

Счастье 
 

«В стремлении к счастью не тратьте впустую ни момента. Ведь если вы отложите 
свое счастье на завтра…возможно, завтра так и не наступит!» 

Раэль 
 
 

Значимость Игры – Италия, июль 2001 
 

Обладать игривым умом – значит знать, насколько важно играть. Нельзя играть без 
смеха. Действительно, смех весьма серьезное дело! В нескольких моментах смеха может 
быть куда больше мудрости, чем в двухчасовой лекции. Смех основа всего. Как говорится 
«Там, где смех, вы найдете Будду». 
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Так давайте же превратим нашу жизнь в восхитительную игру, ибо наш мир – 
игровая площадка. Смотрите на все творение и закатывайтесь смехом! Оно забавно! Вы 
когда-нибудь вглядывались в павлиний хвост, и в то, как гордо ходят птицы во время 
брачных игр, или как крабы ходят боком? Так посмотрите! Полюбуйтесь ими! 

Творение наполнено юмором ради тех, кто знает, как видеть, но большинство людей 
даже не смотрят. Мир – огромная игровая площадка, а жизнь – игра, только одна! 

А хотите, чтобы игра, в которую вы играете сегодня, была успешной, 
восхитительной и полна подарков и призов? Хотите набрать кучу очков, как в пинболе? 
Выигрышные шары – любовь, сознание и дарение. Я запускаю свой шар кому-то и, 
«толкая», зарабатываю еще очко. 

Если вы набрали достаточно очков к концу игры, то имеете право на бесплатную 
игру, ту, что будет длиться бесконечно, и где вы играете и смеетесь вечно. 

Тем не менее, вы можете игру также и проиграть. Пропущенные шары называются 
эгоизмом, глупостью и злобой. «Толчок» – и на очко меньше! Затем, в один прекрасный 
день, ваши очки равны нулю и игра окончена. Слишком поздно. Из праха вы созданы и в 
прах обернетесь. 

А хотите выиграть в другом раунде? Ладно, тогда отступите назад и взгляните на 
свою жизнь объективно. Шаг назад всегда позволяет нам лучше видеть, видеть более 
крупную картину. Понаблюдайте за собой. Практикуйте самонаблюдение во время смеха, 
особенно над собой. Юмор – основа мудрости и пробуждения. 

К тому же знайте, что всегда есть много способов видеть вещи. У алмаза много 
граней. Мы могли бы просто смотреть на первую грань и видеть, как он блестит и 
отражает свет, но если мы действительно хотим увидеть весь алмаз, нам надо шагнуть 
назад, чтобы увидеть более крупную картину – увидеть ее во всей полноте. 

 
 

Правильная Мысль, Слово, Поступок 
 
Мудрец знает, как шагнуть назад для верного восприятия, мысли и поступка. 
Вы можете отыскать правильную мысль, найдя источник своих мыслей, и что их 

определяет: вы ли решили, что «Нагота это плохо», или это был кто-то еще, убедивший 
вас? 

За правильной мыслью идет верное слово. Многие имели хорошую мысль о том, что 
«Хорошо быть нагим», но затем они говорили своим детям, хмурясь, «Накройтесь! Вам не 
стыдно?» 

Потом следует правильный поступок. Конечно, это очень хорошо, когда думаешь и 
говоришь «Я не ревную», но настоящее испытание приходит, когда мы видим, как кто-то 
другой крутиться вокруг нашего партнера… и вдруг мы вспоминаем, что собирались 
совершить покупки вместе… любое оправдание, лишь бы отменить столкновение с 
действительностью! 

Мысль, слово и поступок. Когда эти три элемента совмещены друг с другом и 
последовательны, мы начинаем совершенствоваться. 

Ш думаю, я говорю, я поступаю. Говорящие нам делать то, что они говорят, а не то, 
что делают, ложные гиды. Настоящие гиды те, чьи мысли согласуются с их словами и 
поступками. Говорить легко, а вот осуществлять трудно! 

 
 

Не Нужно Оправдывать Состояние Счастья 
 
Нам не нужна причина для счастья. Счастье – непосредственно, подобно открытию 

цветка. Это не сумку едой набивать. 
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Причина, по которой богачи совершают самоубийство, в том, что когда-то они 
создали себе такую иллюзию, что они будут счастливы, как только достигнут обладания 
некоторым имуществом. 

Счастье – не опыт, который у нас будет завтра ил где-то еще, и не найти счастья в 
знании или обладании. Если мы испытываем жгучее желание быть счастливыми, это 
значит, что мы еще не счастливы. Если мы счастливы из-за чего-то, значит, наше счастье 
от чего-то зависит. Будьте осторожны, ибо, если мы это «что-то» потеряем, тогда мы 
склонны к несчастью. 

Многие люди тратят время, бегая повсюду, и полагая, что они будут счастливы где-
то еще. Вот так они бегают и бегают. В определенный момент они останавливаются, а по 
истечению времени, вдруг, понимают, что они не стали счастливее, чем прежде. 

Будьте счастливы совершенно беспричинно. Перестаньте ставить ваше счастье в 
зависимость от чего-то, что находится вне вас. Будьте властелином своего счастья. У вас 
есть собственная шляпа и волшебная палочка. Все ваши мечты в шляпе; в детстве они вам 
было известны. Если вы их потеряли, отыщите вновь. И помните, что мечтание во время 
пробуждения куда более ценно, чем во время сна. Мы за ночь видим сны, мечтая сотни 
раз, но ни одной мечте не придается значения. Однако мечты во время пробуждения 
исходят от нашего сознания и позволяют нам программировать свою жизнь так, чтобы она 
стала прекрасной. Эти мечты в бодрствовании помогают нам очаровываться жизнью. 

Не позволяйте действительности вашего несчастья сделать вас еще несчастнее! Вы 
не можете купить страховку счастья, а целью является не стать счастливым, а оставаться 
счастливым. 

 
 

Скажите Да Жизни – Семинар вблизи Альби, Август 1990 
 
Существуют вещи, которые могут иметь значительный эффект на связи в нашей 

нервной системе. 
Например, говорить ДА. Говорить ДА – важно. Эта вибрация и мысль ДА что-то 

меняет в нашем мозге, в нашей индивидуальности. Она дарит нам позитивную точку 
зрения и наполняет жизнь любовью, счастьем и процветанием. Наша жизнь не может быть 
гармонична, счастлива или наполнена, если мы говорим НЕТ слишком часто. Иногда, 
конечно, мы должны знать, как сказать НЕТ, но лишь как исключение, когда что-то 
предложенное вам противоречит желанию вашего сознания. 

Нам следует говорить НЕТ только в исключительных обстоятельствах. В 
большинстве случаев нам следует говорить ДА. Мы гораздо лучше себя чувствуем, когда 
говорим ДА! Даже наша окружающая среда преображается этим. 

ДА, говорите ДА. Испытайте это, ощутите, что оно творит с вашими лицевыми 
мышцами. Это естественный лифтинг лица – операция без ножа! Учитесь говорить ДА во 
всех ситуациях, особенности в тех, что могут изменить вашу жизнь к лучшему. ДА 
способно изменить вашу жизнь! ДА – волшебное слово! 

Быть позитивным значит начинать с ДА, прямо с момента вашего утреннего 
пробуждения. Как только вы открываете свои глаза, говорите ДА, и  весь день вы себя 
будете отлично чувствовать. 

 
  

Улыбайтесь – Это Сделает Вас Счастливее 
 
Улыбайтесь как можно чаще, потому что улыбаться также важно, как и говорить ДА. 
Некоторые люди выглядят так, как будто они плачут, даже тогда, когда улыбаются. 

Если ваше лицо не улыбается, когда улыбаетесь вы, если у вас такой вид, как будто 
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налоговый инспектор проверяет ваши счета ежедневно, то это целиком и полностью ваша 
собственная ошибка. Это потому, что вы недостаточно улыбались всю вашу жизнь, а 
мышцы вашего лица изваяли его в выражении, в которое вы часто его ставили. 

Хорошенько посмотрите на тех, кто смеется все время, – у них есть, что называется 
морщинки выразительности. Все лицо сияет. Лица же тех, кто в печали, имеют 
спустившиеся морщинки в  уголках рта. 

Так улыбайтесь же. Улыбка – первый шаг к любви. Всегда улыбайтесь первым и вы 
увидите, что окружающие тоже будут улыбаться, даже самый сердитый, в итоге, станет 
как блин на сковородке. 

 
 

Право Быть Собой 
 
Не тратьте попусту энергию, пытаясь убедить других, и не допускайте этого, когда 

другие хотят изменить вас, потому что вы уникальны. Я люблю эту фразу, и я часто ее 
повторяю: «до этого дня я боролся за изменение мира; теперь же я борюсь с тем, чтобы 
другие меня не меняли». Это так важно. Мы не имеем права пытаться изменить других, а 
они не в праве пытаться изменить нас, если мы этого не хотим. 

Я хочу, чтобы вы были счастливы и, если вы счастливы со мной, тогда все путем. 
Если же вы счастливы где еще, это тоже хорошо, так как я предпочитаю, чтобы вы были 
счастливы еще где-то, нежели несчастны со мной. 

Вы никогда не услышите, как я говорю: «вы должны изменять других…». Никогда! 
Так не позволяйте же им менять вас. Отстаивайте свое право быть собой. 

Боритесь за свои идеи. А вы помните, что слышно от журналистов, спрашивающих 
экспертов на теледебатах: «О чем же нам думать…?» Эта фраза типична для однозначно 
мыслящего общества: оно состоит из взрослых людей, которые все как один стремятся 
быть политически, социально и религиозно корректными. 

Вместо этого, нам следует произнести: «О чем мы могли бы подумать…?», ибо 
таким путем мы привлекаем открытость к бесконечной палитре различных мнений. Это 
воспитывает внимательное отношение к другим. Обменяйтесь мнениями, и вскоре 
последует соглашение. 

Фраза «нам следует подумать» приносит кризис, страдание, бунт и преступления 
против человечества. 

Фраза «мы можем подумать» высвобождает различные мысли, вероятный выбор и 
побуждает к размышлению. 

 
 

Нагота 
 
У всех нас есть комплексы. Женщины часто жалуются, что их грудь слишком мала 

или же большая. А в чем разница то? Все мы люди с внутренней красотой, способной 
сделать нашу внешность восхитительно сияющей, независимо от формы тела. По сути, 
есть бесконечное число вкусов, что означает, вы должны соответствовать чьему-то вкусу, 
будь то формой носа, рта или грудей. 

Есть мужчины, не осмеливающиеся ходить обнаженными, так как они полагают, что 
их пенис слишком мал. Не размер органа делает мужчину, а то, как он им пользуется, и я 
уверен, что женщины здесь со мной согласятся. 

Какое заблуждение считать, что мужчина должен носить свое достоинство подобно 
коню! Его успех зависит, прежде всего, от чувственности, ведения беседы, от того, как он 
ласкает словами, взглядом, руками. Секс наступает гораздо позже. 
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Мы были нагими с рождения, так почему же мы должны стыдиться наготы, будучи 
взрослыми? 

Попробуйте лечь на солнце безо всякой одежды, и ощутить, как солнце гладит вам 
тело. Идите своим темпом, и вы увидите какое это прекрасное чувство. И знайте, что как 
только вы снимаете свои штаны с тела, вы также снимаете и те штаны, что находятся у вас 
в голове! Принять наготу гораздо легче, чем научиться ходить, к тому же все вы знаете, 
как ходить. 

Если вы чувствуете, что должны чего-то скрывать физически, значит, у вас в мозге 
есть связи, отвечающие за блокировки. Если же вы способны снять с себя все и показаться 
полностью, это мгновенно создает позитивные связи в вашем мозге, что помогает вам 
хорошо ощущать себя, укреплять здоровье, повышать настроение. 

Вы можете это делать, если имеете правильное мышление. Не робейте по этому 
поводу, не хвастайтесь, просто делайте это спокойно, принимая на себя ответственность 
за то, кто вы, и просто принимая свое телосложение. 

 
 

ГЛАВА III 
 
 

Безмятежность 
 

«Танцуйте и пойте на земле, прежде чем она на вас станцует» 
Раэль 

 
 

Смех – Семинар вблизи Альби, Август 1996 
 

Смех принадлежит человеку также как и гений. Действительно, гений обычно много 
смеется. Все достигшие всецелого использования своего мозга смеются много. Вы видели 
ту фотографию Эйнштейна с высунутым языком? 

Я всегда осторожен, когда встречаю кого-то серьезным, потому что серьезность 
всегда сопровождается глупостью. Взгляните на людей в политике – они так выглядят, 
будто у них зонтик в одном месте. Они такие тугие! И подумать только, это люди, 
управляющие нашей страной! 

Полагающие, что станут мудрыми, будучи серьезными, не имеют никаких шансов 
пробуждения. 

Серьезные люди скучны. Люди, которые смеются, часто и являются теми, кто 
пробуждает, ибо наиболее эффективно, когда учение разбавляешь юмором. Прежде всего, 
это наиболее забавно, но еще важнее, что учение лучше усваивается, когда подается в 
комбинации со смехом и удовольствием. Работа нашего мозга связана с механизмом, 
быстро забывающим печальные события, и запоминающим счастливые. Наши создатели 
задумали нас так ради нашего же метального здоровья. 

Счастливые воспоминания всегда приходят спонтанно тогда, как недобрые требуют 
усилия для восстановления. Фактически, они зачастую также и туманны. 

Если вы не знаете, как смеяться, тогда учитесь! Каким путем вы можете научиться, 
как смеяться? Просто смейтесь! 

Мозг пользуется смехом как клином. Клином раскалывают бревно; он также 
способен помочь нам вычистить наш мозг. 

Начните утром первое: улыбайтесь независимо от произошедшего накануне вечером. 
Улыбайтесь, ведь, в конце концов, рыдание ничему не поможет. С другой стороны, когда 
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вы почувствуете, что ваша улыбка расцветает, она будет подобно лучу солнца, 
раскрашивая других и освещая их и ваши дни. 

Поздравляйте себя с «Добрым утром» каждое утро своей жизни. Смотрите на себя в 
зеркало. Флиртуйте с собой. Провозглашайте любовь к себе каждое утро и рассказывайте 
себе, как сильно вы себя любите от головы до пят, от кончиков пальцев ног до кончиков 
волос головы. 

Удостоверьтесь, что первый человек, которого вы встречает утром, улыбается вам. 
Как же вы это обеспечите? Легко: улыбайтесь им, и они будут улыбаться вам!!! Каждый 
раз срабатывает! 

Чем больше вы смеетесь, тем гармоничнее вы будете, считая себя добрым, 
счастливым и чувствуя себя лучше с каждым днем. 

 
 

Жизнь прекрасна 
 
Цель одна – быть счастливым. Единственным мотивом нашего создания было то, 

чтобы мы могли быть счастливы и, больше всего, чтобы мы осознавали, что мы  
счастливы. 

Мы должны быть счастливы, несмотря на бесконечный поток отрицательности от 
СМИ о том, что планета нагревается, что клонирование породит монстров, о последних 
убийствах, и что генетически модифицированная пища всех отравит. Все эти негативные 
новости, повторяясь, день за днем, культивируют состояние ума, которое поддерживает 
отрицательность. 

Отрицательность выделяет негативный угол зрения, даже если событие позитивно. 
Когда ученые открывают что-нибудь изумительное, пресса сначала фокусируется на том, 
что может быть не так. Это ужасно. 

Прогресс, конечно, может включать что-то негативное, но это в прошлом. Прошлое, 
фактически, содержит больше негативного, чем прогресс будущего, ибо прогресс, в 
конечном счете, освобождает человечество. Если бы правило сознание и чувство 
придания направленности человечества, тогда прогресс приносил бы только счастье. 

Только вы выбираете, будет ваш день негативным или позитивным. Это не трудно, 
это всего лишь дело тренировки. 

Если вы часто выбираете позитивное, тогда ваш мозг научиться автоматически 
давать положительную реакцию, и вы будете счастливы. Это машинально. Все, что вам 
нужно сделать, так это нажать кнопку. Но если вы выбрали негативное, ваш мозг 
применит тот же автоматический механизм, но только вы научитесь быть негативными и 
будете несчастны. Негативное мышление вас просто отравляет. Когда мы негативны, мы 
подобны черной дыре, мы не притягательны и нас избегают другие. 

Чтобы избавиться от негативной привычки, перевоспитывайте себя, становясь 
позитивными, прямо с момента своего пробуждения поутру. 

Будьте счастливы. Максимально пользуйтесь жизнью. Наслаждайтесь каждым 
моментом. Будьте счастливы, и люди будут собираться вокруг вас, потому что все они 
захотят заразиться и проникнуться вашим счастьем. 

 
 

Позитивное Отношение – Семинар вблизи Альби, Август 41 Н.Э. (1986) 
 
Наша жизнь – всего лишь последовательность мгновений. Эти мгновенья не 

отдельные события, которые просто накапливаются безо всяких связей между собой. 
Напротив, каждый момент строго связан со следующей динамической темой, или 
позитивной или негативной, в зависимости от нашего выбора. 
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Если тема позитивна, то это благодаря повышенному уровню сознания, что 
позволяем нам управлять эмоциями, насыпанными на наш путь. Негативные эмоции – 
величайшие враги нашего сознания. Сознанию и негативным эмоциям – не по пути. 

Никогда не забывайте, что быть позитивным – выбор, особенно, если вы 
испытываете целую серию дурных новостей за один день. Вы можете плакать, рыдать и 
злиться, или же вы скажете: «Я избрал быть счастливым, что бы ни происходило. Что же я 
могу сделать для улучшения ситуации?». 

Это не значит, что вы и вовсе должны быть без эмоций. Напротив, эмоции – 
пикантность жизни. Однако мы не можем быть эффективны, если эти эмоции уносят нас и 
держат в заложниках. И всегда различайте то, что мы способны изменить, и что – нет. 
Понимайте, чтобы знать разницу между двумя. 

 
 

Прохождение во Времени 
 
Мы говорим: «Время идет». Это ошибка, ибо идет не время. Самого времени не 

существует. 
Никто не может утверждать, что видел проходящее время. Как раз мы то и проходим 

во времени. Поймите это. Это прольет новый свет на вашу жизнь, особенно, когда вы 
переживаете моменты печали и отчаяния, как и всякий человек в определенный момент. 

В один прекрасный день частицы пыли, которой вы являетесь, оживает или осознает 
себя. Затем, вдруг она думает, что время проходит по счету дней, когда, фактически, 
именно пыль проходит во времени, через это неподвижное время. 

Наш переход во времени требует от нас понимания жизни и смерти, требуя 
понимания, что мы лишь пыль, ставшая однажды оживленной и которая, в конечном 
счете, будет уничтожена. Материя, из которой мы состоим, прошла цикл: жизнь. 

Мы путешественники времени, а не во времени. Мы не можем перенестись обратно 
во времени, и не можем в будущее, но настоящее маркирует наш переход и является тем, 
что выставляет на показ курс нашей жизни. Тик так… 

Все мы однажды отправились в это путешествие, каждый в свой момент. Некоторые 
из нас путешествуют уже долго, другие только сегодня начали. 

Мы все вместе путешествуем фантастическим рейсом в космолете по имени Земля. 
Мы вращаемся, пролетаем.… Некоторые из нас близки к финишной линии, другие только 
что стартовали. 

 
 

Сознание и Непредсказуемое 
Словения, Август 2002. 

 
Мудрость означает способность справляться с неожиданным. Это позволяет нам 

оставаться безмятежными, что бы ни происходило в нашей жизни. 
Любой способен справиться с предсказуемым, даже роботы, которые специально 

запрограммированы отвечать на предсказуемые ситуации и события. 
Управлять неожиданным – значит пользоваться предвидением со всей открытостью 

чувств, чтобы учитывать предсказание собственных обстоятельств с чужими 
обстоятельствами, пока в то же время справляться с неожиданным, которое другие 
сбрасывают в наши собственные предсказуемые обстоятельства. 

Жизнь это последовательность непредсказуемых событий, противоречащих 
событиям, которые мы умудряемся предсказывать, и это в точности то, как мы реагируем 
на этот непредсказуемый элемент, и что позволяет нам проверить наш интеллект и 
уровень сознания. 
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Эмоции никогда не выводят нас из равновесия на предсказуемом месте действия, так 
как, по определению, мы уже предчувствуем то, что произойдет. Эмоции возникают лишь, 
когда события не идут так, как мы о них думали, и это относится как к положительному, 
так и к отрицательному. 

Мы бы могли либо яростно реагировать на что-то случившееся не так как мы хотели, 
либо научиться предчувствовать, предвидеть и моментально действовать, пользуясь этим 
неожиданным событием. 

Если мы не знаем, как справиться с непредсказуемым, то находимся в нескончаемом  
состоянии расстройства и неудовлетворенности, что постепенно приведет нас к печальной 
и несчастной жизни. 

Разница между заурядным человеком и пробужденным состоит в том, что последний 
использует эти проблемы для роста, тогда как первый отказывается от них, оправдываясь 
или скидывая ответственность на других. 

Мы не должны поздравлять себя только когда все идет путем или когда мы хорошо 
справляемся с ожидаемым и неожиданным, но также и тогда, и особенно тогда, когда мы 
терпим провалы, потому что они способны помочь нам в росте. 

С другой стороны, нам также следует бороться с повторением прошлых ошибок, 
одновременно не позволяя, чтобы совершение ошибок сдерживало нас от взятия риска. 
Мы должны даже ощущать возбуждение при мысли, что в нашем распоряжении есть 
почва, способствующая нашему росту. 

Совершая ошибки, мы можем так многому научиться; и мы всегда их совершаем, 
хотя и не по тем же самым причинам. Вот что замечательно. 

Мудрец рассматривает каждый момент своей жизни объективно, вглядываясь в 
крупную картину, чтобы неожиданное не застало его врасплох и не поразило. Напротив, 
мудрецы ценят неожиданное, потому что знают – это путь прогресса их собственного 
саморазвития. Вот как неожиданное является вызовом для сознания. 

 
 
 

Управление нашими эмоциями 
 
Нам говорили, что мы должны справляться со своими эмоциями, но слово 

«справляться» не совсем верно, поскольку оно намекает, что мы позволяем эмоции 
возникнуть прежде, чем ее обработать. 

Существует несколько способов иметь дело с возникновением эмоции. 
Возьмем пример оскорбления. Вы могли бы ответить другим оскорблением, что 

закончилось бы, вероятно, дракой. В альтернативе, вы могли бы выслушать без желания 
отвечать, но поскольку вам все еще неприятно, внутри вас, тем не менее, возникнет 
напряжение. Однако, пределом было бы полностью проигнорировать оскорбление – это 
просто горячий воздух, просто звук, производящийся человеком из его рта, бульканье, 
смешивающееся с фоном. 

Никто не способен физически войти в наш мозг, чтобы разозлить его. Наше 
собственное сознание принимает окончательное решение, что же такое прекрасное, и что 
именно заслуживает проникнуть в наш мозг. Только мы одни заставляем себя сердиться – 
нет никакой кнопки, которой при нажатии кто-то раздражает или опечаливает нас. 

Без вашего позволения никто не может заставить вас рассердиться. Проблема в том, 
что вы слишком часто даете на это разрешение другим людям! 

Когда мы позитивны, мы как свет; каждый хочет с нами быть. Состояние счастья 
притягивает других. Так не будьте счастливы потому, что другие любят вас; будьте 
счастливы и, вследствие, они полюбят вас. Будьте  счастливы безо всяких причин. Если 

 15



РАЭЛЬ – МАЙТРЕЯ 

вы счастливы по какой-то причине, тогда есть риск, что, потеряв эту причину, вы 
потеряете и счастье. 

 
Будьте счастливы и вовсе без причин!  
 
 
 

ГЛАВА IV 
 
 

Духовность 
 

«Единственная привилегия быть живым заключается в том, что мы сознательны. А 
когда мы сознательны, мы не можем избежать восхищения нашим собственным 

сознанием и счастьем быть живым» 
Раэль 

 
 

Мы Едины 
 
Мы все ЕДИНЫ, и так прекрасно ощущать эту подвижность во время медитации. 
Ощущение настоящего состояния медитации не требует годы тренировки. Оно лишь 

миг. Тренировки требует способность оставаться в этом состоянии, где мы ощущаем это 
единство внутри себя. 

И ощущать это важно, потому что мы не можем ощущать ЕДИНСТВО с другими, 
если мы не чувствуем ЕДИНСТВА сами с собой. Как же можно не ощущать себя отдельно 
от других, если это разделение существует в самих нас подобно тому, как мы ощущаем 
добродетель своего ума, но порочность тела. 

Лишь после успешного объединения с собой мы можем сделать следующий шаг и 
быть ЕДИНЫ с другими. 

ЕДИНЕНИЕ с собой означает ЕДИНЕНИЕ со Вселенной, с Бесконечностью, со всем 
сущим, а также ни с чем, ибо нет никакой разницы между всем и ничем. Это одно и то же. 

И нет больше никакого расстояния между вами и мной, как и между звездами и 
мной. А разрыв между вами и мной не более чем между атомами и мной, потому что 
бесконечность ЕДИНА. 

Когда мы достигаем этого уровня понимания и ощущения, мы достигаем сознания. 
Мы становимся маленькими частицами сознания, которые понимают, наконец, что они –  
осознают, поскольку сознание тоже ЕДИНО. 

Не существует во вселенной и разделения между индивидуальным и коллективным 
сознанием. Часто люди говорят о коллективном бессознательном, но куда важнее именно 
то коллективное сознание, которое не только планетарно, но и является вселенским и 
бесконечным. 

 
 

Ощущение Бесконечности 
 
Ощущать бесконечность, значит, ощущать единство со всем, что существует во 

вселенной, а, по сути, единство и с бесконечно огромным, и с бесконечно малым, и с 
бесконечностью времени. Мы становимся поистине сознательны, когда ощущаем это 
единство, соединяющее все вокруг нас. Мы становимся способны к пониманию того, что 
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являемся частицами материи, объединенными ради формирования живого существа – нас 
самих. Материя, из которой мы состоим, начинает себя осознавать. 

Я нахожусь в вас, а вы во мне. Даже если я завтра исчезну, то останусь в вас. Это 
осознание Бесконечности, которое я вам принес, продолжит жить в вас, и вы сможете 
передавать ее другим. Само мое присутствие не важно. Это верно, а просто мысль насчет 
сознания не зависит от моего присутствия, потому что, если вы поистине сознательны, я 
вечно буду присутствовать в вас и в ваших потомках, как и вы тоже. Бесконечность и 
осознание этого единства – вечны. Они есть повсюду и сразу, во всех направлениях. Они 
существуют сейчас и будут вечно. Осознать их – значит дать им жизнь! 

Осознание Бесконечности озаряет нас. Это то, что пробуждает нас и делает 
счастливыми. 

Поверхностные незначительные блага вроде денег, огромного дома, красивой 
машины или дипломов не приносят настоящего счастья. «Знание» и «обладание» не 
имеют ничего общего с пробуждением, но «БЫТЬ» – да, потому что оно позволяет 
бесконечности выразить себя. Мы не можем «владеть» счастьем, не можем «знать» его, но 
можем «быть» счастливы. 

Блага и знание приходят и уходят безрезультатно, но «бытие» всегда поднимает 
сознание человека. 

Возраст не влияет на интеллект тех, кто решает развивать свое сознание. 
 
 

Три Уровня Сознания 
 
Первый уровень – глупость. Глупец подчинен своим желаниям и разочарованиям 

безо всякого контроля над эмоциональными реакциями. Он зачастую агрессивен, а иногда 
даже склонен к насилию. Его поступки движимы побуждениями, затем он жалеет о 
посыпавшихся на него последствиях, потому что зачастую его слова и поступки 
опережали мысли. 

Этот персонаж действует подобным образом потому, что он страдает. Он огорчен 
тем, что никогда (или едва когда-либо) его желания не удовлетворялись, а пока он ставит 
свое счастье в зависимость от внешних по отношению к нему факторов, и пока он 
ожидает от других высоко оценивающих знаков, заставляющих его ощутить себя 
хорошим и важным, до тех пор он будет оставаться в этом нескончаемом состоянии 
разочарования. 

Нас следует испытывать сострадание к таким людям и дарить им любовь, потому что 
они не осознают, чего творят, и в этом источник их страдания. 

Второй уровень – тотальная отрешенность. Это отказ от всех удовольствий, отказ от 
признания реакций нашего тела и мозга, и вероятности неудовлетворенности, идущей 
рядом с умением обращаться с различными удовольствиями, что предлагает нам жизнь. 

Это легкий выход, поскольку, если мы не ощущаем удовольствия, тогда, конечно, мы 
избежим всех разочарований. Тот, кто не готов отвечать перед собой, не подвергнется 
искушению. 

С воздержанием мы не рискуем и, таким образом, остаемся спокойными. Нам лишь 
надо убедить себя, что подобное отношение – доказательство мудрости. Это, очевидно, 
испорченная логика, потому что настоящая мудрость исходит от опыта типа совершения 
ошибок, исправления их, продолжения и развития. Каждый усвоенный на ошибке урок 
является победой, и к тому же еще одним шагом к пробуждению. 

Этот второй уровень – путь воздержания – преподается большинством религий. Это, 
так сказать, отказ от наслаждения нашими чувствами. В точности как те, кто изолирует 
себя на горе или в монастыре, в полном одиночестве, вдали ото всех, вдали от искушения. 
Легко оставаться чистым, если мы не рискуем испачкаться. Это могло быть так прекрасно. 
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А пока, тем не менее, жизнь продолжает идти за нами вместе со своей вереницей радостей 
и страданий. 

Наконец, существует высший путь – путь наслаждения жизнью с сознанием. 
Это требует способности развиваться в обществе среди глупцов и искушений, не 

теряя одновременно гармонии или улыбки, пользуясь всеми чувствами, всей внутренней 
музыкой, способностью всецело услаждать себя и других, не погружаясь в разочаровании, 
если другие не приносят нам желаемое. 

Это означает умение играть в хоккей, не становясь фанатиком родного города. 
Участие в соревнованиях и тренировках на определение первенства не для превосходства 
над другими, а чтобы превзойти собственные ограничения. Быть влюбленным и все же не 
падшим, сохраняя уровень независимости от любовных взаимоотношений – таково 
хрупкое равновесие! Быть способным иметь и выполнять желания, наслаждаться 
сознанием с подъемом удовольствия, пока, в то же время, уметь оставаться 
беспристрастным. 

Осмеливаться попробовать непосредственные удовольствия, предлагаемые нам 
жизнью, когда мы тотально открыты миру, поскольку целая вселенная для нашего 
удовольствия, пока, одновременно, не зависеть от составляющих наше счастье внешних 
удовольствий, а вместо этого иметь способность к стимуляции нашего собственного 
внутреннего источника удовольствия. 

«Я создаю свое собственное удовольствие, поэтому не разочаровываюсь, если 
отказываюсь от того, которое сам просил». 

Наше воображение создает внутренне удовольствие, и этот вид удовольствия 
никогда нас не разочаровывает, поскольку мы создаем его совершенным и непохожим, 
согласно нашему желанию. 

Все это требует тонкого баланса, но это так прекрасно! Я нюхаю цветы и вдыхаю их 
аромат, а если бы они отвернулись от меня, я нисколько не расстроился бы и не стал 
несчастным. 

Быть в состоянии беспристрастности, значит знать, что все удовольствия земли 
чудесны, но и в то же время они не обязательны. Они лишь удовольствия, но не 
потребности. Загвоздка в смешивании удовольствий с нуждами. У нас, в 
действительности, весьма немного основных нужд (питание, вода, сон и т.д.). Остальное 
лишь желания. 

Так дайте же разносторонне развивать наши источники удовольствия до 
бесконечности; давайте не будем ограничивать их до пределов одного понятия или 
личности, страсти или удовольствия. Давайте пробовать их величайшее возможное число 
с тем, чтобы в случае, если один из них покинет нас, у нас еще останутся другие, и даже, 
если останется только один, мы все еще могли бы быть счастливы, и даже без него. 

 
 

Осознание того, чем мы являемся 
Конго, Декабрь 2001 

 
Самое прекрасное проявление сознания происходит тогда, когда мы понимаем, чем 

мы являемся, то есть немногим, и любить себя за это. 
Это когда мы смотрим на себя со смирением и допускаем, что мы лишь пыль, что мы 

просто состоим из пищи, съеденной нашей матерью за время вынашивания нас в ее 
утробе. И до сих пор, пока я продолжаю питаться, мои клетки самостоятельно 
обновляются от этой пищи. Но если бы я перестал питаться, то немедленно обернулся 
пылью. 

Я состою из кусочков моркови, картофеля, мяса и рыбы, что позволяет моему 
сознанию продолжать самовыражение. Я не более, чем пыль, как все люди и другие 
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живые существа. Я пыль, живущая и растущая на пыли, и я превращусь в пыль после 
смерти, чтобы кормить других живых существ. Это вечный цикл пыли. 

Человеческое существо совершенно незначительно, независимо от цвета кожи. Он 
лишь кусок пыли, и маленькие, объединенные однажды, кусочки бесконечности, которые 
здесь, как и я, в то же самое время со мной на той же планете. Мы вместе здесь и вместе 
мы осознаем, чем мы являемся. 

Однажды мы умрем; возможно, это случится в следующую минуту. Мы никогда не 
знаем, когда наше сердце перестанет биться: я  даже сам мог бы умереть в конце этой 
фразы. Это возможно, и я был бы очень счастлив, если бы умер рядом с вами. 

Пробегитесь взглядом на ваших соседей прямо сейчас, не теряя ни секунды, и 
осознайте, что они могли бы погибнуть в любой момент. Взгляните на них! 

Сколько среди вас потерявших своих отцов, братьев, матерей или детей в мгновение 
несчастного случая, тех, кто теперь сожалеет о том, что не подарил им больше любви, что 
не нашел время сказать им, что любил их? Печально, но слишком поздно. Они обратно 
превратились в пыль, в бесконечность пространства и времени. 

Скажите своим близким, что вы любите их прямо сейчас, прежде чем будет слишком 
поздно. Когда мы понимаем, как коротка наша жизнь, насколько хрупко наше сознание, 
мы не можем больше воевать, не можем убивать друг друга. Жизнь так коротка! 

 
 

ГЛАВА V 
 
 

Созерцание 
 

«Мы каналы, через которые бесконечность может выражаться или нет» 
Раэль 

 
Тем утром, напротив 500 людей, по просьбе Пророка, музыкант заставил свои 
инструменты резонировать так, как никогда прежде. Раэль, сквозь эти звуки, 

передал нам ощущение эффектов созерцания через сознательное прослушивание. 
 
 

Семинары в Словении, 12-17 августа 2003 года 
 
Мы можем слушать музыку ушами. Или наблюдать ее нашим сознанием в состоянии 

созерцания, и таким путем, она принимает другое измерение. Тогда она пронизывает нас 
через все клетки нашего тела. Это путешествующие вибрации, которые могут укрепить 
или подорвать наше здоровье. Вот почему нам нужна возбуждающая музыка. Они 
говорят: «Говорите лишь, когда ваши слова прекрасней тишины». Мы тоже могли бы 
сказать: «Слушайте музыку только если она прекрасней тишины». 

Давайте послушаем эти звуки. Мы слушаем не музыку, а звуки. Почувствуйте их. 
Позвольте им пронзить вас и организовать материю в вашем мозге. Созерцайте эффекты, 
оказываемые звуками на вас. Эти звуки становятся в вас материей, они создают связь 
между нашими нейронами, а наш мозг – изваяние этих звуков, подобно изваяниям, 
созданным образами, ощущениями прикосновения или ароматами. 

Сосредоточьтесь на эффектах, оказывающих этими звуками на мозг. Каждый звук 
производит на нас эффект. Мы можем проиграть ее, не слыша ничего, оглушенные 
шумом, воспринимая только карикатуру музыки. Или же мы можем позволить эмоциям 
музыки соблазнить нас – это чуточку лучше! Мы можем быть воодушевлены отрывком 
музыки: это даже лучше. Но лучше всего – стать звуками, которые мы слушаем, осознавая 
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то, что строится в нашем мозге. Это способ мысленного размещения звуков. Ощутите в 
себе спецэффект каждого звука. 

Если бы мы вошли в состояние созерцания, наблюдая за этими звуками, то их 
эффекты стали бы гораздо мощнее, чем самая прекрасная речь любого учителя по 
пробуждению. Почувствуйте, что они делают в нас. 

Каждый звук и его соответствующее безмолвие затрагивает определенную часть 
нашего мозга. Необязательно, что с самого начала мы воспринимаем это, мы просто 
слышим звук музыки. Однако мы можем ощутить его, если позволим себе войти в 
созерцание звука, полностью концентрируясь на звуке и его эффектах, оказываемых на 
мозг. Каждый звук может создать особенное ощущение и переживание определенного 
цвета. 

Если мы закроем глаза, то звуковые эффекты будут намного мощнее, поскольку мозг 
больше не отвлечен визуальной стимуляцией и может, таким образом, сосредоточиться 
чисто на звуковых эффектах. Было научно доказано, что завязывание глаз на несколько 
часов в день улучшает наш слух. 

 
Почувствуйте! 
 
Когда вы начинаете ощущать звуковые эффекты на вашем мозге, попробуйте еще 

представить себе, что каждый звук зажигает эти определенные части мозга. Это поможет 
вам почувствовать каждый звук, каждое безмолвие и каждый шорох. 

Позвольте этим звукам, которые есть мини штормы в ваших ушах, проникнуть в 
глубины вашего сознания и узнать, как они организуют материю ваших нейронов. Каждая 
мысль, каждый анализ, каждое суждение должны исчезнуть. Просто ощутите момент 
каждого звука, каждый из которых является новым, потому что даже если бы он 
повторился, то всякий раз производил бы другой эффект. Наш мозг меняется с каждой 
нотой и, таким образом, воспринимает повторение одной и той же всякий раз ноты по-
разному. 

 
Почувствуйте! 
 
Быть в состоянии созерцания, значит, позволять звукам возбуждать нас, позволять 

цветам освещать нас, слушать наше сердцебиение, позволять тишине пронзать нас. 
Мы живем в обществе, где все так быстротечно, что мы находимся под 

впечатлением, что тишина вносит беспорядок. Напротив, тишина зачастую может быть 
самым ценным и прекрасным учением. 

Звуки какофонии, которые мы можем слышать на дискотеках и в некоторых 
современных ритмах, могут погубить нас. Некоторая чрезмерность в ударных может 
привести к болезням. А вы знаете, что некоторые диссонирующие звуки используются для 
пыток? Подобные звуки даже способны воспрепятствовать росту пшеницы. 

Сам мозг не слышит – он лишь получает электрические импульсы, отправленные 
слуховой системой. Попробуйте уловить эти электрохимические сигналы внутри мозга. 
Музыкальные звуки входят в наш мозг подобно ножу хирурга, и способны как исцелять 
людей, так сводить с ума, делать их глупыми или пробуждать их потенциал. 

Созерцание не только слуховое или визуальное. Настоящее созерцание выполняется 
с использованием всех наших чувств, вместе или по отдельности. Учитесь созерцать на 
лицах окружающих, на образах, природе; вот что значит быть в гармонии со всем, что вас 
окружает. Созерцание дополняет правильное наблюдение. 

Для достижения созерцания нам нужно вычистить нежелательные эмоции и других 
подобных паразитов. В этой культуре, отдаляющей нас от бытия, наше воспитание могло 
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сделать созерцание кажущейся глупой тратой времени, тогда как, по правде говоря,  это 
единственный способ вернуть наше сознание. 

Созерцание это разрешение объекту или существу подарить нам удовольствие, не 
испытывая желания. Мы можем наслаждаться восхищением без желания, без владения, и 
одновременно без отделения себя от него. 

Взгляните на что-нибудь или на ничто. Просто пребывайте в состоянии внутреннего 
мира, счастья, радости бытия. Чтобы созерцать, мы должны «быть». Мы не берем 
достаточно времени в этом  мире. 

А затем есть самосозерцание. Легко созерцать птицу, но еще сложнее созерцать 
самого себя, созерцающего себя. Сделайте шаг назад; созерцайте себя БУДУЧИ. 
Наблюдайте за своим собственным сознанием не интеллектуально, а его созерцанием. Это 
сверхсознание. 

 
 

ГЛАВА VI 
 

Придание жизни смысла 
 

«Чем меньше мы имеем… Тем больше мы ЕСТЬ. 
Чем больше мы имеем…Тем меньше мы ЕСТЬ» 

Раэль 
 
 

Можем ли Мы БЫТЬ и Иметь одновременно? 
 

 
На семинаре кто-то задал Раэлю следующий вопрос: «Раэль, что посоветуешь 

касательно материальных благ? Мы живем в обществе, которое крайне 
ориентированно на потребителя. Можем ли мы не попадать в ловушку нужды 
обладания?» 

Каждый человек свободен в оценке своих собственных ограничений по поводу того, 
чем он желает обладать. 

Однажды я прочел такую чудесную поговорку: «Богат не тот, кто обладает, а тот, 
чьи нужды ограничены». Потому что чем больше  вы зарабатываете денег, тем больше 
вам их не хватает. 

Лучше быть крайне неимущим, чем крайне обеспеченным. Крайняя 
необеспеченность никогда не вредна. 

Если вы имеете больше, чем вам на самом деле нужно, тогда вы оплачиваете 
издержки и, в результате, попусту тратите энергию. Вам надо упорней работать и 
осторожнее управлять счетами. Это порочный круг. 

Если же у вас только то, что необходимо, тогда вы свободны. 
Это не значит, что у нас ничего не должно быть. А если некоторые люди могут быть 

абсолютно счастливы, обладая кучей вещей, то это великолепно. 
Но во всех случаях я настойчивее всего советую избегать кредита, потому что делает 

из людей рабов. Гораздо лучше закупаться по своим средствам. К примеру, поначалу 
водите несколько лет скромную машину. Потом, когда скопили достаточно денег, купите 
новую, прекрасную машину, более мощную; даже если на это уйдут годы. 

Кредит такой дорогостоящий. Как будто быть в цепях. Вы работаете треть своей 
жизни, откармливая кредитные компании. Это приносит лишь мимолетные радости и 
отвлекает нас от настоящего счастья. 
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Общество создает бесполезные нужды. Оно направляет наше мышление на то, что 
если мы не купим определенные вещи, мы будем никем без какого-либо статуса или 
признания в социальной иерархии. Это некий вид современного рабства, где нас 
эксплуатирует политико-экономическая система. Это система, поощряющая зависимость 
от обладания или знания, мешает нам БЫТЬ. 

Конечно, мы должны учиться. Учиться важно, но мы должны избегать слепых 
поисков фактов. И самое важное знать, что нехорошо знать слишком много. Некоторые 
людей обладают впечатляющим числом знаний. У них огромное число дипломов, и все же 
этих людей НЕТ, и они зачастую крайне несчастны. Чем больше мы знаем или полагаем, 
что знаем, тем меньше мы знаем на самом деле, потому что это препятствует нам БЫТЬ. 

Тот, кто ЕСТЬ, не является рабом ни ЗНАНИЯ, ни ОБЛАДАНИЯ. 
 
 

Встреча в Монреале 
1-ое воскресенье апреля 1999 (53 н.э.) 

 
Обладание и знание не делает нас счастливыми. 
Мы не можем ни ВЛАДЕТЬ счастьем, ни ЗНАТЬ счастье, но мы может БЫТЬ 

счастливы. 
ОБЛАДАНИЕ не способно приносить счастье, и не может приносить несчастье; оно 

просто-напросто ничего не приносит. Оно, фактически, зависит чисто от того, насколько 
вы его цените. 

То же самое относительно ЗНАНИЯ; оно ничего не приносит, так что оно не 
способно приносить счастье. Прежде чем вы назовете прекрасную маленькую птичку 
«колибри», она уже улетит, прежде чем у вас будет время для восхищения ее прелестным 
оперением или особой манерой полета… слишком поздно! Знание  не имеет ничего 
общего с пробуждением и осознанием бесконечности. 

Мы живем в обществе, которое в приоритет ставит обладание и знание. В мире 
господствуют «обладатели знаний» и «обладающие», тогда как в действительности 
должны властвовать «бытующие», должны принимать решения и быть примерами для 
землян. 

Обладание не может приносить счастье; оно отравляет. Оно может действовать как 
наркотик, но только ограниченное количество времени. Ощущение обладание всегда 
рушиться в какой-то момент, а вот сознание нет. БЫТИЕ тоже нет. Напротив, они оба 
продолжают свой рост. Это характеристика сознания, а возраст не властен над теми, кто 
решает поднять свой уровень сознания. 

 
 

Удовольствие, Наука и Религия 
 

«Чем больше мы заходим слишком далеко, тем меньше мы падаем назад» 
 
Будучи детьми, инструкция по добычи удовольствия у нас врожденная. Но, когда 

вырастаем, мы ее теряем, и обретаем вновь взрослыми, что отнимает кучу сил. Почему же 
люди участвуют в столь многих семинарах? Чтобы быть счастливыми, конечно, ибо цель 
каждого человека – быть еще счастливее! 

Люди сталкиваются с противоречиями прямо с рождения. Нам говорят: «Покайтесь в 
своих грехах, братья мои». А это учит нас быть счастливыми? «Остерегайся секса». Не 
густо счастья в уроке! «Рожать ты будешь в муках». До сих пор не производит много 
счастья! «Хлеб свой в поте лица добывать будешь». А где же здесь удовольствие? 
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Или даже: «Вы можете быть счастливы, но свинину вам есть нельзя». Это – правда, 
что мы можем быть счастливы без свинины, но это разочаровывает по мере накопления 
запретов. 

«Вам нельзя включать свет тогда-то и тогда-то, вы не можете пользоваться этими 
тарелками в этот день, вам нельзя…». Помогите! 

И все это написано в толстенных книгах. Быстрее  было бы записать только то, что 
нам можно. Тогда книги не были бы такими толстыми! 

Разрешено должно быть, фактически, все, пока следует двум обязательным 
правилам: уважение к себе и другим, то есть отсутствие насилия. 

Остальное должно быть нашим делом. Наша свобода думать, что хотим, свобода 
быть, кем хотим, свобода верить, во что хотим, свобода создавать и открывать что угодно 
благодаря науке ради усиления нашего счастья. 

Наука – путь к счастью. Она освобождает для нас время, чтобы мы могли жить 
лучше, больше забавляться, и процветать. 

Мы не понимаем, насколько трудна была жизнь наших предков. Короткие поездки 
были целой экспедицией. Сегодня мы можем путешествовать за тысячи верст, потратив 
всего несколько часов. В прошлом, большинство людей никогда не покидали свою 
деревню или край, и не имели представления о том, что происходит за 100 верст от них. В 
их домах было холодно зимой и темно ночью. 

Они обычно ломали лед, чтобы добыть воду зимой. А ведь некоторые люди горюют 
о прошлом! 

Лично я очень счастлив быть Пророком в нашу эру! Конечно, я не хожу по воде, но я 
вожу машину: это тоже чудо! Это чудо человеческого творчества и интеллекта. 

Некоторые люди полагают, что наука и технология заходят слишком далеко в своем 
развитии и слишком быстро, и что мы не можем их правильно удержать. Однако я говорю 
обратное. Мы способны на все, и чем больше мы заходим «слишком далеко», тем меньше 
мы падаем назад. А тем, кто полагает, что предвидения ученых – мечты о невозможном, 
утопии,  я говорю: осторожней! Даже самые сумасшедшие вещи будут возможны спустя 
20-30 лет. Мы еще даже не можем себе их представить. И все это будет возможно 
благодаря ускорению развития компьютеров, чей потенциал умножается ежегодно. За 
грядущие десятилетие мы сделаем больше открытий, чем за всю историю человечества. 
Затем то же за пять лет, затем за два года, за год, за полгода, за день, за минуту, 
молниеносно! Мы достигнем того, что я зову «абсолютным знанием», то есть мы узнаем 
все основные принципы. 

Около 1900 года один известный человек, чье имя я забыл, сказал: «Жалко наших 
потомков, потому что мы уже все изобрели, и ничего уже не осталось для открытия». Он 
действительно верил в сказанное им, потому что железная дорога только была изобретена. 
Можно смеяться, но сегодня многие думают как он: они думают, что знают все, тогда как, 
в действительности, они почти ничего не знают. 

Все эти противники науки – лицемеры, поскольку они ежедневно извлекают из 
науки пользу, не понимая этого; они не знают, как видеть и забыли, откуда они. 

А что касается противников «стволовых клеток», я прошу их подписать официальное 
заявление, удостоверяющее, что они никогда не воспользуются возможностями 
медицинского лечения, исходящего от исследования стволовых клеток, ни они, ни их 
семьи, даже если они будут серьезно больны. Так поможем же им быть логичными! 

 
 

Сознание и Интеллект 
Семинары в Каннах (Франция), Август 1984 года 
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Интеллект бесполезен, если только поверхностный. Каждый год я вижу, как 
пребывают сюда загруженные дипломами люди, и все они говорят с удивлением: «Раэль, 
с тобой я узнал больше, чем за все годы моего обучения в университете». Это правда; их 
память напичкана фактами и, независимо от того, ни с чем реальным они не приходят. 
Они думали, что узнали так много, тогда как, на самом деле, так немного! 

Интеллект позволяет нам создавать звенья между вещами и находить связи между 
ними. К примеру, некоторые люди говорят, что между музыкой и химией нет связи, но 
они заблуждаются, потому что те родственны между собой. Оба явления имеют дело с 
вибрациями, перемещая материю и создавая синтез. 

Следующий шаг – для использования нашего сознания. Сознание есть способность 
делать внешнее знание внутренним, чтобы объединить это знание в нас с тем, чтобы оно 
стало нами. Голые внешние факты для нас недостаточны. Необходимо связать 
информацию с нашей индивидуальностью. 

Сознание есть форма сенсорного интеллекта; оно требует ощущения и опыта. Оно не 
абстрактно, не исходит от преувеличенной интеллектуализации. При ответе кому-то, 
слишком легко сокрушить его фактами; куда более сложно ответить с пониманием. 

Интеллект обеспечивает связь, тогда как результат выдает сознание. Я бы сказал, что 
безупречный баланс между чувственностью и интеллектом и есть сознание. 

 
 

Интеллект 
 

Шесть лет назад, во время интервью, проводимого Уильмом Форе, Президентом 
«Прав Человека Без Границ», в Амстердаме 8-го апреля 2000 года. 

 
У.Ф.: Разумные люди мудры? 
Раэль: Интеллект и эрудиция не одно и тоже. Нет пропорциональности к числу 

фактов, накопленных нами зазубриванием. Вполне возможно быть эрудитом, не будучи 
разумным. 

Пока еще ни один психологический тест не способен измерить или подтвердить 
сознание. Однако, в день, когда нам удастся обнаружить сознание и открыть принципы 
его функционирования, мы приблизимся к возможности разработать тесты, позволяющие 
нам учредить гениократию. Это подразумевает выявление гениев и передачу им власти 
для принятия позитивных решений на нашей планете. Но мы к этому еще не пришли! 

Так как я рекомендовал, что миром должны править самые разумные, некоторые 
люди утверждают, что я хочу создать систему фашизма, но это вовсе неверно. На самом 
деле, Раэляне не должны заниматься политикой или состоять в какой-либо политической 
партии. Тем не менее, есть одобрение их голосования за гениократическую партию, когда 
она появится. 

У.Ф.: Достаточно ли подходит тот, кто достиг высокого уровня мудрости, для 
состава правительства? 

Раэль: Я бы сказал, что более чем кто-либо еще. 
 
 

Скорость 
 

«Я предпочитаю сказать все очень быстро, нежели ничего за долгий период» 
Раэль 

 
Многие люди спрашивают меня, нужно ли быть неторопливым, чтобы быть мудрым 

и сознательным. Эти люди убеждены, что они должны сесть по-турецки, говорить 
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медленно и выглядеть очень сосредоточенными. Они думают, что это делает их 
разумными. Это относится к некоторым лжепророкам или лжемудрецам: «… мои… 
дорогие… собратья… пусть… милость… божья… пребывает… с… вами…», а потрачено 
куча времени! 

Увеличивая скорость и качество информации, мы передаем развитие интеллекта. 
Лично мне нравится говорить очень быстро в качестве передачи максимума информации 
за минимальное время с тем, чтобы вы могли узнать как можно больше. 

Некоторые люди тратят много времени, чтобы ничего не сказать, в то время как 
другие говорят все напрямую! Так что это необычный талант политиков, способных за 
столь продолжительные периоды ничего не сказать. 

По-своему, они настоящие артисты. Сделать это самостоятельно я нахожу для себя 
настоящим состязанием. Вот это спорт! 

В каждой стране они одинаковы: все они очень много говорят и при этом ничего не 
говорят. А когда мы смотрим на свои часы, то понимаем, что целый час ушел только так! 
И подумать только, что мы их действительно слушали, если бы, тем временем, не заснули. 
Они мудры? История доказывает, что нет. 

Лично я предпочитаю сказать все очень  быстро, чем потратить долгое время, чтобы 
ничего не сказать. Кого заботит, подумали ли люди, что я мудрый? По меньшей мере, я 
быстро передал информацию. 

Тренируйтесь думать и говорить быстро, не жертвуя ясностью. Тренируйтесь 
связывать информацию быстро, и все же оставаться совершенно понятным, и двигаться 
тоже быстро – мне известно, что это немного трудно, когда мы возбуждены. Но чем 
быстрее мы движемся, тем быстрее работаем и тем более мы эффективны. 

Развивайте скорость. Нам нужно быть быстрыми, даже в мудрости, даже в 
медитации. Да, я говорю даже в медитации, и это могло вас удивить. Нас учат принимать 
определенное положение во время медитации. Да, в начале, когда мы учимся! Нам также 
советуют заниматься ей около 20 минут. Да, в начале, когда мы учимся! 

В действительности, вы можете все это делать за десять секунд. И ваша медитация, 
если вы правильно сфокусированы, будет такой же полной, как и та, что занимает 
двадцать минут. Вот еще один удивительный факт: состояние, называемое «Сабали», в 
Индии может быть достигнуто даже во время разговора. Прямо сейчас, пока я говорю с 
вами, я медитирую. Это дело практики; все является практикой. 

Вы можете работать и находиться в состоянии медитации, вы можете заниматься 
любовью, сходить в туалет; вы можете пребывать в подобном состоянии, фактически, все 
время. Нам не следует ограничивать наши жизни. Я медитирую прямо сейчас, пока 
одновременно говорю с вами. 

Делайте многое одновременно. Привыкайте выполнять несколько задач 
одновременно: это укрепляет ваш мозг.у 

 
 

Исследование Новшества 
 
Если вы пишите правой рукой, разыграйте написание левой рукой, поиграйте в 

написание слов задом наперед. Это включит в работу различные части вашего мозга. Если 
вы всегда думали одинаково, попробуйте думать иначе. Если вам нравится красный, а не 
синий, попробуйте одеться в синее, чтобы это прочувствовать. В жизни все больше и 
больше исследуйте новые области; развивайте свой ум и сознание. Если вам не нравятся 
чернокожие люди, идите и пообщайтесь с ними. Если вам не нравится крупа тапиока, 
попробуйте ее. Я запрещаю себе испытывать неприязнь к какой-либо земной пище. 

Когда я впервые прибыл в Японию, я открыл для себя нато. Это блюдо состоит из 
забродивших соевых бобов и воняет! К тому же, я видел, как японцы жадно это едят с 
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огромным удовольствием. Так что я решил отложить свое первое впечатление отвращения 
и попробовать его, просто чтобы увидеть, что оно сделает с моим мозгом. Теперь я его 
люблю. 

Мы должны заставлять себя, по меньшей мере, пробовать это, потому что, пока мы 
не попробовали, мы не можем сказать, что это нам не нравится. Нам нужно сделать мозг 
подобно девственнице – чистым состоянием без предрассудков, чтобы открыть для себя 
пользу в преподносимом нам, будь это культура, идеи, люди или пища. 

Тренируйте себя так, чтобы вам понравилось то, что вам ранее не нравилось. Мы, 
конечно, можем иметь предпочтения подобные нашим любимым блюдам, но важно 
оценить все. Попробуйте это, поскольку нет на Земле такой пищи, которую вы не смогли 
бы съесть. Нет на Земле и цвета, который вы не смогли бы оценить. 

Во всем сущем есть добродетель и красота. 
 
 
 

Мы в постоянном движении 
 

Семинары близ Альби (Франция), Август 1987 
 
В вашей жизни все является движением. Прямо с момента вашего зачатия, когда 

сперма пришла к яйцеклетке, состоялось движение, и вы существуете благодаря этому. 
Вы живы потому, что ваш отец был воодушевлен движением. Произвести эякуляцию без 
движения весьма затруднительно! 

В вашей жизни все движение. Сама жизнь – благодаря движению, сделанному 
Элохимами по пришествию на Землю. Наша Земля тоже в нескончаемом движении. Она 
вращается по своей оси; она носится вокруг солнца, которое само кружится вокруг центра 
галактики, и все это оборачивается в необъятное движение. 

Даже если вы сказали бы: «Стоп, замри, я неподвижен», вы бы до сих пор двигались 
и от внешнего по отношению к вам движения, которое оживляет солнечную систему и 
Землю, и от движения внутри вас, позволяющего вам жить, такого как сердце, которое, 
хотите вы этого или нет, бьется непрерывно. 

Нравится нам это или нет, быть неподвижным невозможно. Циркулирует наша 
кровь, перемещая съеденное нами по нашему телу; наша жизнь состоит из непрерывного 
движения – то и дело  все движется. 

Вы все время меняетесь. Каждая моя фраза изменяет вас. Каждый момент тишины, 
каждый момент внутри вашего тела вас изменяет, каждое совершаемое вами движение 
вносит в вас изменение. 

Всякое малейшее молекулярное регулирование и химическая реакция в вашем теле 
изменяет вас в бесконечности времени и пространства. Осознайте это движение, вносящее 
изменение в вас секунду за секундой. А каждая проходящая минута, каждое движение 
означает уменьшение на одну минуту всего вашего капитала времени. Это как обратный 
отсчет! 

Так наслаждайтесь же жизнью по максимуму вместо того, чтобы терпеть ее. Растите 
ваше сознание, поскольку это то, что сделает вашу жизнь прекрасной. 

Я предлагаю упражнение: с настоящего момента, который вы сейчас проживаете, 
выберете один, как будто вы его вытаскиваете из коробки, и просто живите им 
сознательно. Просто наблюдайте за ним и ощутите, как он проходит. Вот вы; вы просто 
приобрели одну минуту, потому что осознали ее существование. 

 Осознавайте насколько наше время на Земле ограничено. Мы не вечны, по меньшей 
мере, пока еще на этой планете. Так наслаждайтесь же каждым движением сознательно! 

 

 26



РАЭЛЬ – МАЙТРЕЯ 

Быть Собой 
 

Семинары по пробуждению – Франция, Август 1987 
 
Сегодня было бы сложно отыскать неисследованный континент, остающийся на 

Земле. Но тридцать или пятьдесят лет назад были карты, где существовали неизвестные 
темные зоны. Сегодня их не осталось. 

И все же, я говорю вам, что есть еще один неизведанный континент на Земле. Он 
совершенно нетронутый, и остается для открытия. Этот континент – вы сами, ваш 
собственный мозг, о котором вы даже не знаете. 

«Познай себя», сказал мудрец, и это то, что мы собираемся делать вместе в свете 
учений Элохимов. Благодаря их превосходству над нами в 25,000 лет, их учения 
позволяют нам лучше себя понимать и помогают нам представить себе, как мы могли бы 
быть немного более пробужденными, немного менее ограниченными и немного шире 
соединенными с бесконечностью внутри и вокруг нас. 

Для одних путешествие может быть сложным, для других рисованным, но оно будет 
необычайным и фантастическим. И вы будете путешествовать в одиночестве; я буду не 
более чем гидом, чтобы вы могли укрепиться. Вам решать, идти за мной или нет, и в 
своем темпе. Насколько вы видите, у меня нет никакой волшебной палочки или шляпы-
цилиндра в звездах; я не волшебник и не буду вам постукивать по голове, приговаривая: 
«Шурум-бурум, вы на семинаре, тем самым вы пробуждены». Как бы я это ни любил, я не 
способен на это. 

Однако вы можете сделать это, и если вы решите, то можете быть самым 
необычайным и великолепным волшебником, чтобы проделать магию на себе. В этом 
смысле, нет в мире никого лучше вас! 

Вы, и я настаиваю, что только вы обладаете волшебной палочкой, имеющей 
привилегию и способность на вас подействовать, потому что только вы сам можете 
изменить себя. 

Что касается меня, то я могу показать вам один из путей. Гиды и я сам лишь горные 
проводники, мы указываем различные пути и направления, по которым вы могли бы 
забираться, чтобы обрести хорошее самочувствие и по-настоящему стать самими собой. 
Моя цель не промыть вам мозги и не обезличить вас. Напротив, моя цель состоит в том, 
чтобы вы обрели свою индивидуальность, моя цель – помочь вам достичь себя и только 
себя поистине настоящего. 

Сегодня вас здесь около 500, что составляет 500 разных людей. Мое желание, и я 
буду предельно стремиться к достижению его, чтобы каждый из вас стал даже еще больше 
отличаться от другого, чем сейчас. 

Ложный гид и лжепророк, и к несчастью на земле их много, стараются 
стандартизировать вас и сделать всех вас похожими. Я хочу обратное, потому что 
богатство человечества, то есть что обогащает каждого из нас, в наибольшей степени 
заключается в наших различиях. Итак, если вы согласны, я помогу вам стать 
многоцветным фестивалем осознания, и гордиться нашими различиями вместо того, 
чтобы стыдиться и скрывать их. Вы станете самими собой, и будете выглядеть как никто 
другой. 

 Я покажу вам разные возможные пути, чтобы помочь вам устранить препятствия, 
блокирующие ваш прогресс. А самый большой барьер – громадный – это вы, а 
парадоксально то, что лишь вы сами способны его устранить. Вы тот, кто его поставил, 
так что только вы сами можете его убрать. 

Я бы хотел услышать, как вы говорите: «Я могу все что угодно», а не «Я не могу, я 
не в силах, это слишком тяжело». Да! Вы можете, если этого хотите. И все же вы не 
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обязаны делать что-либо, никого здесь ничего не заставляют делать; вы все свободны – 
превосходите ваши собственные ограничения в своем темпе, когда хотите. 

Превосходить свои пределы это важно, но это не является обязательством. На этих 
семинарах нет ничего обязательного, кроме уважения к другим. Здесь я настаиваю: 
свобода – да, но всегда с уважением! 

 
 
 
 

ГЛАВА VII 
 

Миф о совершенстве 
 

«Когда я изменяю себя, я изменяю мир. На Земле насилие оттого, что я ношу его в себе. 
Ревность на Земле потому, что я затаиваю ее в себе. Чем больше я делаю с заботой и 

любовью, тем сильней я влияю на других». 
Раэль – Концепция Совершенства – Июль 1984 года 

 
 

 
Ничто не совершенно, но это не означает, что мы должны отказаться от всей идеи о 

совершенстве. Совершенство есть движение, приводящее нас к цели, нежели сама цель, и 
это относится к каждому уровню. 

Принятие себя такими, какие мы есть, не означает, что нам не следует продолжать 
пытаться улучшать себя, потому что самореализация и развитие возникают от действия, 
ведущего к этой цели. Удовольствие происходит от наслаждения действием, ведущим к 
этой цели. С другой стороны, если мы концентрируемся исключительно на достижении 
нашей цели, это отрезает нас от вышеупомянутого удовольствия и делает нас 
несчастными, если мы не достигаем цели. 

Счастье исходит от концентрации на выполняемых нами действиях при осознании 
того, что и мы, и все нас окружающее все время изменяется. Нет ничего постоянного ни 
во вселенной, ни в пространстве, ни во времени, включая нас. Буддизм нас учит, как 
«Нельзя войти в одну реку дважды», даже если мы ныряем в том же месте, ибо новая вода 
утекла, и мы уже не те, прыгая во второй раз, потому что мы изменились с момента 
последнего погружения, будучи сами в непрерывном движении. 

Откажитесь от идеи, что совершенство статично и определенно, вместо чего 
сосредотачивайтесь на действии, совершаемом вами в настоящий момент, каким оно не 
было. Именно осознавая это действие, вы можете себя усовершенствовать. 

Совершенство не опирается на неподвижность, а на действие. Совершенствование 
это движение, так что двигайтесь! 

 
 

Через Несколько Лет На Семинаре в Словении 
Август 2001 года 

 
Становится пробужденным не означает становиться совершенным. Разница между 

заурядным человеком и Буддой в том, что Будда использует свои проблемы ошибки для 
роста, тогда как заурядный человек отказывается от них, оправдываясь или же говоря, что 
это чья-то еще ошибка. А, поступая так, он себя разрушает. 

Мы не должны себя любить, только когда мы прекрасны или когда все идет путем, 
или же, потому что мы преуспели, но и также когда мы испытываем трудности и провалы, 
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ибо они помогают нам расти. Мы можем научиться столь многому при совершении 
ошибок, и как великолепно, что мы всегда их совершаем. Совершив ошибку, нам даже 
следует испытывать подъем, потому что в этом, по меньшей мере, есть благоприятная 
возможность для улучшения. 

Мы даже можем искать возможности бросить вызов нашему опыту ради открытия 
дополнительного предела нашего сознания. А если мы совершили ошибку и провалили 
что-то, можем посмеяться на этим и поздравить себя, поскольку, благодаря ей мы только 
что узнали что-то… 

А вот что нам не следует делать, так это совершать одну и ту же ошибку дважды. 
Нам позволено однажды, но не дважды, и все же это не должно останавливать нас от 
взятия рисков или риска совершения возможных ошибок. Уловка состоит в том, чтобы не 
повторять предыдущих ошибок. Нам следует дерзнуть оценить себя. 

Чтобы сотворить искусную работу, нам понадобится сделать много работ, 
большинство из которых не будут «не очень». Эдисон сжег 1250 световых ламп, прежде 
чем понял, как сохранять их включенными. Секрет в том, чтобы сохранить в себе свежее и 
энергичное отношение, уверенное при каждом испытании, даже если оно по счету 1250-е. 

И не забывайте, что мы не всегда творим чудеса, - иногда мы производим кучу 
дерьма, а если из-за этого вы злитесь или завидуете, то это происходит оттого, что вы 
были несовершенны в своей реакции на непредсказуемое. 

Мудрым направлением действия было бы сделать шаг назад и увидеть более 
крупную картину, говоря: «Сделанное мною – не блестяще, в следующий раз сделаю 
лучше». Понаблюдайте за собой объективно и посмейтесь над собой; не валяйтесь в своей 
ошибке, оставьте ее. Когда вы барахтаетесь в своих собственных экскрементах, они 
пахнут «не очень», и вы начинаете пахнуть тоже. 

 
 

Направьте Свой Ум к Сознанию 
 
Попытайтесь направить свой ум так, чтобы задаваемые вами вопросы не приводили 

к неконструктивными ответам. Это так важно расширять кругозор и тренировать свой ум. 
Говорят, что нет глупых вопросов, а лишь глупые ответы. А еще можно сказать, что 

есть вопросы, которые не облагораживают, и на которые нам не следует выражать 
желание отвечать. 

Если ваше сознание обладает панорамным восприятием, тогда возникающие от него 
вопросы будут возвышающими. Если же вы фокусируетесь на подробностях, тогда 
вопросы приведут вас к ограничивающим мыслям. 

Подобным образом нам следует быть разборчивыми в отношении с нашей 
окружающей средой, в вопросе выбора друзей и во всем нас окружающем. Следует быть 
разборчивыми и внутри себя со своими собственными мыслями. 

Нам, очевидно, не следует вешать какие-либо старинные работы искусства на стены 
нашей квартиры, поскольку некоторые из них могут привести нас к депрессии, и мы 
недостаточно сильны, чтобы проводить время с негативными или же склонными к 
насилию людьми, потому что они подействуют на нас и нанесут нам вред. Но еще нам 
следует опасаться наших собственных внутренних мыслей и быть разборчивыми по 
отношению к ним тоже. 

Выбор мыслей должно быть непрерывным упражнением в формировании нашего 
сознания. Мы это можем называть ментальной гигиеной. Наш мозг подобен саду. Мы 
возводим его, планируем, возделываем его день за днем, и должны быть осторожны с 
сорняками среди наших мыслей. 
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Многие люди впадают в депрессию, потому что большинство их мыслей негативны. 
Я хочу сказать, что депрессия питает депрессию, а отрицательные мысли кормят 
отрицательные мысли, – это порочный круг. 

Посвятите свое сознание выбору только наилучших ваших мыслей, как будто вы 
бриллиант. Вы заслуживаете наилучшего. Будьте к себе избирательны. Только потому, 
что ваши мысли приходят извне, не означает, что они всегда хороши. Ваши экскременты 
тоже приходят извне! 

Мы, к счастью, можем выбирать наше настроение. В былые дни, настроения 
назывались «юмором» и считались жидкостями, циркулирующими в нас. При стрессе мы 
вырабатываем яды в нашем теле. Вы можете сделать выбор в сторону закрытия крана с 
дурными выделениями и открытия крана с позитивными веществами, питающими ваш 
мозг. 

Мы способны быть разборчивыми и действовать на свои собственные железы. 
Именно наше сознание делает это при помощи медитации и с качеством нашего 
собственного внутреннего диалога. 

Когда мы задаем вопросы касательно сознания, бесконечности, человечества в 
целом, свободе и независимости мышления, мы не можем идти в неверном направлении. 

Именно когда мы отклонились от этих главных предметов, мы попадаем на вопросы, 
не помогающие нам в росте. Оздоровительные вопросы для нас те, что сближают нас к 
восприятию бесконечности. Ощущение того, что мы – бесконечность, бесконечность 
внутри нас, которой мы позволяем быть сознательной. В этом смысле, мы – 
бесконечность, узнающая о себе. 

Мы можем спуститься до уровня пыли или же вырасти до уровня света. Это зависит 
от того, как мы пользуемся своим мозгом. Это зависит от задаваемых нами вопросов, от 
того, как мы «лепим» свой мозг в точности, как наша улыбка ваяет наше лицо. Если мы 
всегда в плохом настроении, наше лицо закрывается вертикальными морщинами, а если 
мы много смеемся, тогда наше лицо смотрится открыто. 

И таким же образом мы можем изваять наш мозг лишь постановкой вопросов, 
которые возвышают наше сознание, «лепят» наше сознание в позитиве. С другой стороны, 
если наши вопросы принижают нас, тогда мы чеканим на нашем сознании негативность. 

Испытывайте достаточно уважения и любви к себе, чтобы задавать себе только 
масштабные вопросы, прекрасные вопросы; и с этого момента вам ум возвысится к более 
важным вещам, к более яркому свету и улучшенному пониманию. 

Чем больше вы возвышаете свой ум по отношению к глобальности, бесконечности, 
панорамной точке зрения, тем в большей степени он у вас усовершенствуется. 

 
 

Скромность 
 
Мы не можем повысить уровень нашего сознания, не упомянув о скромности, 

которая происходит от слова «гумус», означая Землю. 
Это первостепенное, величайшее и самое прекрасное из человеческих качеств. 
Мы, фактически, ничто иное, как частицы пыли, наделенные сознанием с помощью 

действий  Элохимов. Они оживили неодушевленное. Без них мы до сих пор были бы 
пылью в грязи, камнями в земле. 

Благодаря нашим создателям мы перешли от несознательного состояния к 
сознательному. Это скромность и что-то, чего нам никогда не следует забывать: 
«Человечек, помни, что ты пыль». Держать это в голове – лучший антидот во избежание 
гордыни, претенциозности и желания доминировать над другими. Когда мы, пыль, 
осознаем, что мы всего лишь пыль, как мы можем совершать насилие или быть 
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агрессивны с другими частицами пыли? Напротив, когда пыль знает о своей «пыльности», 
она скромна. 

Скромность автоматически приносит осознание связи и общности между всеми 
людьми, рождая понимание, сострадание и любовь. 

Скромность не мешает гордости, когда эта гордость применена с сознанием. Мы 
можем гордиться быть сознательным существом, быть «ново-осознанной пылью», пока 
мы всегда держим в голове, что мы не более чем пыль. Это создаст обоснованное и 
правильное поведение. 

Если же, с другой стороны, мы гордимся быть сознательными, не понимая, что наши 
корни – пыль, тогда мы теряем нашу скромность во всем, что мы предпринимаем, и в 
нашем отношении к другим. 

Скромность – наша основа. Она связывает нас с землей; никогда не забывайте это. 
Нет ничего ошибочного в устремлении нашей головы к звездам, если мы всегда помним, 
что являемся пылью, ставшей сознательной. Мы способны взлететь очень высоко, но тем 
не менее, мы всего лишь пыль, которая в один прекрасный вернется в состояние 
несознательной пыли. 

 
 

Беспристрастность и желание быть незаметным 
 
Люди подобны деревьям. Корень олицетворяет скромность, а основные ветви – 

беспристрастность. Это второе из величайших качеств сознания человека. 
Беспристрастность означает знание того, как держать дистанцию ото всех 

разочарований, которые возникают в жизни от взаимодействий между людьми. 
Фанатичная отрешенность не годится. Желание изолироваться, быть отрешенным от 

всего, даже от социальных связей с другими, не является конструктивной 
беспристрастностью! Интерес составляет способность жить с другими людьми, и в то же 
время держать уровень беспристрастности. Я среди других, я живу с ними, у меня есть 
привязанности и я наслаждаюсь, будучи с ними. Мне больше нравиться быть с одними 
людьми, нежели с другими, и все же, благодаря моему корню дерева – скромности, я 
всегда отдаю себе отчет, что я не более чем пыль! 

Это весьма сложный спорт, но упражнение развивает наше сознание. 
К примеру, мы можем привязаться к кому-то, кого находим привлекательным, и 

можем пожелать проводить кучу времени с ним, даже если он не хочет, и даже если 
находит более привлекательным кого-то другого. Если же мы теряем нашу скромность, то 
начинаем испытывать ревность. 

Но если помним, что мы всего лишь пыль, рады быть сознательной пылью среди 
других сознательных частиц пыли, счастливы способностью взаимодействия с ними, 
связи, тогда ревность исчезает, и мы радуемся за счастье других. 

А когда мы хотим посвятить наши жизни в помощь счастью других людей, тогда мы 
добираемся до второй ветви дерева, олицетворяющей третье качество: желание быть 
незаметным, что означает принятие отсутствия первенства. 

 
 

Сострадание 
 
Это тоже великое человеческое качество и еще одна ветвь, произрастающая из корня 

скромности. 
Сострадание означает быть скромным в отношениях с другими, быть способным  

ощутить вес их сознания, когда они однажды поймут, что вредили вам. Оно означает 
прощение, что бы они ни натворили. 
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Сострадание предполагает отречение от наших основных инстинктов, отречение от 
эгоизма, от желания всегда быть правым, от всего, что нас подавляет, то нас самих, а  
также от ошибок других людей и от вреда, который они могли нам нанести. 

Это не значит, что мы должны участвовать в нанесении нам вреда. Напротив, нам 
следует оказать сопротивление такому вреду, и одновременно держаться от него 
отрешенно, дать ему уйти. Вот как мы придем к состраданию. 

Испытывать сострадание означает предвидеть тот вред, который другой человек 
нанося нам, наносит себе, и испытывать к нему сострадание. 

Это означает умение сказать «Ты причинил мне страдание, но взамен я подарю тебе 
любовь. Тебе следует понять, что ты наносишь мне вред, что ты ошибаешься, делая это, 
но я прощаю тебя». 

Верный путь – сострадание в союзе со скромностью (сама основа нашего поведения). 
Сострадание и скромность должны быть настолько тактичны, чтоб вы их не видели. Это 
единственный способ, который возымеет глубокое действие на людскую 
восприимчивость и, возможно, породит более благородное поведение у них. Я говорю 
«возможно», потому что желание изменить их не будет более считаться состраданием! 

 
 

Живите, пока у вас есть возможность 
Семинары во Франции – Август 1986 года 

 
Некоторые люди забывают жить. Они не осмеливаются это делать, потому что они 

боятся осуждения со стороны других. Они не знают, как решиться и, вместо этого, 
откладывают все на потом; их жизни проходят, их волосы становятся жиже или седее, и 
они непреклонно приближаются к моменту, когда им понадобиться дать себе отчет в 
момент смерти, который все мы испытаем. В тот день они увидят перед собой свою 
проходящую жизнь. 

Они вспомнят свои дела, то, что они выполнили, и свои эмоции прошлого. Тогда это 
будет последний момент. 

Для одних он наступит очень скоро, для других немного позже, а к третьим он 
придет быстро и неожиданно. Но одно очевидно: как бы мы не жили, все мы умираем, 
потому что жизнь «тикает». Это неуклонно ведет нас ко дню нашего последнего суда, 
который мы должны провести над собой, и который другие устроят над нами. 

И все же те люди, которые забывали жить, когда у них была возможность, имели 
мечты. Они хотели изменить мир, стать богатыми, влюбляться по сумасшедшему и иметь 
самые великолепные сексуальные приключения, но они никогда не осмеливались 
пережить свои мечты. С возрастом, по мере укорачивания своих волос, они становятся 
нерешительны в своих собственных идеях, их сексуальность угасает, а их умы спокойно 
привыкают к старости. Затем они становятся враждебны по отношению к новым идеям и к 
тем, кто наслаждается своими жизнями, они становятся все более и более нетерпимыми и 
ожесточенными. 

Время от времени они смотрят на себя в зеркало и удивляются, что произошло с их 
мечтами. Они удивляются: «Кем я стал? Когда-то был так революционен: с длинными 
волосами и в цветастой рубашке». А их зеркало неизбежно отвечает: «Ты постарел». Ты 
попал в колею и стал нормальным». 

Они начинают волноваться о старости, но, фактически, они не старее, чем двадцать 
лет назад, потому что они уже состарились в двадцать пять. Они, конечно, были молоды 
пару месяцев или недель, когда хотели изменить мир, а затем попали в колею и постарели. 
Сейчас, в свои пятьдесят или шестьдесят лет, они такие же старые как прежде, не больше, 
не меньше. 
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Трудно измениться, когда мы прекратили жизнь так давно. Наши нейроны приняли 
особую форму, а их связи статично зафиксировались от репетиции. Подобно тому, как 
нарушается рост ветвей дерева, когда невозможно поправить ветви, не ломая после 
огрубения. Карликовое дерево никогда полностью не вырастит, потому что оно уже 
зафиксировано. 

Те люди, умы которых столь состарились, подобны карликовым деревьям. Они 
остановились в росте и, очевидно, стали завидовать при виде молодых людей тридцати, 
сорока или же пятидесяти лет, которые расцвели больше них, которые являются 
революционерами, переживающими свои счастливые мечты, и которые знают, как расти и 
максимально пользоваться жизнью, живя «на всю катушку». Вид этих молодых людей 
подобных величественным деревьям с верхушками, достигающими неба, стволами, 
крепко стоящими на основании, плодами и цветами, приводящими планету в восторог, 
беспокоит их и заставляет их завидовать. 

На этой земле наше время ограничено – так давайте же не тратить его напрасно. 
Дорога каждая минута нашей жизни; наше время на этой планете под отсчетом. Каждая 
секунда, пролетающая в нашем мозге, подобна дорогому нектару; мы не должны пролить 
ни единой капли, потому что мы никогда не сможем прожить каждый момент, каждую 
минутку заново после того, как она пролетела. 

 
 

Перемена 
Семинар в Швейцарии, Август 1990 года 

 
Мы не способны изменить мир, если не связываем себя с обязательством самим 

меняться. Все мы хотим больше любви на этой планете. Давайте начнем с любви к себе. 
Но невозможно любить себя, если мы состоим из скопления неверной информации, 
преподнесенной нам людьми, которые сделали выбор за нас: «Вот как вы должны 
говорить, вот как вам следует одеваться, вот как вы будете думать и говорить». Всю 
жизнь вам говорили люди смеяться, и вы смеялись точно как фонограмма на ТВ; люди 
говорили вам, когда аплодировать, и вы послушно аплодировали; они говорили вам 
смеяться, и вы смеялись; они говорили вам кричать, и вы кричали. 

А как же вы? Когда вы начинали думать за себя? Когда вы делали свой выбор, где 
ваша свобода? Итак, прямо сейчас, скажите «СТОП!». Примите решение измениться – 
никогда не поздно. 

Вы можете решить поменять свою работу прямо сейчас. Только вы знаете, что 
подходит вам на самом деле, и никто другой! А если вы откроете, что поистине 
наслаждаетесь тем, что делаете, тогда отлично, вы один из счастливчиков. 

Чтобы измениться, начните с раскрытия своих детских мечтаний. Кем вы мечтали 
стать, когда вырастите? Вы хотели быть иллюстратором, пожарником или милиционером? 
Но вам говорили: «Нет, не глупи, ешь суп. Ты станешь бухгалтером, как твой отец». И все 
же, каждая профессия прекрасна, если она соответствует вашим мечтам. Что создает 
расстройство и разочарование, так это когда мы делаем то, что было нам навязано без 
нашей ответной реакции. Конечно, родители полагают, что они делают это ради ребенка. 
Все они хотят, чтобы у нас была серьезная работа. 

Сколько гениев было задушено таким образом? Каждое открытие, которое облегчает 
жизнь других на земле, приходит от людей, решивших изменить свои привычки и статус 
«quo». 

Вместо того чтобы всю дорогу утомительно тащиться до реки, почему бы ни 
установить трубу, соединяющую ее с вашим домом. Вот как был изобретен водопровод. 
Зачем ходить по острым камням босиком? Это больно. А что, если нам подвязать кусок 
кожи к ступням? Вот как была изобретена обувь. 
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Все, чем мы пользуемся сегодня, существует потому, что кто-то однажды чем-то 
озадачился. 

Вам тоже следует непрестанно ставить вещи под вопрос, и таким образом вы можете 
проверять, действительно ли вы делаете то, что хотите. А для этого вам понадобиться 
отыскать воспоминания, как можно более ранние, возможно дойти до даже времен, когда 
вы родились. Почему делаю это? Что заставляет меня так думать? У скольких из вас не 
было учителя по математике, говорящего вам, что да, ваш метод быстрее его, но 
поскольку его нет в книге, лучше воспользоваться его методом? 

Чтобы изменяться, важно достигнуть некоторого уровня мудрости, выявив три 
главные вещи: иметь мудрость признать, чего можно достигнуть, а чего нет; иметь 
достаточно сил, чтобы выполнить то, что можно выполнить; и принять то, чего нельзя 
изменить. 

Решайте прямо сейчас, хватит ли с вас подчинения! Выберите стать крайне 
ненормальным. Нашу планету населяют пять с половиной миллиардов крайне 
нормальных людей. У них нормальные атомные бомбы. У них нормальные войны. У них 
нормальные границы, нормальные политики и нормальные лекарства. Затем появляются 
те, кто думает, что границы надо убрать: эти люди ненормальные. Я один из них, и думаю 
что, если вы сегодня здесь среди нас, то это потому, что вы тоже хотите быть 
ненормальным, и подобно мне, хотите распространять любовь – но это же ненормально! 

И прежде всего, как я вам часто повторяю, не забывайте улыбаться – это необходимы 
ингредиент к изменению. Когда вам не очень хорошо, не оставайтесь дома. Выходите и 
смотрите на улыбающихся людей – вам станет гораздо лучше. 

Улыбка одного улыбающегося способна создать десятки, и даже сотни других 
улыбок. Лишь одна небольшая улыбка.… Так представьте, чего мы способны достичь с 
помощью мыслей – мы действительно можем изменить планету! 

Мы хотели бы, чтобы нашу планету направляло благоразумие, компетентные люди, 
коллегия ученых и артистов. Мы не желаем, чтобы нами руководила компания 
нормальных. Мы хотим, чтобы нас направляли ученые и артисты, величайшие «учителя 
пробуждения», которые смешат нас своим безумным чувством юмора, которые не 
принимают себя лишком серьезно, и которые сделали ли бы это местечко миром смеха и 
любви. 

Смех – самое прекрасное почтение, которое мы способны выразить Элохимам. Когда 
мы смеемся, мы – правда. Когда мы смеемся, нам всего лишь семь лет. Во время смеха 
маленький ребенок внутри нас выходит наружу, светлый как бабочка. Никому не 
позволяйте сделать с вами обратное превращение и обратить вас в гусеницу. Откройте 
вновь ребенка внутри себя. Танцуйте, пойте, бездельничайте, развлекайтесь новыми 
идеями, переделайте мир и отправляйтесь к звездам со своим воображением и мечтами. 

 
 

ГЛАВА VIII 
 

Принятие ответственности 
 

«Сознание есть понимание наших действий и их последствий» 
Раэль 

 
Мы ответственны за все, что с нами происходит. 

Август 1984 года 
 
Мы всегда несем ответственность за происходящее с нами. К примеру, если мы 

заболели, устали, раздражены, то это потому, что мы вышли за порог нашего терпения и 
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наши нервы этого больше не выдерживают. Никто другой в этом не виноват. Это потому, 
что мы не узнали, как вовремя остановиться или сказать нет, или дать себе минуту 
передышки. Наш организм исчерпал свои возможности, и он дает нам знать выражением 
своей слабости. 

Нам нужно понять свои собственные пределы и узнать, как принимать их во 
внимание во всех ситуациях. Но мы считаем себя всемогущими, сильными и 
непобедимыми. Мы всегда считаем, что это может случиться только с другими, но до тех 
пор, пока не придет наш черед столкнуться с этой действительностью. 

Не ищите оправдания, когда нечто подобное случается с нами. Какое бы нас событие 
ни затронуло, мы всегда несем ответственность за происходящее с нами. Попытка 
оправдаться лишь для того, чтобы переложить вину на внешние причины. Это слова, 
используемые нами для оправдания, и потому, что нам не хватает понимания в тот 
момент, когда мы были недостаточно бдительны. Некоторые взывают к удаче для 
объяснения своих проблем, но удачи не существует, а утверждать это означает лишь 
пользоваться другим оправданием. 

Принятие ответственности за происходящее с нами является ключевой фразой для 
тех, кто желает расширить свое сознание. 

Значение этой фразы лежит в ее широчайшем смысле, то есть мы не всегда 
ответственны непосредственно, но мы – часть цепи человеческих событий, и мы также 
платим за ошибки наших предков. Вот случай наследственных заболеваний. Напрямую 
мы не ответственны за унаследование их. Ответственность падает на плечи тех, кто 
породил нас, а их ошибки распространяются на каждое поколение до нас. 

Первоначально люди были созданы совершенными, на совершенной планете. От 
поколения к поколению мы расточали наш капитал красоты и здоровья с помощью 
неуважения, насилия, глупости, эгоизма и хуже всего, страха. 

Если мы боялись, то испытывали стресс. Наши страхи делают нас уязвимыми. Если 
мы боимся заболеть, мы заболеем. Если мы боимся, что не будем иметь достаточно денег 
при потере работы, а также боимся не найти ее, тогда мы сами себя будем взвинчивать 
своим страхом. Это помешает нам вселять чувство уверенности в будущих 
предпринимателей и мы испытаем трудности в трудоустройстве. Страх никогда не 
приносит ничего положительного. 

Боритесь всеми силами со своими страхами и помните, что если наше позитивное 
воображение сильнее реальности, тогда, к несчастью, это также относится и к 
негативному. Негативное воображение хуже всего. 

Вы это то, что вы думаете, воображаете. Если вы представите себе, что вы 
победитель, тогда вы будете успешны во всем, потому что никакое препятствие вас не 
отбросит. Вы победите, если изгоните демонов. Величайшие демоны Земли сидят внутри 
вас. Если вы боитесь оказаться «в не состоянии» с прекрасной и желанной вами 
личностью, тогда вам так и «повезет». Это происходит автоматически; ваш мозг 
принимает за инструкцию то, чего вы боитесь, и вызывает это. Если вы боитесь заболеть, 
тогда заболеете. 

Изгоняйте свои страхи с культивацией позитивного воображения, что распространит 
позитивные волны и разоружит ваши страхи. 

 
 

Оправдание – Яд для Пробуждения 
Италия, Июль 2000 года 

 
Интервью Раэля, проведенное Даниэлем Шабо – Учителем Психологии, 
Раэльским Епископом и Ответственным за Всемирное Раэльское Учение 
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Даниэль: Не правда ли, что оправдание является ядом для ума? 
 
Раэль: Любое оправдание уводит нас от бычьего глаза. В практике стрельбы из лука 

в Дзен Буддизме, когда монах целится в корову и промахивается, он не дает оправдание 
типа «Это потому…». Напротив, он заходит в себя и медитирует, потому что знает, что 
это просто оттого, что его цель была неверной, и пробует вновь. 

Это необходимо и является основой нашего повседневного саморазвития: давайте 
сосредотачиваться чисто на отказе от самооправдания и перестанем находить его. Поиск 
оправданий транжирит драгоценное время поиска нашей цели. Мы можем оценить их для 
себя, но чисто с целью улучшения: «Хм, я вижу, что моя стрела не была прямой; это 
оттого, что я неправильно поставил свою стопу». Это мы можем говорить себе, но другим 
никогда. 

Говорить такое другим является способом в попытке доказать им, что мы пригодны: 
«В этот раз я не очень, но, фактически, я бываю обычно очень хорош, и если бы я не 
сделал эту ошибку, вы увидели бы, что я был хорош». Это просто гордыня, потребность 
признания в лице других; а если мы зависим от того, что другие думают о нас, чтобы 
хорошо себя почувствовать, тогда НАС НЕТ. Если же мы действительно ЕСТЬ, тогда 
наша фокусировка внутри нас: «Моя стрела не достигла цели, почему?». Мне нужно это 
знать, а не другим. Если они за мной наблюдают, тогда они поймут почему, а если нет, 
тогда мне не нужно им говорить. 

Это основа настоящего роста, будучи сфокусироваться на внутреннем росте, нежели 
пытаться каждого впечатлить, желая всем им доказать, что мы были правы, даже если и не 
были. 

Всегда хотеть оказаться ПРАВЫМ – одно из главных препятствий БЫТИЯ. Мы 
ОКАЗЫВАЕМСЯ правы только когда замолкаем, и мы ПРАВЫ, когда мы хотим доказать 
это другим. Мы ОКАЗЫВАЕМСЯ правы, когда мы замолкаем и размышляем над этим, но 
мы всегда ПРАВЫ, когда сравниваем с другими. 

Когда мы замолкаем и размышляем, мы не оправдываемся. Действительно важно 
сфокусироваться на развитии самодисциплины во избежание попытки самооправдания. 

Чем больше мы убеждены в том, что у нас есть подходящая причина оправдать 
ошибку, тем больше причин ничего сказать. Это действительно очень сложно любому 
человеку, потому что мы так плохо хотим объяснять, почему мы правы. Никогда никаких 
конфликтов не существовало бы, если бы никто не хотел быть ПРАВ. 

Когда два оппонента пытаются пользоваться своим интеллектом, чтобы БЫТЬ 
правым, скорее, нежели пытаться быть ПРАВЫМ, тогда они всегда придут к общему 
согласию, потому что оно всегда одно. 

И опасайтесь использования прошлого для оправдания нашего недостатка  
мастерства в настоящем. «Мне нехорошо оттого, что мой отец оскорбил меня в юности, 
или потому, что меня изнасиловали, или потому что…».  Оправдание подкрепляет 
посредственность, и мы становимся подобно белкам, накапливающим маленькие кучки 
орехов. Их орехи олицетворяют оправдания, которые они оставляют в резерве и 
выкатывают всякий раз, как чувствуют затруднение – «У меня проблема, так скорей же 
выкатывай орехи!». 

Невозможно изменять или развивать сознание, пока мы продолжаем пользоваться 
предлогами и оправданиями. 

 
Даниэль: Раэль, в нынешнем обществе люди постоянно подстрекают нас к спору и 

оправданиям, поскольку им всегда нужно указать на то, кто не прав. Так не является ли 
оправдание способом избежания неправоты, который, к несчастью, отдаляет нас от сами 
себя, от состояния БЫТИЯ? 
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Раэль: Вот именно, оправдание – чистая риторика, бесполезное пустословие, вид 
Иезуитства, где мы всегда пытаемся перекрутить вещи на 360 градусов, чтобы убедиться в 
своей правоте, даже если мы на 200% не правы. 

Иногда я трачу время с кем-то, рассуждая: «Перестаньте оправдываться, это не 
повлияет на ошибку». Они соглашаются, мы завершаем дискуссию, и я счастлив, потому 
что думаю, что на этот раз у меня получилось, и отныне они прекратят оправдываться, и 
будут делать успехи. Но как только мы расходимся, они добавляют: «Действительно 
хорошо, что я сделал ошибку, потому что она позволила мне получить урок». Но это же 
еще одна ошибка! 

Даниэль: Почему же? Оттого, что они снова начали оправдываться? 
Раэль: Да, они нашли другое оправдание их ошибки. «Действительно я был прав, 

что сделал эту ошибку, потому что я получил урок», говорят они. Но нет, они не правы, а 
ошибаются. Им следует проглотить свою гордость и неправоту, то есть признать, что они 
сделали ошибку. Вы ошибаетесь, а говорить, что вы получите урок у вашей ошибки, не 
сделает ее правильной. Говоря это, вы меньше учитесь. Но вы говорите это потому, что 
вам важно, чтобы другие оценили, насколько вы хорош, так что вам нужно, чтобы они 
знали это, несмотря на очевидность, чтобы ваше ошибочное поведение закончилось чем-
то хорошим. 

Почему вы хотите, чтобы другие знали это? Потому, что вы хотите, чтобы они 
оценили ваши качества? Зачем? 

Даниэль: Их мотивация – эгоистичная гордыня? 
Раэль: Да, эгоистичная гордыня, тщеславие. Все это делается ради того, чтобы 

тщеславие отдаляло нас от БЫТИЯ. Нам следует поступать скромно, потому что мы лишь 
пыль, а скромность – величайший союзник мудрости. 

Как может пыль доказывать, что она ПРАВА, что она лучше? 
Быть лучше других не важно. Важно быть лучше, чем ты сам. 
 
 

Дисциплина 
«Давайте будем достаточно дисциплинированны, чтобы быть 

недисциплинированными» 
Раэль 

 
Самая прекрасная форма дисциплины, это когда она не навязана силой, а 

проистекает от человека естественно,  сама собой, через сознание и добровольный выбор. 
К примеру, если мы несколько дней подряд ложимся спать слишком поздно и не 

высыпаемся, наш организм наложит порядок сна, посылая сигналы усталости. Тогда 
нашим ответом будет рефлекс более продолжительного сна. И также, если мы слишком 
часто и слишком много едим  жирного, однажды наша печень отреагирует и заставит нас 
изменить привычки питания. Нравиться нам это или нет, наше тело всегда требует от нас 
соблюдения некой дисциплины. Мы можем сделать выбор не пользу ответа на эти 
сигналы, но если мы так поступаем, то получаем все больше болезней. Некоторые болеют, 
но если мы понимаем, то способны сделать выбор также и в пользу предвидения 
подобных рисков, используя мудрость для наложения на себя определенной дисциплины 
ради более здорового стиля жизни. А улучшенная жизнь будет нам наградой. 

Базовая дисциплина проста: избегайте всех ядов подобных стрессу, табаку, алкоголю 
и наркотикам. 

Дисциплина требует некоторого усилия, чтобы начать, а регулярная тренировка 
постепенно станет рефлексом. Мы к ней привыкаем, и она становится естественной и 
гладкой. Хотя ее можно было бы ощущать естественной, как только мы ее объединили с 
нашими повседневными привычками, она все еще является дисциплиной. Все, что мы 
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замечаем, это ее плоды. Когда мы дисциплинируем этот биологический каркас, которым 
является наше тело, это еще и позволяет нашему сознанию улавливать, что тело есть 
больше, чем просто бессознательная пыль. Наше сознание зависит от уравновешенного 
функционирования нашего тела; оно способно мыслить, мечтать, творить и процветать 
лишь при определенных физических условиях. Если оно в хорошем здоровом состоянии, 
как и должно быть наше тело, оно сможет приспособиться к любой перемене окружающей 
среды. 

Другое благо самодисциплины состоит в том, что она позволяет нам оставаться 
открытыми по отношению к любой перемене. И это противоположно военной 
дисциплине, которая налагает закрытость любой перемене и крушит любые различия ради 
создания похожих и не способных к мышлению роботов. Дисциплина, о которой говорю 
я, ставит нас в непрерывное состояние открытости к возможностям; и это чрезвычайно 
полезно, поскольку мы живем в мире, где все, окружающее нас, находится в состоянии 
непрерывного изменения за исключением нашего биологического функционирования, 
позволяющего нам жить. 

Если наша дисциплина негибкая, наши мысли закрыты и препятствуют адаптации. 
Но если она  незаметна, легка и изменчива, тогда наши мысли будут гибки, открыты и 
способны к легкой адаптации ко всему, что нас окружает. 

В жизни важно поддерживать свою личную дисциплину, чтобы потенциал внешней 
адаптации оставался «в отличной форме». Если мы нездоровы, тогда мы не можем 
хорошо адаптироваться к происходящему вокруг нас. 

Даже не начинайте воображать, что самодисциплина сделает нас серьезными и 
неспособными дурачиться. Напротив, способность к адаптации, которая подобную 
жизненную дисциплину развивает в нас, расширяет нашу способность объединять в себе и 
максимально использовать все то добротное, что предлагает нам жизнь. 

И правда, это очень просто: верный тип самодисциплины тот, что позволяет нам 
быть даже еще недисциплинированнее. 

 
 

Жить – Значит Рисковать – 1987 год 
 
Все неуклюжие люди, те, кто замкнут, полон табу, кто неудобно себя чувствует в 

обществе растущей сексуальной раскрепощенности, «радуются» появлению СПИДа. Это 
им, наконец, позволяет восхвалить достоинства целомудрия, моногамии, 
гетеросексуальности и верности. Какое утешение для всех тех людей, кто любит 
заставлять  других ощущать свою вину, вдруг подумать, что это болезнь подтверждает их 
нравственность, которая, как они полагают, защищает их здоровье. Некоторые даже 
заходят настолько далеко, что оказываются под влиянием иллюзии о том, что СПИД – 
божья кара за недавнюю безнравственность. СПИД – гнев Божий! 

Ну и глупость же! Болезни, передающиеся половым путем, убивали людей с тех пор, 
как мы здесь появились, и не как последствие совокупления, а потому, что они 
пользовались своим сознанием. Те, кто запрещал секс, называли их «позорными 
болезнями», – как будто болезнь могла быть постыдной! Сифилис веками уничтожал 
человечество. Среди прочих, французская история полна примеров этого 
кратковременного вируса, выскакивающего среди королей, художников и обычных 
людей. И хотя погибли от него тысячи, всегда есть выжившие и говорящие о нем! 

Мы – выжившие среди многих предшествующих нам поколений, прошедших через 
эти эпидемии, чуму, холеру, грипп и сифилис, не упоминая самые позорные. Всегда, в 
каждом поколении есть шайка самозванцев – «посланцев бога», пытающихся заставить 
людей ощущать вину, утверждая, что «это было божьей карой» от их предполагаемого 
бога любви и добра. Как же вас можно сбить с толку? Все мы живем здесь и сейчас 
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потому, что наши предки были достаточно понятливыми, чтобы ухитриться избежать 
гибели, прежде чем дать жизнь своим детям. К примеру, им удалось избежать стресса, 
который бы ослабил их иммунную систему и заставил бы их сдаться чуме (механизм 
недавно признанный наукой), а с помощью правильного питания – чая, шоколада, сахара 
и табака не было в Европе несколько десятилетий назад или, по меньшей мере, они были 
очень дорогими, – фактически, обычной едой для большинства людей был добрый чан 
овощного супа, поскольку мясо было исключительно роскошным продуктом. Но 
особенность здесь в том, что смогли воспользоваться своим благоразумием, чтобы 
расслабиться, прокормить себя и избежать высоко рискованных ситуаций. А высшее 
сознание было у тех, кто умудрился избежать опасности, оставив героизм и мольбу 
глупцам. Это были дни великих вторжений, эпидемий и геноцидов. Из недавних, были 
наиболее разумные среди Иудеев, кто умудрился покинуть Германию быстрее всех, как 
только они ощутили подъем Нацизма, и которые в итоге выжили. Остальные думали, что 
бог защитит их, или что они были наказаны за невероятную ошибку, и мы все знаем, что с 
ними случилось. 

Мы способны прислушаться к нашим предкам, зная каким образом защитить свое 
умственное и физическое здоровье. А поскольку мы говорим о СПИДе, то это означает 
использование этой жемчужины науки, этого феноменальное изобретение, изобретателю 
которого следует воздвигнуть изваяния по всему миру, – презерватива. Вот уже на 
протяжении одиннадцати лет я советую вам пользоваться этим правилом, особенно тем, у 
кого несколько партнеров. Сегодня его достоинства приняты и даже разрекламированы по 
всему миру…. И снова более сознательные как всегда впереди. 

Те же, кто сексуально закрепощен, всегда будут утверждать, что презерватив не дает 
100% гарантии безопасности. Ладно, скажем, что он гарантирует 99,9% безопасности с 
0,1% риска, согласно цифрам. Но, в действительности, можем ли мы жить в 100% 
безопасности? 

А на самом деле, желательно ли совершенно не рисковать ни в чем? Будет ли это 
способствовать развитию потенциала людей? Определенно нет и, в любом случае, это 
совсем нереально. Даже если мы остаемся дома взаперти, чтобы избежать любого риска, 
мы все еще уязвимы к землетрясениям, распространению эпидемий через воду, пищу и 
т.д. Вы могли бы попытаться стерилизовать себе всю пищу, однако данные показывают, 
что чем больше мы живем в стерильной среде, тем больше мы становимся уязвимы для 
микробов. Зачастую именно доктора и медсестры, работающие в постоянно зараженной 
среде, меньше болеют. 

Риск обогащает, развивает и укрепляет. Если бы никто и никогда ничем не рисковал, 
мы до сих пор жили бы в пещерах, никто не открыл бы обе Америки, и мы не высадились 
бы на луну. Жить значит рисковать. Насколько мы желаем рисковать зависит от нашего 
личного предпочтения; это наш собственный выбор, и нам следует знать, что чем больше 
риска мы берем, тем больше мы обогащаемся, становимся сильней и расширяем наше 
сознание. 

Желающие жить в стерильной вселенной имеют право на свой свободный выбор. 
Они могут ее для себя построить, но их ум и тело пострадают от последствий. 

Право на свободный выбор существует и для тех, кто, используя свое сознание, 
желает брать на себя риск, обогащать свою жизнь, развлекаться и расти вместе с 
приростом контактов с другими, и развиваться еще дальше! 
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ГЛАВА IX 
 

Любовные Отношения 
 

«Свет мудрости, сознание и любовь – удивительны; 
чем больше мы дарим,  тем ярче сияем» 

Раэль 
 

Одиночество. 
Река Ганг, 1984 год 

 
Если вы находитесь одни или же одиноки, не позволяйте одиночеству подавлять вас. 

Напротив, скажите себе, как повезло вам иметь свободу и время для саморазвития. 
Если вы задались целью однажды встретить партнера и наслаждаться союзом, тогда 

не торопитесь, чтобы приготовиться к еще большему с тем, чтобы, когда этот день 
наступит, вы ощутили себя еще лучше, а не иждивенцем. 

Мы рождаемся в одиночестве, живем в одиночестве и в одиночестве умираем. 
Одиночество – абсолютная истина. Оно далеко от бремени; это поистине роскошная 
возможность, которую нам следует научиться ценить. 

Чего бы вы ни испытывали, вы это испытываете в одиночку. Вы одни должны 
принимать свои собственные решения, а ваши величайшие переживания свойственны 
только вам, ибо лишь вы способны ощущать их так с такой глубиной.  Будучи одиноким 
необходимо пользоваться потенциалом этого изумительно утонченного компьютера – 
мозга. Это суровое испытание, в котором выковываются величайшие творения людей. 

Творение не коллективно; гений всегда отшельник. Нет совместного ни Моцарта, ни 
Эйнштейна, ни Леонардо Да Винчи. 

Мы созданы жить вместе, чем-то делиться друг с другом и вместе расти, но всегда не 
во вред нашей личной автономии. Хорошо формировать гармоничные группы двух и 
более индивидуумов при условии, что мы обладаем мудростью понять, что мы создаем 
ассоциацию солистов, которые близко общаются друг с другом, даже не стремясь 
«подкопать» друг под друга или поставить в зависимость. 

Но если вы ищите партнера оттого, что вас тяготит одиночество, потому, что вам 
нехорошо с самим собой, потому, что жизнь трудна и уныла, тогда можете быть уверены, 
что люди вас будут избегать, потому что они получат удовольствия от частых встреч с 
вами, поскольку вы будете слишком печальны и убоги. 

Те, кто не автономен или же эмоционально хорошо сбалансирован, совершают 
огромную ошибку, пытаясь к кому-нибудь прицепиться, чтобы решить собственные 
проблемы. 

Действительно, это было бы нашим наихудшим из кошмаров найти кого-то, кто 
имеет те же проблемы, потому что одна проблема плюс одна проблема дает две проблемы. 
Не думайте, что проблема одного человека аннулирует проблему другого и наоборот. Нет, 
один плюс один никогда не дает ноль. Объединение проблем – вот в чем драма. 

Итак, если по удаче вы одинок, не чувствуйте себя одиноким, а вместо этого 
наслаждайтесь. Это наилегчайший и наиболее глубокий способ ощутить единство со 
Всем, с заглавной буквы «Е», с Бесконечностью, растениями, птицами, цветами и другими 
людьми. А когда мы открываемся миру таким способом, мы любим безусловно и больше 
не боимся одиночества. 

 
 

Не копите свое счастье до завтра 
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Некоторые пары начинают жизнь со слов «Завтра мы будет делать то, а где-то еще 
мы займемся этим». 

Завтра есть завтра, а, говоря «завтра», вы забываете настоящее. Если вы думаете 
«завтра», это значит, что сегодня вы несчастны и сегодня вам нехорошо. «Сегодня у меня 
проблемы, но завтра, дорогой мой человек, ты увидишь, мы поедем на праздники в 
Марокко, ты увидишь, это будет здорово». 

Если вы думаете, что вам будет лучше где-то еще, нежели там, где вы сейчас, вы 
ведете себя к неудаче. Нигде нет лучше, чем здесь и сейчас. Счастье живет в настоящем. 

Сам разговор об этом сейчас заставляет вас думать, заставляет вас спрашивать 
почему, заставляет вас слушать себя и углублять вашу индивидуальность. 

Это самый прекрасный момент вашей жизни. Здесь и сейчас, в настоящем и сразу 
же, эти слова волшебны, потому что они позволяют вам переживать эти моменты с 
сознанием. Лучший из моментов вашей жизни тот, который вы проживаете прямо сейчас, 
когда вы переживаете их. 

 
 
 

Ваш идеальный партнер 
 
Давайте окончательно свернем шею иллюзии, отравляющей ваше существование, а 

именно иллюзии об идеальном партнере. 
Слово «идеальный» содержит слово «идея», то есть идею, которую вы имеете о 

самом партнере. Если это идея, то она не абсолютная истина. 
Откуда же эта идея? Если посмотрите внимательно, то обнаружите долгий шлейф, 

ведущий прямо в ваше детство. Будучи ребенком, понятие об идеальном партнере могло 
перейти к вам от матери или отца. Некоторые маленькие девочки мечтают о своем 
мужчине, который будет выглядеть как их отец, коим они восхищаются. А некоторые 
маленькие мальчики мечтают, что они будут защищать своих матерей так долго, пока они 
живы. Затем вы выросли и начали читать. Помните Прекрасного Принца, храброго, 
незапятнанного и ничего не боящегося, или длинноволосую принцессу, чьи длинные 
ресницы прятали ее большие глаза? Постепенно вы могли начать погружаться в мечты о 
том, что вы и были этими героями вашего детства, и вы подарили бы поцелуй, который 
пробудил бы принцессу, и она попала в ваши объятия, уверенные и благородные, и вы 
унесете ее на коне, будучи рыцарем в блестящих доспехах. 

Такие образы или похожие на них могли бы быть запечатлены в вас. А со временем 
последовали другие герои, другие модели вашего восхищения: певец, теннисистка, 
танцовщица или актер. Тогда вы стали фэном или же поклонницей. Было здорово! Ваша 
комната была обклеена их фото. Вспомните, как вы начинали, глядя на эти фото, свои 
первые занятия мастурбацией. Я тоже делал как вы. Я с ума сходил по Паскаль Пети. Не 
знаю, жива ли она еще; она была актрисой с большими сиськами. Когда вам 9 или 10 лет, 
это важно! Да и позже тоже!  

Затем вы продолжали изменять образ по той или иной причине, возможно вслед за 
реакцией на что-то, и постепенно построили у себя в голове идеальную модель. 

Потом пришло время для чего-то настоящего, и это уже было не перед фото! Это 
было настоящим приключением жизни. Возможно, вы были слегка застенчивы в первый 
раз. Это свойственно большинству юных людей, особенно мальчикам, и 95% людей 
весьма застенчивы. А некоторые даже еще более робки, чем те, о ком я сказал: «Завтра я 
подойду к ней, точно, я осмелюсь». А затем, когда они оказались перед ней, или ним, они 
целиком краснеют и сдаются даже не осмелясь что-либо сказать. «Не могу поверить, как 
же я смог подойти?» Это продолжается месяцами, а у некоторых даже годами. Они 
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покрываются пятнами и думают, что это является причиной, по которой они не способны 
преуспеть. Так что они замазывают их кремом. Мы все прошли через это! 

По мере взросления нам больше не нужен крем, потому что у нас для сокрытия есть 
борода вместо этого, но мы, ребята, часто остаемся застенчивыми! 

А однажды вы встречаетесь со своим идеальным партнером – просто с тем типом, 
который у вас в уме. Все, о чем вы можете думать, это они, но они же вас и отвергают. 
Какое оскорбление. Итак, вы решаете, что он больше не может быть вашим идеальным 
типом, и вы снова изменяете свой критерий. 

И так, с каждой последовательной мечтой, успешной или провальной, вы 
корректировали и выщипывали свою внутреннюю модель. И постепенно, со временем, вы 
построили в своей памяти идеальный тип, который, как вы теперь понимаете, является 
накоплением каждого из тех, кого вы знали, и всех ваших надежд, а вообще то, это 
заканчивается соответствием первому партнеру, с которым у вас были успешные половые 
отношения. А остаток нашей жизни мы проводим в погоне за тем же самым типом 
мужчины или женщины. 

Для себя вы можете увидеть, пройдя по своей сексуальной карьере, если я могу ее 
так называть, и вы обнаружите, что все ваши партнеры соответствовали приблизительно 
все тому же шаблону, но с некоторыми исключениями, которые зачатую являются 
реакцией на разочарование. И женщина, и мужчина похожи; в нас так оставил свой след 
наш первый опыт нашей первой любви, что мы преследуем один и тот же тип всю нашу 
жизнь. 

В действительности же, нет ничего глупее! Мы продемонстрируем это с помощью 
забавной калькуляции. 

На Земле существует 4,5 миллиарда людей – это число, конечно же, изменится  
спустя какие-то моменты, поскольку я недавно сказал, что у нас за секунду происходит 
более трех рождений. Давайте уберем половину, что оставит около 2,5 миллиардов 
представителей дополняющего вас пола. Я не говорю «противоположного» пола, потому 
что мужчина и женщина не противоположны – они дополняющие! 

Итак, сегодня в мире остается 2,5 миллиарда человек дополняющего вас пола. Если 
мы вычтем очень юных и очень пожилых, то останется 1,5 миллиарда человек доступных 
для любовных отношений. 

Давайте останемся во франко-говорящей части планеты, скажем, у нас 70 
миллионов. Теперь мы уберем всех тех, кто находится в иной социальной категории 
относительно вас, с которыми вам, вероятно, никогда не посчастливится встретиться. Это 
оставит максимум 10 миллионов человек дополняющего вас пола. 

Продолжим сужать круг, разделив его на регионы, что дает 1 миллион 
потенциальных партнеров в вашем регионе. Уберем тех, у кого вкусы отличаются от 
ваших, и кто уж точно не попадает под ваш тип – поделим на десять. Остается сто тысяч 
возможных партнеров. 

Давайте сузим круг еще больше. Почему? Потому что у них свои идеалы, а из-за 
своего расизма, религиозного фанатизма или ненависти к сектам они отвергнут вас. Так 
что, давайте, поделим еще на десять, что дает десять тысяч возможных партнеров! 

Итак, в вашем регионе есть 10 тысяч  партнеров из возможных, которые 
потенциально соответствуют вашим вкусам и построенному вами же идеалу. И что, вам 
до сих пор жаль себя оттого, что вы думаете, что для вас существует лишь один 
единственный идеальный партнер? 

Это, конечно, лишь произвольное вычисление, но оно способно вам показать, что 
возможности в пределах вашей досягаемости. Если бы вы пожелали быть еще более 
разборчивы, мы могли бы сказать, что для вас есть как минимум 500 идеальных 
партнеров. Это значит 500 идеальных партнеров, которые в точности соответствуют 
вашим надеждам. 
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А не замечательно ли подумать об этой цифре, когда вам слегка одиноко? Это 
значит, что 500 человек сохнут по вам, лишь бы узнать вас. Так что, вперед, если ваша 
мечта – иметь любовные отношения или создать пару. 

Само собой разумеется, что вам понадобится сделать усилие, ибо, если вы останетесь 
дома, думая, что «У меня никогда не получится, я слишком застенчив и подавлен», тогда 
ничего не произойдет, это точно!  

Чем чаще вы встречаетесь с другими и общаетесь, тем больше вы обогатитесь и тем 
больше у вас шансов встретить своего идеального партнера. Вы должны осмелиться 
улыбнуться, осмелиться посмотреть на того, с кем встречаетесь. 

У каждого был опыт внезапного переживания, как будто при встрече произошло что-
то особенное. Некоторые это зовут любовью с первого взгляда. Вдруг, лишь от одного 
взгляда или ручного контакта, происходит что-то необъяснимое, что-то фантастическое. И 
вот мы попались! Мы влюблены всего лишь оттого, что кто-то проходит на улице. Иногда 
мы даже не осмеливаемся заговорить с ними из страха все развалить. Нежели рисковать, 
мы предпочитаем оставаться в мечтах. 

Но осмельтесь, осмельтесь пойти дальше. Что же из наихудшего может произойти, 
чтобы вы поняли, что идеальный партнер для вас другой? Нет проблем, остается еще 499. 

Итак, всякий раз как вы встречаете кого-то, осмельтесь взглянуть на него или нее, 
кем бы они ни были. Взгляните на них, как будто они самые важные люди всей вашей 
жизни. 

То же самое относится и к вашей профессиональной жизни. Скажите себе: «Быть 
может это человек, с которым я мог бы сделать миллион». 

И всякий раз, как вы встречаете кого-то, кто вам нравится, представьте себе, что они 
могли бы быть вашим идеальным партнером, которого вы ждали. Это создаст силу в 
ваших отношениях, которая сделает их восхитительными, приведут ли они к чему-нибудь 
или же нет. Было бы ужасным думать, что это мог быть единственный тип отношений, но 
этого не произошло, потому что вы не отдали от себя лучшее. 

Убедитесь, что все ваши ценные качества работают на вас с самого начала. Не 
бойтесь подходить к людям; будьте инициативны, будьте агрессивны. Первоначальным 
значением слова «агрессивный» было «идти к другим». Мы способны идти к людям с 
негативом, то есть жестоко, или же идти к ним с позитивными намерениями, то есть 
приближаться, подходить к ним. Так рискните же! 

И теперь, всякий раз, как вы кого-то встречаете, понимайте, насколько они 
уникальны, как и вы сами. Идите к ним и подумайте о том, что это самый прекрасный 
момент в вашей жизни, потому что всегда самый прекрасный момент тот, которому мы 
только что положили начало, и который подготовит следующий момент. 

 
 
 

Пара 
 
Когда двое людей образуют пару, они зачастую имеют тенденцию абстрагироваться 

от своей окружающей среды. Все мы испытывали подобное. Пары замыкаются на себе во 
вред индивидуальности каждого партнера. Вместо того, чтобы каждый оставался открыт к 
своему окружению, к любому стимулу, который, вероятно, мог бы поспособствовать 
развитию их интеллекта, способности к общению с другими, вместо открытости к любому 
положительному контакту, вместо всего этого для них вдруг существует лишь одно: и это 
пара. И пара, состоящая из двух личностей, запирает обоих. 

Сначала мы начинаем абстрагироваться от своих друзей и родственников. Все реже 
мы выходим наружу; все делаем вместе и, постепенно, к нам закрадывается ревность. 
Здесь пара превращается в ассоциацию двух «полусуществований» (действительно, 
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некоторые описывают своего партнера как «вторую половину») разделяющих одну жизнь, 
оставляя друг другу только одну половину. Один философ как-то сказал: «моя жизнь 
слишком коротка, чтобы ею делиться». 

Быть запертым в пару – лучший способ уничтожить любовь, которая свела вас в 
начале. Некоторые пары совершенно абстрагируются от внешнего мира, пока 
«устраивают свое гнездышко». Ничего другого не существует. Затем они заводят ребенка, 
и он становится самым главным. «Ну не прелесть ли!? Как мило». Все другое, что мы так 
ценили прежде, вдруг оказалось за кадром. 

Этот тип семьи атрофирует ее членов. Даже говоря: «моя жена, мои дети, мой муж, 
моя мать, мой отец» вы выражаете обладание и ограничиваете любовь. А обладание –  
лишь бросок камня от ревности! 

И все же пара может быть гораздо прекрасней этого. А именно восхитительная 
близость двух сознательных личностей, которые знают, как оставаться открытыми ко 
всему внешнему, и которые любят друг друга свободно. 

Любить – значит давать другому человеку возможность быть еще счастливее с 
помощью нашего присутствия, а если оно не делает их счастливыми, тогда нам нужно 
знать, как отойти в сторону безо всяких криков и обвинений. 

Мы здесь не для того, чтобы обламывать их счастье тонкими трюками типа брака, к 
примеру. Во время церемонии католического бракосочетания говорится: «Вы соединены 
для радости и горя». 

Вы когда-нибудь думали об этом? Эта фраза означает, что когда вы вступаете в брак, 
вы обязуетесь переживать наихудшее. Что бы ни произошло, вы должны оставаться 
вместе в брачном хомуте. Вы этого хотите? 

Для двух людей, любящих друг друга, жить вместе должно быть лучшей радостью. А 
если иногда появляются препятствия для преодоления, тогда вы можете решить вместе 
насладиться их преодолением, но в этом случае, это будет свободным выбором каждого. 

И что бы ни произошло, убедитесь, что вы расстаетесь в период «лучшего» прежде 
чем настанет «наихудшее». 

 
 
 

Любовь – не коммерческая сделка 
 
Если мы говорим «Я тебя люблю», ожидая в ответ «я тебя тоже», это не отличается 

от коммерческой сделки. Давать, ожидая что-либо взамен, – не любовь, а бартер. А 
некоторые даже спрашивают: «А ты? Ты меня любишь?». Как будто это необходимо для 
их выживания, как детям, нуждающимся в порции молока. 

Любить – значит не ждать что-либо взамен. Любить просто ради удовольствия 
любить, ради слов: «Я люблю тебя», безо всяких ожиданий. Нам никогда не следует 
требовать любви от других; позвольте ей придти естественно, самой по себе, а если она не 
приходит, не беспокойтесь. Просто наблюдайте и ощущайте, потому что иногда поступки 
вашего партнера так громко говорят об их любви, что слова необязательны. 

Но и также хорошо говорить эти слова любви просто ради нашего собственного 
удовольствия и удовольствия других. Сама мелодия слов так прекрасна. Когда они рядом 
с вами восхитительно произносить слова. Однажды, любимых больше не станет, а если вы 
не сумели сказать их, хотя и желали, уже будет слишком поздно. 

Если вы кого-то любите, скажите им это. Скажите без промедления; вы никогда не 
знаете, что могло бы произойти. «Я люблю человека, которым являешься ты». Скажите им 
просто, сначала глазами, затем словами. 

Возможно вы почувствуете себя неуклюже, потому что вы, возможно, не привыкли 
говорить это с подобной простотой. 
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Люди настолько были обусловлены мыслью, что любовь дается в обмен на что-то, 
что даже не осмеливались выражать свою любовь из страха, что «объект» может 
интерпретировать это как ожидание секса. Да, иногда значение именно таково, но иногда 
мы просто хотим сказать это в виде нашего выражения понимания «объекта» и как 
признание их качеств. «Я счастлив жить, будучи вашим современником; для меня честь 
быть рядом с вами, потому что, как и я, вы созданы в образе Элохимов. Будь я гей, а вы 
женщина, или «натуралом», а вы мужчиной, – я счастлив, я горжусь быть живым, быть 
здесь рядом с вами в период этого короткого момента понимания, быть живым в то же 
время, как и вы, в противоположность тому, чтобы жить до или после вашей жизни на 
Земле». 

 
 

ГЛАВА X 
 

Наука 
 

«Наука должна быть на службе у человечества и для его освобождения, 
а не для того, чтобы уничтожить его или отвратить от нее» 

Раэль 
 
 
 

Наука неизбежна 
Декабрь 2002 года – Браззавиль, Конго 

 
Сегодня мир делает шаг в новую научную эру, где все, что мы принимаем за 

очевидное, и все наши традиционные ценности будут перевернуты вверх дном с помощью 
технологической революции, в эру, в сравнении с которой сегодняшнее противоречие 
касательно клонирования покажется не более чем мышиный пук, если вы не против таких 
слов. И все же, клонирование – необыкновенная цель для достижения, поскольку она 
относится к победе над самой смертельной болезнью на Земле – самой смерти. Именно 
клонирование сравняет нас с богами, как предсказано в библии и в других древних 
писаниях, ведь бессмертие – привилегия богов. 

Космические исследования до сих пор находятся на заре своего развития. Мы только 
начинаем представлять себе возможность настоящего путешествия в космосе, а если люди 
считают, что они ограничены определенными скоростями, то они скоро откроют, что 
полет со скоростью, превышающей скорость света, возможен. Фактически, мы уже начали 
открывать некие частицы, движение которых превышает скорость света. Мы почти этого 
достигли. 

Нам нужно понять, что наука на этой планете до сих пор примитивна. Возраст нашей 
науки всего лишь столетие, а это почти ничто. Мы думаем, что мы, несомненно, что-то 
знаем, но только для того, чтобы спустя год обнаружить, что мы ошибались. И все это 
благодаря компьютерам, чья феноменальная мощь ежегодно удваивается. Мы развиваемся 
все быстрее и быстрее, а скоро мы за одну минуту совершим больше открытий, чем за всю 
историю нашего человечества. Я не говорю о следующем столетии; описываемое мною 
произойдет в ближайшие 20 лет. Все наши современники будет там. 

Это, конечно, вызовет невообразимые перевороты в каждой области, овладеть 
которыми будет сложно старикам, правящим нашей планетой сегодня и остающимся под 
ржавой коркой своих традиций. Если они не отреагируют быстро, то они пропадут вместе 
со своими старческими системами. 
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Позвольте привести вам пример: нанотехнология. Эти роботы настолько малы, что в 
количестве 10 миллионов могут поместиться в капле воды. Они способны перестраивать 
материю на атомарном уровне. Для вас это может ничего не значить, так что давайте 
возьмем практический повседневный пример. Это значит, что у вас на кухне небольшая 
печь похожая на микроволновую, в микрофон которой вы говорите: «Я бы хотел листья 
салата». Затем эта небольшая печь создаст листья салата, перестроив основные элементы, 
существующие во всем нас окружающем (см. таблицу Менделеева) в элементы салатных 
листьев. Таким образом, салат будет произведен без выращивания в почве, без удобрения, 
загрязняющего землю, и безо всяких расходов на перевозку в супермаркет. 

Изумительно, не так ли!? А вот еще. Представьте, что вам хочется бифштекса. 
Легко! Вы просто говорите «Бифштекс», и машина автоматически перестроит те же 
основные элементы, чтобы сформировать бифштекс по вашему желанию, – потому что 
все, включая салатные листья и бифштекс, состоит все из тех же основных элементов. 
Никакой скотобойни и страдания животных. 

Вот почему новые технологии принесут громадные перемены в нашу жизнь. Они 
свергнут производство, социологию и глобальную экономику. Эти времена быстро 
приближаются, так что нам нужно готовиться прямо сейчас. 

 
 
 

Искоренение труда через нанотехнологию 
Съезд в Женеве, Швейцария – 7 октября 2001 года  

 
Последние 27 лет я говорил об искоренении денег и труда, ибо человек не 

предназначен для работы.  Я говорил это последние 27 лет, а люди смеялись, как и 
смеялись, когда я предсказал клонирование. Тем не менее, наука сопровождает нас в мир, 
где нанотехнология будет снабжать наше общество всеми требуемыми материалами, не 
требуя от кого-либо работы. 

Когда мы подсоединим вместе все компьютеры планеты, они станут гораздо 
разумней людей, если бы они подключились друг к другу, даже если эти искусственные 
интеллекты являются лишь расширением интеллекта человека. На данный момент 
человеческий интеллект показательно расширился с использованием роботов и 
компьютеров, которые заботятся обо всех повторяющихся задачах. Скоро у нас больше не 
будет необходимости занимать кого-то работой в офисах, лабораториях и т.п. Мы, 
конечно, всегда могли бы делать это ради чистого развлечения, а не исходя из 
обязательства. 

Не понадобятся нам и шахтеры для извлечения металлов или нефти из недр земли. 
Вместо них мы сможем внедрить миллиарды микроскопических роботов, которые будут 
для нас извлекать основные элементы. Затем другие роботы смогут транспортировать это 
сырье туда, где еще одна нанотехнология обработает и снова преобразует его. Агрономия 
устареет, как и разведение животных или любая другая индустрия. 

Это сыграет огромную роль. Если люди станут жить 120 лет, тогда пенсионные 
системы, которые сегодня вступают в силу в возрасте от 60 до 65 лет, потребуют 
пересмотра. 

И это прекрасно, поскольку лишь те, кто хочет этого, будет работать над тем, что 
доставляет им радость. Но они не смогут что-либо продавать, ведь все будет в свободном 
доступе. Нужда в коммерции отпадет; это будет совершенно иная экономическая система. 

Некоторые люди до сих пор меня осмеивают, когда я говорю это, но смейтесь, пока 
можете, потому что это произойдет очень скоро! 
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Новое понимание жизни 
 
Нанотехнология, клонирование, доступ к вечной жизни – все это великолепно. А 

правительства бояться, и создают этические комитеты. А все же, не ядерное ли, 
бактериологическое и химическое оружие представляют для человечества реальную 
опасность? Почему нет этических комитетов по контролю над их производством с целью 
нашей защиты от них? А вместо этого, если мы хотим подарить жизнь младенцу, нам 
нужны этические комитеты! 

Это, без сомнений, оттого, что ядерное оружие не считается достаточно опасным, 
даже если оно способно всего лишь за считанные секунды уничтожить десятки тысяч 
человек или даже стереть всю жизнь с лица земли. Создание эпидемий, которые 
уничтожат человечество, не считается вполне серьезным беспокойством. А клонирование 
маленького ребенка считается скандалом, какой ужас! А не спадаем ли мы здесь в 
умственное замешательство? 

Вооружение – наука смерти, а вот клонирование наука жизни. 
Забавно то, что те же люди, выступающие против клонирования, также против 

абортов. Они говорят, что даже плоды имеют право на жизнь, и все же, когда мы хотим 
умершего в больнице 10-ти месячного ребенка снова вернуть к жизни, они называют это 
скандалом. Я бы сказал им: «Включите на мгновение свою голову. Имеет этот ребенок 
право жить или нет? Если да, мы должны предоставить ему все возможности, 
находящиеся у нас в руках, чтобы позволить ему существовать». 

 
 
 

Межпланетная цивилизация 
 
Мы почти дошли до космических полетов. И хотя мы скоро будем исследовать эту 

вселенную, мы все еще не можем назвать ее своей собственной, потому что она не 
принадлежит нам, хотя мы в ней и живем. Я часто слышу или читаю о «Космической 
колонизации». Колонизация подразумевает другие обитаемые планеты, которые мы хотим 
завоевать и заставить их обитателей принять наши традиции. НЕТ, этого никогда не 
произойдет, нам не позволят этого. 

Да, мы будем исследовать, но не колонизировать! 
Нам надо отказаться от всех мыслей о колонизации, если мы хотим получить доступ 

к космическим исследованиям. Вместо этого, нам потребуется любовь, ее 
распространение, средства общения и обмен опытом. Нам понадобятся гарантии 
самоограничения числа нашего населения, поскольку клонирование может привести к 
перенаселению, если мы не внимательны к уровню рождаемости. Но если мы разумны, а 
мы таковы, тогда мы запретим тем, кто хочет жить вечной жизнью, иметь детей, как 
сделали это Элохимы. Мы не можем иметь детей и вместе тем клонировать себя до 
бесконечности; мы должны выбрать что-то одно. И тем лучше. 

Мы на пороге у мира чудес, мира пока еще не познанной целой вселенной, которую 
подобно Элохимам, мы никогда не познаем полностью, поскольку открыть Бесконечность 
невозможно. 

Нам не следует забывать, что самое важное – уметь быть счастливыми здесь, на 
своей планете, гарантируя отсутствие перенаселения. Мы близки к становлению богами в 
мире, где не нужно работать, нет абсолютно никаких денег, но мы еще этого не достигли. 
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Выступление Раэля перед Американским Конгрессом 
28 марта 2001 года1

 
Я желаю посвятить мое заявление Джордано Бруно, заживо сожжённому четыре века 

назад и приговорённому Католической Церковью к смертной казни за то, что он говорил о 
существовании жизни на других планетах. 

У меня на руках находится манифест, подписанный выдающимся учёными и 
философами в количестве 31 человека, в том числе Фрэнсисом Криком, одним из 
первооткрывателей ДНК, и многими нобелевскими лауреатами. В данном манифесте 
выражена поддержка свободе исследований в области клонирования человека, 
являющейся составной частью свободы научных исследований. 

Почему я предложил Брижит Буаселье создать первую компанию по клонированию 
человека именно в Америке? 

Потому что США как Страна Свободы имеет такую Конституцию, которая должна 
стать образцом для всего мира. Истинным украшением вашей системы является 
Верховный Суд, гарантирующий соблюдение Конституции и свободу граждан, даже если 
на неё покушаются законодательная и исполнительная власти вашей страны. 

Я совершенно уверен, что, даже если бы клонирование человека было запрещено 
законом, то Верховный Суд отменил бы этот закон как неконституционный, как это уже 
было в случае с искусственным оплодотворением. 

Сегодня благодаря искусственному оплодотворению 200 000 детей получили право 
на жизнь. Если бы законодательный запрет на искусственное оплодотворение не был 
отменён, то этих 200 000 младенцев не существовало бы, потому что их право на жизнь 
отвергалось под давлением религиозных властей. До того, как было узаконено 
искусственное оплодотворение, его противники предсказывали, что оно породит уродства 
и чудовищ. 

Если бы сто лет назад религиозные власти могли издавать законы, ограничивающие 
свободу науки, то сегодня не было бы антибиотиков, хирургических операций, 
переливания крови, трансплантации органов, вакцинации, автомобилей, электричества, 
компьютеров, самолётов и многого другого. 

Препятствовать развитию науки – преступление против человечества. 
Если бы сто лет назад научные открытия были запрещены, то три миллиарда человек 

никогда бы не узнали, что такое жизнь, погибнув ещё в зародыше. Среди них могли бы 
быть и ваши родители, и вы сами. Не будет преувеличением сказать, что, по меньшей 
мере, 90% из нас живут сегодня благодаря науке.  

Три миллиарда человек – это больше, чем число жертв любого, кто совершил 
преступление против человечества, включая Гитлера и Наполеона. 

Сегодня вы держите в руках жизни миллиардов ныне живущих людей и жизни 
будущих поколений. 

У вас есть выбор: остаться в их памяти как герои, которые спасли миллионы 
человеческих жизней, или как преступники, которые отобрали у человечества 
возможность излечения от болезней, новой жизни или жизни вечной, тормозя научный 
прогресс. 

Именно тормозя, потому что это в любом случае где-нибудь когда-нибудь 
осуществится, ведь, к счастью, науку нельзя остановить. Но законодательным путём 
можно притормозить научные исследования, и страдать от этого будут люди. 

А нести ответственность за это промедление, а также за страдания и смерти, которые 
оно повлечёт, будете именно вы. 

                                                 
1 Книга Раэля «Да клонированию человека», издательство «NOVA» 
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Страдание и смерть могут выпасть и на вашу долю, поскольку законодатели не 
защищены от внезапных болезней, равно как и их дети и внуки. 

Тем верующим, кто выступает против клонирования человека, следует предоставить 
право отказаться от него за себя и своих детей, точно так же, как они могут отказаться от 
аборта, переливания крови или хирургической операции. 

Клонирование человека предоставит нам возможность жить вечно. 
Люди, желающие воспользоваться плодами науки, включая клонирование человека и 

бессмертие, имеют на это полное право. 
Если бы религия или суеверие, что по сути одно и то же, имели власть над наукой, 

мы до сих пор жили бы во мраке средневековья. 
Великая Конституция вашей страны защищает свободу вероисповедания, что 

подразумевает также свободу быть атеистом, свободу верить, что бога не существует, и 
пользоваться достижениями науки без всяких моральных ограничений. 

Мы, Раэляне, считаем, что нашей религией должна быть наука, потому что наука 
спасает людей, в то время как религия и суеверие их убивают. 

Наука разрушает суеверия и сверхъестественные верования. 
Вот почему религия всегда была врагом науки и прогресса, и вот почему она вновь 

прилагает все усилия, чтобы затормозить их ход. 
Люди должны иметь полную свободу решать, хотят они воспользоваться 

предоставляемые клонированием преимуществами или же не хотят. 
Легализация клонирования человека защищает права «невозрождённых», поскольку 

клонирование даёт второй шанс на жизнь умершим младенцам, таким, как клонируемый 
нами сейчас десятимесячный ребёнок, умерший в результате врачебной ошибки. Это мог 
бы быть ваш любимый ребёнок или ребёнок ваших детей. Подумайте о нём… 

Законодатели не должны стать сообщниками мракобесов средневековья и фанатиков 
суеверий, ибо судить их будет История. 

Клонирование человека является первым шагом на пути к другому великому 
открытию – созданию полностью искусственных форм жизни, как это было сделано 
нашими создателями, Элохимами, когда они создали нас на этой планете. 

Клонирование человека не только не противно воле того, кого люди именуют богом, 
более того: применение этого открытия, как отмечают многие другие религиозные 
лидеры, соответствует замыслам тех, кто нас создал. Ведь они желают, чтобы мы, как 
сказано в Библии, стали равны своим Создателям. 

 
 
 
 

ГЛАВА XI 
 

ВЗГЯД НА СЕГОДНЯШНИЙ МИР 
 

«Одиночество совершенно противоположно загруженности и обремененности; это 
источник благосостояния: Мы рождаемся в одиночестве, живем и умираем также.  

Именно в нашем одиночестве выковываются величайшие творения» 
Раэль 

 
 
 

Дезинформация: оружие властей 
1991 год 
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Один из главных принципов, используемых власть имущими, чтобы оставаться во 
власти, – культивация страха. Они считают для себя обязательным держать население в 
неведении, возбуждая чувство сомнения и осторожно дезинформируя, или же избегают 
его информирования. Всегда гораздо легче контролировать того, кто не располагает 
фактами, чтобы понять ситуацию и придти к выводам. 

Вот с какой осторожностью действуют наши правящие силы. Они препятствуют 
развитию знаний под предлогом защиты самих людей, которые, по их утверждению, не 
готовы иметь дело с подобной действительностью. 

Они осторожно культивируют страх типа страха перед другими, страх перед 
коммунизмом или капитализмом в зависимости от державы, страх перед другими расами, 
религиями, страх перед СПИДом, богом или дьяволом, страх перед сектами и их, якобы, 
промывкой мозгов, страх перед генной инженерией, прогрессом, загрязнением, страх 
перед гением и т.п. 

Если бы это не было намеренной уловкой с целью оставить население в состоянии 
невоспитанного невежды, то эти страхи исчезли бы еще годы назад. 

А если бы людям предоставили вместо этого соответствующую программу научной 
вульгаризации, основанной на честном и прогрессивном образовании, тогда каждый мог 
бы составить свое собственное мнение и перестал бы бояться. Как только они осознали 
бы, что нет ни дьявола, ни врага, они поняли бы, что им не нужна никакая защита, и стало 
бы сложнее их контролировать и манипулировать ими. 

Есть три основные силы, чьи интересы заключаются в содержании населения в 
мрачном средневековье, в поддержке традиций и превращения людей в бессознательных 
недоумков. Итак: 

Первая из них политическая. Эта сила состоит из людей, которые пойдут на все, что 
угодно, лишь бы сохранить всё превосходство, даваемое их положением. Они бы даже 
были готовы по несколько раз менять партию в своей политической карьере. Послушайте 
их последние высказывания и сравните их с тем, что они говорили прежде. Разница 
весьма красноречива! Чтобы удержать или же получить пост они обычно просто говорят 
то, чего люди хотят слышать и, к несчастью, это срабатывает! Вот как в соответствии с 
законом избираются тираны, потому что избраны демократическим путем! 

К счастью, несмотря на их усилия, информация, благодаря сегодняшним эффективно 
растущим средствам коммуникации, все еще движется. В результате люди начинают 
узнавать, что ими манипулировали. Не удивительно, что в западных странах уровень 
неявки на выборы регулярно превышает 50%. Это говорит о половине населения, не 
доверяющих больше своим политическим лидерам, и это заключение, подтвержденное 
недавними научными отчетами. 

Прослушивая их предыдущие речи, становится очевидным, что большинство из них 
лжецы. А если они оправдывают свой резкий поворот так называемой переменой условий, 
это доказывает, что даже если они не 100% лжецы, то определенно некомпетентны, 
потому что править – значит предвидеть, а они ничего не предвидели! Люди придут к 
выводу, что их страхи рассеиваются. Затем они продолжат искать другие формы 
правления, более адаптированные к нашей эре науки и глобального сознания. 

Вторая сила – великие религиозные традиции. Они выгадывают от принципа 
всеобщей вины, принципа, который они поддерживают весьма эффективно: это страх 
перед наказанием за наши грехи, страх перед адом, дьяволом или мстительным богом. 
Происходит что угодно, даже изменение и сокрытие древних первоначальных текстов в 
целях сохранения преимуществ, накопленных столетиями за счет тех, кто из-за 
бескультурья наивно проглатывал их мистические сказки и суеверия, становясь еще 
«неотесанней». 
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Но постепенно люди приобретали все больше знаний, что привело к сегодняшней 
ситуации, где имеется значительное снижение числа людей, посещающих церкви, 
синагоги, мечети и другие виды храмов. 

А скоро все эти устарелые и мутные традиционные религии исчезнут взамен чего-то 
иного. 

Третья сила – военщина. Предположительно, она подчиняется политическим силам, 
но в действительности крайне властная и влиятельная, и тоже многое имеет от 
дезинформации населения. Она самая разрушительная из всех «сект», потому что она 
совершенно законно проводит промывку мозгов и располагает силой. 

Все вооруженные силы были ответственны за тысячи смертей на планете с самого 
начала истории человечества. Такие силы сжирают львиную долю национальных 
бюджетов, а эти значительные ресурсы могли бы больше быть гораздо полезнее в 
размещении их на нужды образования масс и принести науку и ее пользу каждому. 

И опять же, люди начинают понимать явную глупость, свойственную накапливанию 
вооружения, и стремятся к разоружению. По мере нашего продвижения к концу 20 
столетия, мы все больше видим мирные манифестации по всему миру и проявление 
солидарности с жертвами военной машины. 

Уровень жизни должным образом становиться более важным, чем национализм или 
же цвет флага. Радости экономического роста некоторых разоружившихся стран, таких 
как Германия или Япония, подают хороший пример. Поскольку у них не принята армия, 
деньги, сэкономленные на отсутствии военных затрат, направлены вместо этого на 
исследования и развитие науки и технологии. С другой стороны, мы стали свидетелями 
развала СССР, который был второй по мощи вооруженной силой в мире, и экономических 
трудностей, испытываемых США, – первой вооруженной силой в мире, так как они 
задыхались от размаха своих затрат. 

 
 

 
Лживые СМИ – 1991 

 
Рост уровня мирового сознания зависит от передачи информации и знания, и здесь 

чрезвычайно важную роль играют СМИ. 
Работа над информированием, расширяющим публичное понимание, широко 

распространяющим науку, и участвующим в просвещении с целью устранения страха и 
суеверия, должно наполнить различных издателей энтузиазмом и мотивировать 
настоящую объединенную прессу. 

К несчастью, ужасная правда в том, что ситуация совершенно обратная. Сегодня 
пресса принадлежит могучим финансовым группам, единственный интерес которых - 
делать деньги, и для которых рейтинги и продажи гораздо важнее качества и правды 
распространяемой ими информации. 

Им известно, что лучше всего продается страх, и они знают, как его эксплуатировать. 
Просто взгляните на заголовки. Прослушайте и сравните количество времени, 
посвященное на телевидении позитивной относительно негативной информации, 
негативной, которая держит население в состоянии страха. Это в некоторой степени 
разоблачение. 

Говорим ли мы о политических силах, традиционных религиях или армии, каждая из 
этих организаций поддерживает близкие отношения с прессой, потому что в их интересах 
возможность распространять информацию, которая их устраивает, и быстро настраивать 
инструментальную ложь, что является еще одним словом в дезинформации. 
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К счастью есть и другие СМИ, выполняющие верную работу по информированию 
общественности, и завоевывающие при расширении большие доли рынка, ослабляя 
традиционные СМИ. 

Рост числа разорившихся газет, журналов и телекомпаний весьма утешает и 
приносит новую надежду. Это подсказывает, что люди учатся быть более разборчивыми, 
поскольку они отказываются покупать или смотреть лживые СМИ. 

 
 

Слухи 
 
Использование лжи с тем, чтобы манипулировать населением и лицемерно 

заручиться его поддержкой действий, которые обычно кажутся недопустимыми без 
махинаций и интриг СМИ, стары как мир, а многих страданий как сегодня, так и вчера без 
всего этого можно было бы избежать. 

Поговорим же о прошлом, так как истина меньше беспокоит и меньше от нее можно 
уклониться тем, кто напрямую или же косвенно до сих пор выгадывает от этих хитростей 
и обманов, имевших место повсюду – и даже прямо за вашей спиной. Я говорю о 
круговороте ложной информации, т.е. слухах. 

Вернемся ко времени, факты которого сегодня весьма хорошо известны: Рим, 2000 
лет назад! Вам это что-нибудь напоминает? Это когда первые христиане были брошены ко 
львам. 

Тогда христиане многих беспокоили: не только военных, но и религиозных и 
политических властей того времени, как иудейских, так и римских. Их считали угрозой, 
потому что они увеличивали понимание людей на предмет жизни и обязанностей. Но как 
можно осуждать людей, которые говорят о любви, проповедуя, как учил их Иисус, 
«Любить своего соседа» или «Если вас ударят, подставьте другую щеку»? В Римской 
Империи никто не согласился бы с подобной несправедливостью. 

Публичное мнение – весомый факт в балансе власти, – и кто бы ни управлял им, с 
ним можно делать что нужно. Любое злодеяние можно облечь как допустимое, пока 
имеется одобрение публичного мнения. А как они смогли призвать достаточно 
общественного негодования, чтобы убедить все население в том, что их план по 
устранению мужчины, женщины и детей, был оправдан и на самом деле полезен, даже 
когда целью были их собственные соседи по улице и дому? Это было лишь делом 
изобретения лжи, нажимающей людские кнопки; чувствительные зоны, такие как дети 
(утверждение, что они жертвовали детьми), секс (они принимали гомосексуалистов) и 
семья (они одобряли проституцию). А если на вершине этого вы этих жертв замаскируете 
под развлечение и выставите на публичную сцену столь же популярную, как арена, то с 
быстротой молнии вы привлечете толпу из 10-50 тысяч, требующих в один голос, во имя 
морали, ужасной смерти этих невинных людей, которых они считают опасными врагами 
общества. 

К счастью сегодня люди больше не мчаться на улицу с палками и камнями в руках, 
что линчевать какого-то беднягу, с которым случилось несоответствие популярным 
нормам. К сожалению, нельзя сказать то же самое об исламских странах, где, к их позору, 
они все еще позволяют, чтобы линчующаяся толпа бедную забила камнями несчастную 
женщину за совершение прелюбодеяния или просто за рождение детей, зачатых при 
изнасиловании. Сегодня, к счастью, люди располагают средствами для информации себя, 
или, по меньшей мере, могут делать это, если они честны, так что легко проверить, что 
есть правда, а что ложь. 

Однако мы должны быть все еще бдительны: ужас слуха до сих пор слишком близок 
к комфорту! И только потому, что методы другие, это не значит, что слухи исчезли: 
потеря работы, репутации, обвинения, кража детей из семей, изоляция, 
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дискредитирующие статьи в газетах и т.д. Для тех, кто другой, сегодня это не намного 
приятней, чем было вчера! 

 
 
 

Закон 
 
«Следует ли нам уважать закон?», задали вопрос Иисусу в прошлом. Если вы мне 

зададите тот же вопрос сегодня, я дам тот же ответ, что и он: «о каком законе вы 
говорите?». 

Если мы говорим об антиобщественных законах, то вы, разумеется, не должны им 
следовать. 

Как мы можем узнать антиобщественный закон? Это просто, лишь сравните его с 
золотым стандартом «Устава Прав Человека». Если закон не уважает права человека, 
тогда вы никогда не должны его применять; фактически, вам следует с ним бороться. 

В Германии все те, кто последовал нацистскому закону и осудил евреев, закону 
последовал, но предал и мировое сообщество, и «Устав Прав Человека», который 
существует для защиты сообщества. 

Все те, кто осудил гомосексуалистов, в соответствии с требованием старого закона 
провинции Квебек, виновны и заслуживают осуждения. 

Список антиобщественных законов – долог, а проголосовавшие за них государства, в 
один прекрасный день ответят перед правосудием наших создателей. 

Нам следует бороться с законом, не уважающим людей и их свободу. Мы должны 
идти до конца и исчерпывать всевозможные легальные средства и процедуры, призывая 
«Правосудие» «Прав Человека», которые гарантируют уважение и применение 
изумительной «Всеобщей Декларации Прав Человека». Нам никогда не следует 
стесняться подавать жалобу на нашу собственную страну или организацию, если они 
препятствуют уважению, на которое имеет право каждый человек. 

Совершенно бесславно для страны или организации оказаться осужденной за 
неуважение «Прав Человека» и быть публично осужденной при откровенном взгляде 
всего мира. 

 
 
 

Наше Депрессивное Общество 
 
Важно обладать духовностью, придающей смысл нашей жизни. Философия, какой 

бы она ни была, делает счастливыми многих людей. В зависимости от того, чему она учит, 
она может позволить людям чувствовать себя благородными. Она может их 
уравновешивать, если дает ценности и забота направлена на гуманизм, если усиливает 
религиозность, и она способна научить их не признавать счастья в зависимости от их 
окружающей среды, а вместо этого зависеть от самих себя. 

Если мы достигаем состояния счастья, гармонии и процветания, если мы счастливы 
безо всяких наркотиков, без потребности во внешнем обладании, если мы счастливы быть 
живы с ощущением себя частью бесконечности, если мы любим жизнь, тогда у нас будет 
желание продолжать жить. 

Но если мы подавлены, тогда, несомненно, у нас не будет никакого желания 
продолжать жить и, действительно, это причина столь многих самоубийств. Некоторые 
люди так подавлены, что даже еще один день невыносим. СМИ едва ли это упоминают, а 
число самоубийств, особенно среди молодежи, небезопасно возрастает! Ежедневно по 
всему миру десятки, сотни, тысячи молодых людей идут на самоубийство, потому что они 
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несчастны. Дома, в одиночку, они убивают себя безо всяких свидетелей. Совершить 
самоубийство в одиночку, подобное тому, когда некому помешать им совершить 
решающий акт, значит они, должно быть, действительно ужасно отчаянны и несчастны.  

Сегодняшнее общество все большее и больше подавленно, что делает людей 
несчастными. 

Что же нас угнетает? 
Допустим, у некоторых людей депрессия вызвана неким  химическим или же 

медицинским расстройством, но они в меньшинстве. Самая заметная причина депрессии – 
наше общество с его парадом ужасов, страданий, обязательств, давлением на обладание, 
знание, подкрепленное вбиванием информации пропагандой СМИ, которые всегда 
подчеркивают, насколько мир ужасен. 

И все же есть как минимум столько же добрых вестей на этой планете, как и дурных 
новостей. Число научных открытий, позволяющих людям лучше себя чувствовать, число 
филантропов, дарующих часть своих богатств в помощь людям, число землян, творящих 
добро все же больше, чем число людей, причиняющих вред. Мы живем в замечательном 
мире, и все же именно убийцы, насильники и воры составляют заголовки. Они делают это 
для новостей и говорят об этом на ТВ часами. Это ужасно печально. И все же, если 
ученый открывает способ лечения болезни, то все, что он получает, это пять строк на 
последней странице, если вообще что-нибудь. 

Несмотря на это, секрет счастья в том, чтобы знать, как в жизни оценить простые 
вещи, подобные удовольствию быть живым и суметь свободно воспользоваться всем, что 
предлагает природа: восход, закат, вода, как сидеть, улыбаться кому-то, кого любим и т.д. 

Секрет счастья также заключается и в понимании того, что нас окружают люди, 
которые непрерывно меняются. Они не закреплены, и каждый момент меняются, как и 
мы. Любые проблемы могут быть быстротечны, если мы на них правильно смотрим, а не 
занимаем положение капитулянта, поскольку всегда есть способ отыскать разрешение 
проблем. 

 
 

Монотеистические религии опасны 
и ответственны за главные беды человечества, 2002 год 

 
Атака в Нью-Йорке 11 сентября демонстрирует срочность вопросов на предмет 

терроризма. Каковы корни подобной неприязни, способной породить такие чудовищные  
поступки? Что же позволяет людям добровольно, с красными повязками на голове, 
перехватить управление «Боингом 767» и разбить его о здание, совершая самоубийство и 
убивая тысячи других людей? 

Поскольку это явление растет наподобие снежного кома, невозможно более 
удовлетворяться простыми, не предназначенными для беспокойства кого-то ответами, 
политическая корректность которых никоим образом не помешает повторению событий. 

Мы должны сделать вывод, что военные и насильственные действия возмездия не 
решают проблемы. Напротив, все, что они делают, так это порождают ненависть и еще 
большее отчаяние; следовательно, еще больше насилия в порочном бесконечном круге, 
где единственным победителем является террор. 

Лишь непредвзятое и прозрачное понимание корней проблемы способно привести к 
решению. 

Я испытывал огромное сострадание к американцам, когда я видел, как на ТВ они 
говорили: «Пора молиться, ибо бог с нами в эти трагические моменты». Что? Ну и где же 
был этот бог во время самого бедствия и почему он не воспрепятствовал? Если он 
всемогущий и вездесущий, во что они пытаются заставить поверить, тогда почему он не 
вмешался? Взамен, он ничего не сделал; не значит ли, что он садист и кровожадный? Если 
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же нет, вот доказательство того, что или он не всемогущий, или его попросту не 
существует! 

А пока идет обсуждение, о каком боге мы с вами говорим? 
Мы говорим о боге нескольких безумцев в эпицентре их мистических заблуждений, 

когда они разбили самолет о строение с криками «Бог велик!», ведь они посвящают свое 
преступление ему? Или мы говорим о боге жертв, молящихся за облегчение своих 
страданий? 

Вот это точно угроза: вера во «всемогущего» бога, действующая на людскую жажду 
мести подобно рычагу усилителя. А что же делает бог? Абсолютно ничего. Ничего для 
одной стороны и ничего для другой. Если он любит людей, почему же только одних, а не 
других, и наоборот? Если он так могуч, зачем ему нужны пилоты для уничтожения зданий 
и почему он не защитил невинных жертв? 

Суть дела в том, что эта вера в единственного и всемогущего бога является самой 
причиной величайших трагедий, известных Человечеству. Так продолжалось тысячи лет. 
Каждая армия в мире отправлялась на войну, утверждая, что «бог с нами». 

Мусульмане делали так, когда колонизировали Европу, как и христиане, когда они 
поднимались на крестовые походы с целью спасти гробницу Христа; религиозные войны, 
Инквизиция, а сегодня войны между Индией и Пакистаном, в Северной Ирландии, в 
Косово, на Ближнем Востоке и т.д. Всегда и всюду люди рвут на части и убивают друг 
друга во имя всемогущего бога. 

Корень зла находится в вере в этого бога, который цинично описан как 
«милосердный и любящий Бог»! Определитесь с ошибкой! Зло лежит особенно в 
«святых» писаниях, приписанных этому богу, которые, фактически, всегда были записаны 
людьми, исказившими эти писания, согласно их предубеждениям и собственным 
интересам каждой эпохи. 

Каким бы ни был текст, – с Ветхий Завет, Писания, Коран, Тора, – все эти «святые» 
книги содержат элементы, поощряющие ненависть, нетерпимость, насилие и варварство. 

Пока мы обдумываем причины бедствия Нью-Йорка, удивляясь тому, как люди 
могли совершить подобные злодеяния,  

 
 
 
 

Обман Магии 
 
Некоторые люди иногда увлечены колдовством Эскимосов, аборигенов-шаманов или 

африканских и амазонских ведунов. Это потому, что они не понимают значение слов со 
всеми их смешными звуками и гипнотической атмосферой, и они воображают, что 
сказанное должно быть великолепно, глубоко духовно и полно мудрости. 

К печали или же к радости, мы начинаем переводить их язык и находить людей, 
способных искренне передать нам, что же эти колдуны из другой эпохи говорят… 

В Канаде есть телеканал, предназначенный чисто для Инуитов (В Канаде термин 
Эскимос считается бранным), а их церемонии идут с англоязычными субтитрами, чтобы 
каждый, по своему желанию, мог познакомиться с культурой этих людей. 

Итак, истина проявляется. На протяжении приблизительно полутора часов шаман 
поет то и дело повторяющуюся унылость, растолковывая, каким жирным и большим 
будет тюлень, на которого завтра пойдет племя и убьет, и что семье он даст кучу мяса; что 
тот прошлогодний был тоже жирным, но завтрашний будет жирней. И вот так полтора 
часа. Затем идет другая «литургическая» песнь еще полтора часа, толкующая о том, какой 
могучий и опасный белый медведь, и как храбр будет тот, кто убьет его. Прошло еще 
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полтора часа. После всех этих периодов заклинание начинает терять свою 
привлекательность! 

В Амазонке были переведены слова, произнесенные ведуном из индейского племени, 
пока он выполнял исцеляющий ритуал. Производя окуривание над весьма лихорадящим 
ребенком, он взывает к духам предков, рек и его бабушки.… Это продолжается на 
протяжении около трех часов. На следующий день бедного ребенка, теперь лишь в 
полусознательном состоянии, ведун приносит к «белому ведуну», означающему западную 
больницу, где антибиотики за пару ставят его на ноги. Ведун объясняет, что «белые 
ведуны помогли ему исцелить ребенка». Его репутация и власть в сохранности! 

В некоторых частях Африки ведуны теперь добавили стетоскоп2 к своим 
традиционным  фетишам, которые они носят на шее. Это придаем им славу западного 
врача, и впечатляет несведущее население без остатка. А когда они прослушивают 
больных, то претворяются, что прибор позволяет им слышать нехороших духов, живущих 
в телах больных людей! 

Больше всех меня заставляют смеяться шаманы-аборигены из Австралии. И здесь 
тоже, их танцы и заклинания кажутся высоко одухотворенными, заставляя нас мечтать с 
мыслями, что они владеют невероятными тайнами. 

Шаман, стоящий перед больным ребенком, взывает к духу его предков, к духу 
пустыни, скал, кенгуру и т.д. на протяжении многих часов. И очень вежливо он просит 
недобрых духов покинуть тело ребенка, но они не желают знать об этом. 

Поэтому он добавляет немного волшебного зелья достойного «Панорамикса» 
(почтенного друида из галльской деревни), состоящего из кореньев, сушеной жабьи кожи 
и насекомых, в сопровождении еще горестным многочасовым плачем типа: «Вот дар для 
духов, чтобы они оставили ребенка». На следующий день, когда ребенок уже еле живой, 
его перевозят в местную больницу, где его аппендицит, вызвавший воспаление брюшины 
из-за проволочек с магическими воплями, вырезают уже из крайней необходимости. 

А через пару дней, ведун возвращает ребенка в деревню, забирая часть 
признательности за успех его исцеления. 

Это известно буквально как «сотрудничество с традиционными лекарями». Именно 
так врачи западного типа могут привлечь на свою сторону для сотрудничества местных 
ведунов и иметь, по меньшей мере, хоть какой-то шанс спасения больных людей, прежде 
чем будет слишком поздно. К несчастью, умирают многие, потому что «промедление 
ведуна» было слишком долгим. Но австралийские бригады врачей говорят, что это 
«сотрудничество» как минимум помогает им спасти намного больше жизней, чем, если бы 
шаманы лечили в одиночку. В это легко верится! 

Поэтому когда вас приводят к шаману или колдуну, еще раз задумайтесь об этом, что 
позволит вам вновь прикоснуться к основе реальности, и примчаться обратно к 
компьютеру, чтобы прочесть самые последние научные новости. 

«Человек безумствует без науки». Элохимы нам это сказали уже очень давно. 
 
 
 

ГЛАВА XII 
 

ОТКАЗ ОТ НАСИЛИЯ 
 

«Лучше скромно ошибаться, чем быть правым и не испытывать уважения» 
Раэль 

 
                                                 
2 медицинская трубка для прослушивания дыхания 
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Превосходство Ослов 
Журнал «Апокалипсис» – 2-ой выпуск, 1994 год 

 
Как наше сегодняшнее общество ставит «обладание» превыше «бытия», также оно и 

ценит развитие мускулатуры, как часть «оказания впечатления», и пренебрегает духовным 
развитием. 

В итоге, нам не следует удивляться, что насилие правит в этом мире, а поскольку оно 
обычно выражается физическими действиями, требуя, таким образом, мускулов, то 
именно молодежь, в особенности молодые «самцы», полные неистраченной энергии и 
потребности в признании, являются чрезвычайно впечатлительными. 

Давайте внесем некоторую ясность в эту сферу умственного замешательства и 
человеческой глупости. 

Для начала, мускулы всегда глупы! 
Нравится вам или нет, ног факт в том, что у обычной коровы всегда будет гораздо 

больше мышц, нежели у любого чемпиона мира по бодибилдингу (культуризму). Вместо 
того чтобы бесполезно тратить свое время на эти спортивные центры, стремясь к 
развитию этой массы бесполезной мускулатуры, вы бы лучше создавали центры по 
«умостроению», где могла бы культивироваться уникальность человека – разум и 
интеллект. Всякое страдание в мире является следствием использования силы, будь то 
исходящей от физической мускульной силы, или же от вооружения, которые являются не 
более чем расширением мозга, не способного отстаивать свои идеи через интеллект и 
общение. Грубая сила – самый нечистый осадок этого примитивного человечества, от 
которого мы едва отходим, как будто мы только что всплыли на поверхность океана 
экскрементов нашего прошлого: войн и грубого господства. 

Если мы действительно хотим выбраться из этого отвратительного моря, нам 
потребуется со школы научиться уважению права на отказ от насилия. Именно в школе, 
среди наиболее глупых, рождается идея, что они способны получить желаемое силой и 
господством. Некоторые из этих практик поддерживаются в процессе обрядов 
посвящения в колледже: даже родители и учителя закрывают глаза и молчаливо одобряют 
некоторые из этих демонстраций силы сильного над слабым под предлогом того, что 
молодежь просто выбирает свой путь! 

Учителям следует усердно предотвращать каждое подобное проявление силы любой 
формы в качестве приоритета. 

Если бы на вас напал сосед, вы совершенно в праве довести дело до суда. Так почему 
же это нормально для взрослых, но для детей? Напротив, задиру следует наказывать еще 
сильнее с тем, чтобы он понял раз и навсегда, что желаемой силой ему никак не получить. 
В противном же случае, он будет рассматриваться как нарушитель и преступник. Всякое 
насилие, отравляющие добрососедские отношения в больших городах, питаются от 
распущенной и излишне терпимой школьной системы, позволяющей хулиганству и 
грубости «выйти сухими из воды». 

За любую угрозу насилия следует наказывать также строго, как и сам поступок, ибо 
угроза означает, что человек уже сознает, что прибегнет к насилию как способу 
достижения желаемого. 

Успех центров культуризма основан на подобных принципах. Даже животные, 
символизирующие для нас силу, такие как бык или горилла, не занимаются культуризмом. 
Представьте себе гориллу, выполняющую отжимания! Эти животные родились с 
мускулатурой, адаптированной к их уровню сознания, т.е. ниже на один уровень к земле, 
где преобладает грубая сила! 

Для «человека», с другой стороны, любая грубая сила бесполезна в мире, где правят 
«права». Подходящим примером мог бы послужить Майк Тайсон, чемпион мира по боксу. 
Молодая хрупкая женщина отправила его на 5 лет в тюрьму, обвинив его в попытке 
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изнасилования. Какой великолепный пример для молодежи. Каждый центр культуризма и 
школы во всем мире должны вывесить плакат приговора Майку Тайсону, 
демонстрирующий как чемпиону мира по тупому зверству нанесла сногсшибательный 
удар хрупкая девушка. Права одержали триумф в законе; вот что нам следует показывать 
молодежи! 

Настоящая мощь заключается не мускулах, а в том, что является самым прекрасным 
в «человеке», – его ум! 

Некоторые люди могли бы возразить; что есть возможность иметь развитый ум в 
мускулистом теле. Никогда! Если мы сосредотачиваемся на мышечном развитии, то мы 
теряем на развитии нашего мозга. Если мы пытаемся сделать оба дела одновременно, 
тогда мозг получится наполовину развитым по сравнению с тем, если бы мы 
концентрировались на нем все время. 

А еще серьезней то, что акт развития мускулов инициирует в мозге культуриста 
процесс мышления, будь он осознан или же нет, который может привести их мысли об 
использовании их новоприобретенной силы для триумфа свои собственных идей.  А это 
совершенно недопустимо! 

Это правда, что некоторые люди генетически сильнее других. Это меня не 
беспокоит. Они такими родились и не тратят время на подкачку своих мышц. Все, без 
исключения, величайшие люди в истории человечества были физически слабыми! Кровь 
не может заливаться и в бицепсы и в мозг. Что заливается в одно, извлекается из другого. 

Говорим ли мы о Сократе, Моцарте, Эйнштейне или Леонардо Да Винчи, никто из 
них никогда не занимался культуризмом и не имел бицепсы атлетов. 

В сегодняшнем мире, где равенство полов, наконец, признано, заниматься 
культуризмом – почти оскорбление женщины. В конце концов, для этих фанатиков 
качалки единственно остающимся способом изобразить свое превосходство над так 
называемым «слабым полом» является развитие мышц. И все же до сих пор еще кое-что 
не слишком фигурирует: у ослов мышечная масса гораздо выше, чем у большинства 
мужиков-культуристов. Не значит ли это, что ослы в превосходстве? Полагаю, так! 

Так что в следующий раз, когда кто-то пытается впечатлить вас своими мускулами, 
сделайте как я: подумайте об ослах! 

 
 

Любовь и отказ от насилия – август 2000 года 
 
Ничто не оправдывает насилие, даже свобода. До сих пор лучшим примером 

является Ганди, который через подготовку к «голодовке на смерть» сумел выгнать 
англичан из Индии. Он избрал любовь и самопожертвование. Он сказал: «Я никогда не 
подыму своей руки против чего-либо живого, и сделаю триумф истины без насилия», и он 
в этом преуспел. 

А есть те, кто использует иные средства, и я говорю о некоторых мировых державах, 
которые считают себя примером: «мы накажем насилие насилием, и решим проблемы 
бомбардировкой населения». 

Это затруднительный вид логики, ибо как только мы начали сползать по наклонной 
плоскости, нам сложно остановиться. Как только мы начали, мы вынуждены оправдывать 
то, что не имеет оправдания: если до этой поры мы убили так много граждан, тогда мы 
должны убить еще больше, чтобы оправдать нашу правоту, ибо остановка требует 
бесконечно большей мудрости, чем отказ от начала действий. И так мы продолжаем 
вращаться в этом бесконечном круговороте ужасающей логики. Это продолжалось 
тысячелетиями. 
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Насилие никогда ничего не решает. Никогда. Насилие приводит к насилию. Как 
только оно началось, оно не прекращается, а когда мы туда вовлекаемся, то 
приговариваем себя нести его еще дальше. 

Вся планета поймана в сети ужасного отрывка пропаганды, а именно: границ. Люди 
создают границы. Вот мы здесь, в Квебеке, значит вы канадец, и тут нечем гордиться, не 
более чем быть французом или американцем. Границы – всего лишь искусственные межи, 
но они в корне столько многих конфликтов. Нам бы проснуться: все мы люди на одной 
общей планете. Каждый из нас одинаково близок к сербам, косоварам, племенам «Тутсис» 
или «Хутус»… Что за умственное построение, которое правит миром и оказывает на нас 
столь сильное влияние! 

Я смотрю на это с глубокой печалью, потому что единственно допустимая логика 
для любого человека – любовь, скромность и отказ от насилия. 

Они говорят, что некоторая потеря человеческих жизней могла бы звучать нехорошо, 
но это необходимая жертва, которую мы должны принять. Это звучит нормально для 
кого-то, кто охвачен логикой насилия. «Мы спасли многие жизни, убив некоторых», 
говорят они. По какому праву некоторые люди имеют право на жизнь, тогда как другие 
нет? Это еще одна пропаганда. Пропаганда насилия, которая продолжит дальнейшую 
пропаганду, потому что ее увидят как модель решения для всего мира. Она будет 
распространяться среди молодого поколения, ибо она у них будет единственной моделью. 

В Посланиях нам напоминают: «Ничто не оправдывает смерть даже одного 
человека». Никогда не отклоняйтесь от этого учения, что бы ни происходило, даже если 
они утверждают, что насилие могло бы спасти мир. Нам никогда не следует кого-либо 
убивать, ибо если мы можем убить одного человек, то сможем и миллион. 

Вот так, все эти так называемые цивилизованные страны, по правде говоря, вовсе не 
цивилизованные.  Для них синонимом «цивилизованного» является «милитаризованный». 
Вы не можете быть и тем и другим одновременно; страна либо гражданская, либо 
воинская. 

Если она милитаризована, она вступает в военную логику, она наказывает: «Если вы 
не делаете, что я хочу, тогда я поправлю вас». 

Но если она цивилизованная, то учит: «То, что вы делаете – не годится, это позорно, 
и я объясню вам, почему». А если они не понимают, и недостаточная сознательность 
приводит их к причинению вреда десяткам людей, тогда общество поможет им стать 
лучше. 

Отказ от насилия и любовь всегда побеждают. Вы просто должны иметь терпение. 
Это правда, что некоторые люди погибли, защищая этот принцип, а мы должны принять 
дар, который эти люди передали нам, жертвуя собственными жизнями. Они знали, чем 
рискуют, и выбрали такой путь. 

Первые буддисты были также убиты, но Послание Будды все еще живет. Первых 
христиан скормили львам, а идеи Иисуса до сих пор живут. Первые мусульмане 
подвергались гонениям, но учение Магомета еще живет. Убивали не каждого; всегда были 
те, кто выжил, кто убеждался в том, что отказ от насилия продолжает жить и 
распространяться. 

Настоящая цивилизация там, где нет насильственных методов,  – цивилизация с 
вежливостью, цивилизованная. 

Я бы хотел, чтобы вы почувствовали насколько важно распространять любовь в 
этом, столь велико нуждающимся в ней мире. В этой ослепляющей агрессии, в этом 
круговороте насилия, которое повсюду демонстрируется в качестве способа быть, мир 
постепенно выстраивает гигантскую волну насилия, и я говорю вам, что это будет ужасно. 

 
 

Пасха, апрель 2003 года. Монреаль. 
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Во всем мире сейчас отмечают Пасху. Большинство людей не задаются 

рациональными вопросами воскрешения, и до сих пор предполагаемое вмешательство 
Святого Духа делает его совершенно сверхъестественным! 

В действительности же, отмечаемое людьми и даже не осознаваемое ими, является 
клонированием Иисуса. Люди чтят победу науки над смертью, одержанную учеными 2000 
лет назад. Нет ничего более рационального и материалистичного этого. 

Пасха также и победа любви людей бесконечного великодушия, решивших 
воссоздать их сына, которого земляне просто-напросто принесли в жертву, и тем самым 
показать насколько жизнь одного человека важнее всего человечества. 

Так, благодаря науке, Иисус вернулся в человечий зоопарк, чтобы вновь поговорить 
о любви и напомнить нам, насколько важна любовь, свет и сознание на Земле. Это 
противоборство добра и зла, осознания и нехватки сознания. 

Иисус ненавидит крест. И все же, как все эти люди, утверждающие, что его любят, 
помнят его? Крест! Они носят его на шее, вешают на стены, изображают в церквях, 
прославляя орудие, убившее его наиболее варварским способом из всех возможных! А 
если бы его убили, перерезав горло, тогда они носили бы небольшой ножик, повесив его 
на груди в память об Иисусе? Какой кошмар! Как же они могут утверждать, что любят 
его, когда в то же самое время поклоняются символу страдания. Иисус ненавидит крест. 

Сказав это, я желаю вам счастливой Пасхи. Важно помнить, насколько далеко 
способно пойти варварство человека, даже в отношении посланника Элохимов. Иисус 
говорил лишь о любви. Он пришел сказать нам «возлюби своего соседа, как самого себя» 
взамен крайне примитивной идеи «глаз за глаз, зуб за зуб». Это значит, что, если кто-то 
ударит вас, вам следует ударить его в ответ, если они нападают на вас, тогда и вы в ответ 
нападите, но это противоположно любви! А Иисус, Иудей среди Иудеев, пришел сказать 
им: «если кто-то ударит вас по правой щеке, тогда подставьте ему левую щеку». Любите 
своих врагов сильнее, чем друзей, потому что они нуждаются в любви больше ваших 
друзей. Вы уже любите своих друзей! Но если кто-то вас ненавидит, ответьте им 
любовью, не насилием! Ответьте распростертыми объятиями, говоря: «если хочешь меня 
ударить, давай! Тогда тебе придется жить с этим, со своей собственной совестью». Это 
было поистине революционно, и его за это убили. 

Двумя величайшими примерами отказа от насилия в истории человечества были, 
несомненно, Иисус и Ганди. В противостоянии самой мощной армии мира Ганди говорил: 
«Вы можете убить нас, но мы даже не пошевельнем мизинцами, мы не восстанем». 

То же самое делает сегодня для Тибета Далай Лама. Он мог бы подстегнуть своих 
людей на восстание, на использование бомб против китайцев, но вместо этого он сказал: 
«Нет! Никакого насилия. Со временем осознание принесет понимание между людьми». 

Вот какой тип любви и отказа от насилия нужен человечеству, потому что война 
никогда не прекратиться, пока любовь не заменит ненависть, пока любовь не победит 
насилие и пока мы отказываемся принять предложение подставлять свою левую щеку, 
когда бьют по правой. Наша земля прекрасна и заслуживает спасения. Сделать это может 
лишь любовь. 

Сегодня, во имя наших отцов, я несу вам послание, которое пополняет идею Иисуса: 
«жизнь одного единственного человека важнее всего человечества». 

Вероятно это наиболее важный отрывок учения, переданного нам Элохимами, 
потому что оно напоминает нам, что во вселенной нет причины, оправдывающей смерть 
даже одного единственного человека Я125(165). 

Например, если кто-то сказал вам, что для спасения всего Человечества вы должны 
убить кого-то, кто заражен атипичной пневмонией, чтобы помешать заражению всей 
планеты, тогда вы не должны этого делать! 
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Потому что первый, кого вы убьете во имя дела, несет в себе миллионы 
последующих. 

Первый убитый нацистами еврей содержал миллионы последующих! 
Если мы допускаем убийство одного, тогда мы способны на убийство и другого. Нет 

шанса ограничиться одним, поскольку если мы убили одного, то почему не двух? А если 
двух, то почему не четырех? А если четырех, то почему не восьмерых? А если восьмерых, 
тогда почему бы не миллионы? 

Почему нет? Самый важный именно первый, убитый нами во имя какого-то дела. 
Однажды английский журналист задал вопрос: «могли бы мы оправдаться, забрав 

даже одну жизнь в Ираке, в своей попытке сместить Саддама Хусейна?» 
Ответ – нет! Определенно нет! 
Даже этот малыш, который потерял руки, ноги и родителей, и который мог даже не 

выжить с 60% ожогом тела, не позволил нам устранить Саддама Хусейна! 
Политики это называют «побочным ущербом»! Это крайняя мерзость из возможных. 
Время, люди и осознание всегда торжествуют над диктаторами, не отрывая детям 

руки! 
Ганди это доказал, принцип здоровый, он работает! 
Мы никогда не должны забывать этого ребенка Нам нужно пользоваться этой 

памятью с тем, чтобы избежать дальнейших зверств. Кто-то скажет, что это эксплуатация 
чьих-то страданий. Да! И нам нужно этим пользоваться также, как пользуемся этими 
фотографиями с бедными и несчастными полуголодными евреями на их пути в газовые 
камеры концентрационных лагерях, дабы гарантировать, что этого не случиться снова. 
Чтобы ни один тиран или правительство в мире не посмели убить даже одного человека 
ради какого-либо возможного дела! 

Вот что значит Пасха – память об Иисусе, несущим любовь. 
Сегодня, я несу любовь дальше, с тремя абсолютными правилами, которые нам 

преподали Элохимы, которые сами являются для человечества величайшими примерами 
отказа от насилия: 

- даже один человек не может быть жертвой во имя какого бы то ни было дела! 
Даже если это ради спасения всех нас! А если был бы один человек, угрожающий 

уничтожением всего человечества, мы должны защитить его и иметь дело с ним! Это 
любовь и преподношение себя в дар. Я предпочитаю отдать свою жизнь, нежели забрать 
чью-либо, даже если они хотят убить меня. И по любому, в большинстве случаев этого не 
никогда происходит, потому что всегда есть другие решения. 

- если кто-то заявляет, что мы должны кого-то убить ради спасения 
человечества, мы должны отказаться. 

Нам всегда следует отказываться выполнять приказ, который угрожает чьей-то 
жизни или приносит страдание. Нам всегда следует отказываться выполнять приказ, если 
он противоречит нашему сознанию и Правам Человека, даже если приказ поступил от 
самих Элохимов или одного из их Пророков. 

- любой, выполняющий приказ, должен нести ответственность за свои действия 
наравне с тем, кто отдал приказ. 

 
Помешавшаяся логика: «Сильнейший всегда побеждает». Апрель 2000 года 
 
Заявление «сильнейший всегда побеждает» показывает полную нехватку мудрости. 

Это расстилает почву насилия, создавая ужасно помешанный мир и путаницу в процессе 
мышления, что готовит следующее поколение быть еще более ужасным. Следующее 
поколение обещает быть ужасающе неуравновешенным, потому что для них, выросших с 
привычкой видеть насилие ежедневно, оно покажется совершенно обычным делом. 

Это повсюду, на стенах, на экране. 
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Если бы наши исторические книги были правильно написаны, они вмещали бы сотни 
страниц о Ганди, Будде и Иисусе, и они упоминали бы всех этих святых и людей, которые 
трудились ради мира, которые посвятили свои жизни расширению понимания между 
расами, народами, племенами и индивидуумами, и лишь одну страницу посвящали бы 
преступлениям Наполеона, Гитлера, Юлия Цезаря и Аттилы Гунн. К несчастью, все 
душегубы человечества изображены героями. Они появляются в истории каждой страны, 
Америки, Франции, Канады: они наши герои, вот только их героизм основан на ложной 
предпосылке насилия, и только насилия. 

Самое досадное в нашем мире, что люди полагают, будто они правы в своем 
«логическом насилии». Немцы, продолжавшие становиться нацистами, и убившие всех 
тех евреев, гомосексуалистов и цыган, не были в корне безнравственны. Это лишь оттого, 
что они вошли в ужасающую логику, урезонивая казавшееся настолько связанным, что 
они внедрили эту системы, не усомнившись в ней. Напротив, они были убеждены в своей 
«правоте» и службе делу. 

И прямо сейчас то, что я нахожу наиболее опасным в смысле умственного 
замешательства, это происходящее в области спорта. 

На этих громадных стадионах, переполненных чрезмерно возбудившимися людьми, 
несущими флаги с цветами их любимой команды, нужно всего лишь одна маленькая вещь, 
чтобы вызвать десятки смертей. Насилие лежит лишь под поверхностным слоем, а 
поражение может с легкостью зажечь фитиль динамита. Зачем поддерживать одну 
команду, а не другую? 

Нам следует оказать поддержку таланту, кому бы он ни принадлежал. Иначе думать 
глупо: «Давай за зеленых!». Мы, люди, все одинаковы, лишь наши таланты отличают нас. 
Вот чем нам следует восхищаться и поощрять; не страной, которой принадлежит команда, 
и которая, по всей вероятности, строит свою команду, покупая себе игроков за рубежом. 

Я люблю спорт, и он нравился бы мне еще больше, если бы не было флагов или 
национальных гимнов, а вместо этого просто команды, чьи игроки были выбраны 
лотереей! Это было бы замечательно. И ставкой была бы лишь награда за талант, а 
фанатичное насилие среди болельщиков разных стран было бы делом прошлого. 

Единственные настоящие герои, к которым наше Человечество следует относить, это 
примеры подобные Иисусу, Ганди, Будды и тем, кто помог улучшить человечество, кто 
отдал свои жизни в помощь снижению барьеров: «не сражайтесь, не будьте 
насильственны, любите друг друга». 

 
 
 

Попечители мира на защите жизни 
Лекция в Конго – 14 декабря 2002 года 

 
Смирение – важнейшее из качеств, особенно в таких истощенных войной странах, 

как ваши. Скромные люди не становятся солдатами: они не становятся воинами. 
Тем не менее, мы можем стать опекунами мира, ибо это хорошо, что некоторые 

люди, такие как бывшие военные, защищают мир от неуравновешенных, сумасшедших и 
агрессивных людей; и это не через приговор к смертной казни, а через их исцеление. 

Хорошо иметь небольшие силы попечителей мира, как это описано в Посланиях. Но 
это не означает солдат, захватывающих власть силой. Это полное заблуждение, и все мы 
знаем, куда это привело многих землян. 

Абсолютный отказ от насилия произрастает от смирения. Кто я такой, чтобы 
навязывать свою волю другим? Кто я? Ничто, всего лишь частица пыли. Все мы частицы 
пыли, но пыли сознательной, пыли способной осознавать, что мы часть бесконечности, 
которая начинает себя осознавать. 
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Мы, люди – разум бесконечности, потому что бесконечность глупа, а становится 
разумной лишь через мыслящий мозг способный к ощущению. Бесконечность глупа и 
неразумна, пока она не становится живой. 

Наше сознание приносит жизнь на атомы, которые являются частью бесконечности. 
И все же, с нами или без нас, она до сих пор состоит тех же «кусочков». Объект, 

которого я сейчас касаюсь, мог содержать атомы, которые могли быть частью тел ваших 
предков на каком-то отрезке прошлого, но хотя их атомы – настоящее, их сознания 
больше не существует, потому что эти атомы больше не мыслят, и не могут чего-либо 
ощущать. 

Когда вы умрете, составляющие вас сейчас атомы вернутся в ковер, газон и воздух, 
который будут вдыхать другие люди. Они будут рассеяны где угодно, повсюду. 

Осознавая, что мы навечно лишь пыль, оживленная и сознательная на малый 
промежуток времени, мы становимся скромными и уважительными по отношению к 
жизни и ее крайней хрупкости. 

Обязанность каждого человека на земле – защищать жизнь и никогда с ней не 
сражаться. 

 
 
 
 

ГЛАВА XIII 
 

ПРАВО ОТЛИЧАТЬСЯ 
 

«Наша сексуальная ориентация заложена генетически, а упрекать гомосексуалиста за 
то, что он такой также глупо, как упрекать кошку за то, она кошка» 

Раэль 
 

Нормализация умов 
Журнал «Апокалипсис» – 2-ой выпуск, 2001 год 

 
Мы должны бороться с политической, религиозной и сексуальной корректностью, 

чтобы сохранить наше право быть другим в этой культуре, которая всячески пытается 
привести наши умы к норме и довести их до состояния послушных маленьких овечек, 
одинаково мыслящих, голосующих, любящих и молящихся. 

Эта «талибанизация» нашего так называемого свободного и цивилизованного 
общества заставляет, в результате, всех людей думать одинаково, потому что если мы 
думаем еще и по-другому, нас считают опасными. Но я хотел бы сказать, что настоящая 
опасность состоит совершенно в обратном, – я имею ввиду одинаковое для всех 
мышление! 

Существует тенденция возводить в ранг злодеев глав крайне правых или крайне 
левых сил, а некоторые так называемые «защитники» свободы хотят сразу все эти партии 
запретить, и поддержали бы некое возмущение, если бы подобные крайние партии 
победили на выборах. Особенно забавно послушать французского министра, 
выставляющего блага демократии, и в то же время противоречащего самому себе, заявляя: 
«Да здравствует демократия, если только она не избирает кого-то, кто не думает 
правильно». 

Это значит, что министр был бы готов к использованию силы с целью свержения 
избранного правительства, несмотря на голоса большинства избирателей. Следовательно, 
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он отрицает сами принципы демократии, а сам бы стал террористом. Весьма добротно для 
образа Франции, которая до сих пор осмеливается заявлять себя землей свободы! 

То же самое в отношении религиозной свободы. На публике французские политики 
хвастаются, говоря о праве на отличие, и насколько нам следует уважать религиозные 
меньшинства, но конфиденциально французское правительство финансирует «охоту на 
ведьм» в отношении сект и уже провело некоторые законы против этих же религиозных 
меньшинств. 

Касательно сексуальности, хотя официальная позиция стоит в пользу уважения и 
защиты гомосексуалистов, на практике же, они им до сих пор не дано право на 
гражданский (не религиозный) брак. Они слишком «другие», чтобы иметь подобное 
право, так что была основана специальная система. На практике их все еще 
дискриминируют, особенно в профессиональной области. 

И даже среди «нормальных» групп пожилые люди до си пор не рассматриваются как 
сексуально активные, тогда как молодежи сексуальность горько запрещена. И все же 
биологическое данные показывают, что сексуальность человека проявляется в период 
полового созревания, а угасает при смерти (приблизительно в 80-85 лет). 

Политически некорректно заниматься сексом, если вы младше 15 лет, и даже 
запрещено (хотя 90% все равно это делают – можете за них не беспокоиться!). В домах 
престарелых до сих пор с осторожностью проводится грань между мужскими и женскими 
помещениями, но им повезло, что некоторые все еще вполне тревожат, перебегая на 
другую сторону. 

 
 

Гастрономическая Корректность – 2-ой выпуск 2001 года  
 
Сегодня, к списку одного общего политического, религиозного и полового 

мышления, мы должны добавить термин «единый вкус». 
Я не шучу; некоторые люди пытаются заставить нас проглотить понятие 

«гастрономическая корректность». 
Недавно во Франции хорошо известный повар выступил против генетически 

модифицированных (ГМ) продуктов питания, которые, по его словам, приведут к 
исчезновению разнообразия еды и к однородности вкусов. Согласно ему, будет лишь один 
сорт помидор, выращиваемых на земле, дающих, к примеру, один единственный вкус. 

Он, очевидно, многого не понимал и лучше бы вернулся к своим соусам и пасте 
вместо того, чтобы говорить о чем-то, чего не понимает. Действительно, многие люди, 
выступающие против ГМ продуктов (или клонирования), не имеют никакого 
представления о том, о чем говорят. 

ГМ продукты не только не уменьшат число разнообразных овощей, но и создадут 
еще более вкусные. Они позволят нам иметь огромные землянички со вкусом мельчайших 
лесных ягод земляники вместо сегодняшнего завала водянистой и скорее безвкусной 
земляники. И эти новые ягоды будут такие большие, что для десерта вам потребуется 
лишь одна ягода на человека. Транспортировка и хранение станут, конечно же, намного 
проще. 

Мы также сможем создавать новые формы фруктов и овощей с новыми цветами и 
вкусами. Например синие бананы с ароматом ванили и округлые томаты, или огромные 
белые виноградины размером с яблоко и с ароматом корицы, поскольку оба эти вкуса так 
хорошо сочетаются. Когда вы смешаете воображение повара с генетической технологией, 
мы сможем создавать тысячи различных видов, вкусы которых будут адаптированы к 
разным культурам и их местной гастрономии. 

«Гастрономическая корректность» распространяется даже на виды животных, 
которыми мы питаемся. Почему позволено есть одних, а не других? Вы можете есть 
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тунца, но не можете прикоснуться к дельфину. Ужас! И сегодня старая французская 
актриса упрямо пытается остановить корейскую традицию употребления в пищу собак. 

Единственный способ для этих кулинарных выскочек быть в согласии с собой – 
стать вегетарианцами. Если они хотят поплакать над ужасной кучей животных, тогда они 
должны будут сначала отказаться класть на свою тарелку симпатичную телятину, 
отказаться есть цыплят, которые когда-то были такими восхитительными маленькими 
пушистыми шариками, и отказаться есть «фуа-гра» (паштет из гусиной печени), что 
потребовало три недели чистых страданий этих несчастных гусей. Если же нет, то как они 
могут поднимать подобную суматоху, протестуя против употребления в пищу одних 
животных, и в то же время считая совершенно нормальным употребление других. Съесть 
хорошо приготовленную собаку по-корейски ничуть не хуже жареного цыпленка. 

Вот я их вижу, этих жирных краснолицых, политически корректных людей, 
закидывающих в себя «фуа-гра» на своем следующем банкете, и одновременно плачущих 
о тех других многочисленных бедных животных, эксплуатируемых «теми» дикарями. 

Американцы всегда испытывали отвращение к французской традиции употреблять в 
пищу улиток, лягушачьи лапки и кроликов, и к японской традиции питаться живой рыбой, 
тогда как французы оплакивают корейских собак. 

Так следует ли нам становиться вегетарианцами? 
Теперь ученые доказали, что растения тоже испытывают боль и осознают свою 

окружающую среду. Так следует ли нам воздерживаться от употребления в пищу моркови 
и салатных листьев на том основании, что они тоже страдают, когда мы вырываем их из 
земли и нарезаем? 

Нам нужно чем-то питаться; так что же остается? 
Молоко и сыр? Допустимо ли разводить животных лишь для того, чтобы красть 

молоко у их детенышей и заменять его пищей, изготовленной из перемолотых мертвых 
животных, что сводит их с ума, или же овощным порошком из страдающих растений? 

А как насчет яиц? Но если мы должны внимать шокирующим крикам лобби «за 
жизнь», пытающихся помешать использования стволовых клеток, извлеченных из 
эмбрионов человека, тогда где-то есть, конечно же, некая пожилая актриса, которую 
можно застать с криками «Дайте им жить!» в защиту будущих цыплят! 

Вне сомнений, ассоциация поднимется на защиту прав будущих цыплят, что 
означает то же: никаких яиц. 

Так что же нам можно есть? Может, камни? Но я уже слышу друзей земли и другие 
подобные школы мышления, хмурящие брови. А не утверждают ли некоторые люди, что 
«мать земля» имеет «душу»? 

Все, что нам остается, это умереть, чтобы черви и бактерии отобедали нами, и это 
безо всякого чувства вины с их стороны. 

Однако, кроме шуток, все, что у нас есть на земле, было размещено здесь Элохимами 
ради нашего удовольствия и пропитания. Это включает всех животных и растения, 
нравится вам это или нет. Единственное правило: когда мы убиваем их, нам следует 
снизить страдания до возможного минимума. 

Я бы предпочел съесть собаку по-корейски, которая не страдала, нежели телятину, с 
которой обошлись дурно. 

Здесь, на Земле, я пробовал большинство блюд, включая акулу, крокодила, черепаху, 
дельфина, кита, бобра, страуса, бизона, медузу, лошадь и африканских кузнечиков. А в 
следующую свою поездку в Корею я с радостью попробую собаку, если буду уверен, что 
она не страдала. Я никогда не позволю себе съесть ни малейшего кусочка курицы, если 
знаю, что с ней дурно обошлись, и я никогда не притронусь к «фуа-гра»! 

Давайте же будем логичны и не будем практиковать расизм в отношении животных, 
будучи «гастрономически корректными», питаясь одними животными, а не другими. Если 
бы телятина могла говорить, она, конечно же, спросила бы: «Почему меня, а не собаку?». 
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Мысли о моде – 3-е февраля 2003 года 

 
Пророк отвечает на вопросы журналиста, ведущего рубрику моды в газете «Нью-

Йорк Таймс». 
Раэльское движение ведет большую борьбу в таких областях, например, как мир и 

отказ от насилия, но мы также заинтересованы в менее значимых, и одна из них – мода. Я 
думаю, что все связано – большие предметы, как и маленькие подобные моде, этой 
ужасной людской моде – политически корректной моде. 

Я имею в виду, что на протяжении всей истории человечества люди одевались в 
элегантные одежды. Помните, как аристократы одевались в 14-17 веках? Но вдруг 
появились костюм галстук. Это было бы хорошо, если подобная причуда прошла, но она 
продолжается и поныне, целое столетие, где люди одеваются так уродливо в одежды, 
предназначенные только для продуктивности. Это пришло с индустриализацией, 
демократией, со всеми такими идеями, большинство из которых добротны, но не все, а в 
особенности желание каждого выглядеть одинаково. Они думали, что это означает 
прогресс, но выглядеть всем одинаково – не прогресс. Совсем напротив – лучше, чтобы 
каждый отличался. Равные права не означают одинаковую манеру одеваться. Они все 
перепутали: они полагали, что если у каждого равные права, все они должны носить все 
тот же уродливый костюм. Это было началом однородности, ношением униформы, 
проблемы, которая продолжается в мире и по сей день. 

Все наихудшие политические системы, подобные коммунизму, начинают с этого; все 
должны одеваться одинаково и следовать так называемому правильному руководству к 
стилю, а затем оно постепенно превращается в политически корректность, а после в 
религиозную корректность, и никто этого даже не замечает. Женщина защищена немного 
больше, чем мужчина в смысле моды, поскольку они могут, как обычно надевать 
прекрасные платья любого цвета, но мужчин жалко! Сквозь столетия мода часто 
менялась, а потом вдруг замерла. Проснитесь! Нам надо выбираться из этой ситуации. 

Когда вы все носите то же самое, вы подготавливаете почву для одинакового 
мышления. Существует связь между модой, творческим умом и революционным духом. 
Многие дизайнеры подобные Карлу Лагарфелду или Версаче привнесли революцию в 
красоту людей. 

Часть преподаваемой мною философии гласит «будь собой» независимо от того, что 
думает кто-то еще, пока мы не склонны к насилию. Другие философские группы 
пытаются сделать всех одинаковыми. 

Мое же желание противоположно. Мое величайшее счастье, чтобы Раэляне еще 
больше отличались друг от друга, когда они покидают один из наших недельных 
семинаров, по сравнению с тем, когда они на семинар прибыли. Последние 30 лет я 
говорил им: «Будьте собой, носите что угодно, наслаждайтесь цветами, не волнуясь о 
моде». Однажды я понял, что сам был закрыт в свои черные одежды, и решил измениться. 
Я разработал свою собственную одежду. Моей целью было представить им духовность, 
космос, будущее и больше всего, чтобы оно было удобным. Теперь все, что я делаю, так 
это меняю ткань, поскольку я не нашел еще лучшего дизайна. Меня часто критикуют за 
мою одежду. 

Элохимы носят зеленый обтягивающий цельный костюм во время своих 
путешествий. Я не знаю, как они его надевают. Но на их планете они живут в обнаженном 
виде, потому что способны контролировать погоду. Дождь идет лишь ночью, а в дневное 
время погода великолепна. Одежду они носят исключительно ради красоты. Носить 
одежду по любой другой причине считается глупостью. 

Журналист: «А белый цвет связан с чистотой посланий?» 
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Раэль: Нет, но если люди ассоциируют чистоту с белым цветом, тогда да. Тем не 
менее, белый цвет не чище черного; спросите здесь моих африканских друзей! Так думать 
глупо; черный и белый – нейтральные цвета. Я выбрал белый потому, что он отражает 
свет и хорошо отображает символ. Нет, между белым и чистотой никакой связи. 

Я считаю себя немного похожим на вирус, заражающий планету новыми идеями, 
новыми видениями и новой философией. Если мы остаемся на том же уровне, как и все, 
мы не можем продвинуться далеко вперед: мы должны идти далеко впереди, чтобы 
вытащить их вперед. Это то, что делали все духовные лидеры такие, как Иисус и Будда. 

Образование способно изменить все. Люди выступают расистами, против 
гомосексуалистов и любых различий все-таки из-за нехватки образования. Нам нужно 
воспитывать людей не только в целях уважения, но и также ради поощрения желания их 
соседей отличаться как моно больше, потому что чем больше люди отличаются друг от 
друга, тем больше пользы для человечества. 

Когда мы подчиняемся политкорректности, мы перестаем думать за себя; мы 
потакаем тому, чего хочет кто-то еще. Вот почему мода для меня не является чем-то 
поверхностным. Власть моды над обществом имеет глубокие корни. Вот почему людям  
следует отказаться носить галстуки, костюмы-тройки и перестать выглядеть как Джордж 
Буш. 

Носите розовое. А как насчет юбки? Почему нет? На другой день мы здорово 
посмеялись с моими друзьями о том, как люди теперь начинают копировать мою одежду. 
Так что, возможно, мне следует придти и дать семинар в розовой мини-юбке! Я бы 
выглядел довольно симпатично, как думаете? 

 
ГЛАВА XIV 

 
ОБРАЩЕНИЕ К МОЛОДЕЖИ 

 
«Чем больше вы нуждаетесь в безопасности, тем больше вы уязвимы. Чем больше вы 

стремитесь к опасному положению, тем больше вы в безопасности» 
Раэль 

 
Нехватка Духовности среди Молодежи 

3-ой выпуск, 2000 год 
 
Хотя «иметь» было поставлено выше, чем «быть», мне нравится видеть, что 

мистичная духовность, основанная на устарелых верованиях, находящихся во власти 
вины, и примитивные мифы исчезли. Жалко только, что большинство людей ничего не 
получило взамен, и все, что осталось – пустыня. Это подобно миражу в пустыне – грань в 
ряд с объектами. Люди подаются вперед, мотивированные своим желанием обладать тем, 
что они видят. Они покупают это – счастье на короткий период, а затем, по мере их 
привыкания к нему, удовольствие исчезает. 

В итоге они исчерпывают счастье. Объект больше не дает им иллюзии благодати, а 
они смотрят куда-то еще и просто надеются. Но здесь больше нет никакой духовности. 
Крупные мифы, вера в бога или дьявола – все исчезло. Вдруг они понимают, что, сколько 
бы ни было у них денег в банке, какими бы объектами они не владели, это не сделало их 
как-то счастливее, и тут наступает глубокое чувство отчаяния. 

Обычно это глубокое чувство отчаяния можно видеть среди молодежи. Пожилые 
имеют преимущество в том, что их мозги так не функционируют, поэтому они в меньшей 
степени осознают безнадежность своей ситуации или, хотя бы, они поймут это позже, и 
будут, конечно, иметь больше терпения. И тоже, вероятно, оттого, что они боятся умирать 
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и, таким образом, избегают столкновения с действительностью, которая постепенно 
приносит их к концу жизни. 

У молодежи все происходит быстрее; они хотят жить и быть счастливыми. 
Но счастье – не право; его нужно культивировать. Молодежь надо учить, что они 

должны создавать свое счастье, культивировать его и творить. Мы должны отдать 
«бытию» его законный трон. Я не говорю, что нам не следует чем-то обладать. Нам надо 
«иметь» для нашего комфорта, но, прежде всего, нам следует фокусироваться на «бытии», 
потому что «бытие» не растет среди вещей, которыми мы располагаем. 

Сегодня в мире это главная проблема молодежи, и вот почему самоубийство – их 
убийца №1; число самоубийств намного выше автокатастроф, рака или СПИДа. Согласно 
Международной Организации Здравоохранения, в 2000 году около одного миллиона 
человек совершили самоубийство, а число попыток самоубийства по всему миру в 20 раз 
больше. Весьма впечатляюще! Это представляет в среднем около одной смерти каждые 40 
секунд и одну попытку каждые три секунды. Миллион человек, которым так плохо, что 
они предпочитают умереть, потому что их больше «нет». Когда мы «есть», нам не хочется 
умирать. «Обладание» направляет нас на мысль, что мы «есть», но в один прекрасный 
день мы просыпаемся, чтобы понять, что у нас ничего «нет», у нас ничто, пусто. 

Именно в этот момент нам следует повернуться к чистой духовности, этому чему-то 
небольшому, что позволяет людям осознать привилегию быть живыми, будучи 
состоящими из частиц бессознательной бесконечности, которая становится сознательной. 
Внезапно мы начинаем осознавать свою бесконечность. Это привилегия сознательных 
людей. Они счастливы, потому что выжимают максимум радости из этого 
кратковременного отрывка – их жизни. Мне понятно как люди решают умереть, когда им 
нехорошо, и я уважаю их. Мы никогда не выбираем рождение, однако мы способны 
выбрать смерть. 

Когда-то, давным-давно, наши предки жили в серьезном дискомфорте. Они были 
несчастны оттого, что у них не было достаточно еды; они замерзали и вовсе не имели 
никаких гарантий безопасности, ни медицинского страхования, ничего. Это был мир 
животных, было ужасно, и все же у них было весьма немного самоубийств, потому что у 
них была необычайная вера в будущее и возведение человечества. 

Нам надо вновь открыть эту веру и отдать ее молодежи. Новое общество начинает 
пробуждаться. Не всему конец; напротив, люди нуждаются в осознании того, что мы 
находимся в середине процесса сооружения межпланетной, межгалактической 
цивилизации, а если бы мне сейчас было лет 15-16, то я был бы так взволнован идеей о 
том, что, однажды, я смог бы путешествовать на другие планеты, связываться с другими 
цивилизациями. Фантастично! Маняще! 

Никому не позволяйте говорить вам, что шоу конец, что «Нет будущего», как 
говорят многие молодые люди. Вселяйте в них надежду увидеть этот новый духовный 
рост, который так необходим каждому человеку. Человек, как однажды сказал известный 
философ, это религиозное животное. Людям нужны религии, но только новые, подобные 
религии человека, а не тем ветхим примитивным религиям. В латыни «religere» означает 
ощущение соединенным, например, с природой. Это уже начинает рождаться прямо у нас 
на глазах такое, как экологические движения или некая смесь различных азиатских 
религий, либо родство традиционных американских народов, ощущающих связь с 
деревьями, растениями, животными, планетой и ее циклом, связанным с солнцем и луной. 
Вот это настоящая духовность. Это материалистическая духовность и именно то, что 
нужно сейчас людям, не то, что нереальная духовность с дьяволами и богами; никто их 
больше не хочет, особенно молодые, и они правы! Мы хотим духовность, где люди 
понимают, что они сами боги, то есть они – «все», что они – сама бесконечность, 
поскольку они соединены со всеми другими людьми на планете, со всеми живыми и нет, 
со звездами, планетами, бесконечностью! 
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Посмотрите вокруг, ощутите, вы частицы бесконечности, начинающей себя 
осознавать. Ощутите себя ЕДИНЫМИ, в единстве со звездами, планетами, животными и 
деревьями! Испытайте этот вид религиозности, которая исходит от ощущения связи со 
всем нас окружающим, с нашими клетками, с тем, из чего мы состоим, с нашими 
соседями и теми, кто далеко от нас, с тем, что живет вокруг нас – растения, океан, луна и 
вселенная. Вы никогда не должны испытывать желание умирать. 

Если мы не будем искать глубину в нашей духовности и верованиях, тогда число 
самоубийств возрастет до нескольких за минуту, а список ушедших станет еще длинней. 
Молодым больше не хочется посещать церковь; им уже хватило священника и дьявола в 
довесок. Им хочется чего другого. 

 
 

Духовное приключение – Квебек, 1995 год 
 
Остается последний вид приключения на этой небольшой планете – духовное 

приключение. В прошлом мы мечтали об исследовании африканских джунглей, об 
открытии краев земли, о риске жизнью, а люди были так взволнованы противостоянием. 
Первые посещения Америки, колонисты, ваши предки были первыми жителями Квебека. 
Они прибыли сюда с огромной надеждой. Для них это было удивительно; это была 
опасная борьба с неизвестными животными, но их энтузиазм и надежда одержали верх 
над их страхом. 

Сегодня все позади; на Земле все уже было изучено, но мы еще не достаточно 
продвинуты, чтобы отправиться на исследование других планет. 

Так какие же еще приключения открыты для нас? 
До сих пор людям нужны приключения, а молодым еще больше. Когда-то вы могли 

разогнаться до скорости 200 км/ч и просто испытать головокружение от скорости. 
Сегодня все в прошлом – повсюду радары. Запрещено! Ограничение скорости – 100 км/ч 
и, хотя двигатели в 200-300 лошадиных сил, совсем не кажется, что они движутся 
быстрей, чем машины 40 лет назад. Весьма странно! 

Никакого приключения не осталось, весь спорт под контролем, все спортсмены 
защищают каждую часть своего тела; никто больше ничем не рискует. 

Однако один вид приключений остается – духовное приключение. 
Я давно мечтал о создании агентства духовных путешествий, в которых люди могли 

бы отправляться на исследование духовных сафари! 
Побудьте саентологом в один день, буддистом в другой, иудеем в третий, затем 

мусульманином, раэлянином. Меняйте, оглядывайтесь, проверьте это, попробуйте; 
путешествие по существующему пленит. Вы даже могли бы найти что-то подходящие для 
себя; вы должны посмотреть все, потереться плечом о другие системы вероисповедания и 
обогатиться. 

А если что-то пытается помешать вам колесить по религиозному лейблу, не 
позволяйте своему страху заставить вас отложить продолжение приключения, – будет так 
жалко, ведь для открытия больше ничего не останется. 

 
 

Риск – пикантность жизни 
Монреаль, 13 ноября 1995 года  

 
Раэль дает интервью двум молодым жителям Квебека. 
Что вы думаете о безработице среди молодежи? 
Для молодых безработица – источник отчаяния. В чем смысл столь долгой учебы, 

если все, что они получают, это миленький диплом, а не работу? 
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Мы здесь говорим о полном снятии ответственности родом из культуры без риска. 
При поиске работы «Государство должно… Общество обязано мне… Другие должны…» 
мне надо иметь финансовую безопасность, медицинскую страховку, и все должно быть 
обеспечено кем-то другим. 

А вы, что обеспечиваете вы, чем вы рискуете? Да, и как раз именно это и интересно – 
риск! 

А знаете ли вы, что большинство удачных в финансовом отношении людей или те, 
кто стал миллионерами, никогда не обладали дипломами, а были в основном самоучками? 
Им известно, как рисковать. Разве это не интересно? 

Я не говорю, что нам не следует ходить в школу, но считаю, что нам следует 
оставаться в ней до тех пор, пока мы чему-нибудь учимся, а после уйти как можно скорее. 
Как только у нас появляется желание что-то творить, вскакивайте и рискуйте! 

Есть люди, которые в один прекрасный день решают рискнуть, изобретая, к примеру, 
гусеничную машину для езды по снегу – снегоход! Вот что сделал мистер Бомбардье из 
Валькурта, а все считали его безумцем! И все же сегодня это огромная компания с 
большим персоналом. Мы могли бы продолжать перемещаться по снегу верхом на 
лошади, но нет, он рискнул! 

Есть еще множество вещей для изобретения, создания и риска! Я поддерживаю 
желание молодых людей рисковать и браться за дело, где они могли бы стать 
независимыми, где могли бы создать свою собственную службу, стать независимыми 
трудящимися и позаботиться о себе. Первые поселенцы, прибывшие в Квебек, не 
спрашивали «Дайте нам, пожалуйста, кто-нибудь работу?». Они уходили в леса и 
возвращались с мехами. Медицинской страховки не было. Они сами о себе заботились, а в 
результате у нас сегодня это великолепная страна! Они рисковали, отправляясь в другую 
страну, не зная, что могут обнаружить на другом конце, но они рискнули и приняли 
последствия. 

Рисковать гораздо интереснее, чем ждать очередь на бирже труда. А сейчас, пока я с 
вами разговариваю, есть молодые люди, слушающие скучного старого преподавателя всю 
неделю; они проходят свой скучный курс и всю неделю видят своих скучных родителей, 
но в конце они получат сертификат, а затем, возможно, будут на пособии. Мне понятно, 
почему они подумывают о самоубийстве. 

Но если вдруг они ответили: «Стоп, хватит.… Я решил осмотреться, поменять свои 
идеи, изучить некие философии, чтобы привнести немного духовности в свою жизнь, что-
то, что станет мне основой, и придаст мне ощущение радости в жизни, что-то, что 
позволит мне понять, откуда я, зачем я здесь и куда иду. Потом мне будет хорошо, я о 
себе позабочусь и создам свою собственную работу. Я создам компанию, концепцию, 
которой еще не было. Я встану на ноги». 

Давайте вернем риск в наше общество. Конечно, это рискованно! А вы уверены, что 
способны устранить весь риск, если просто останетесь дома или будете каждый раз 
оформлять пособие по безработице? Нет, потому что все еще остается огромнейший риск 
всем, и этот риск – скукота! Такая скука, что вам захочется умереть. 

Если вы хотите общество, в котором весь риск устранен, тогда перестаньте жить. 
Если хотите общество без риска, тогда перестаньте целовать людей в рот, потому что 
можете что-нибудь «подхватить». Наденьте дыхательную маску. Рисковать – значит жить. 
Жить – значит рисковать! 

Я не говорю, что мы должны совершенно сойти с ума и принимать излишний риск. 
Нет, нам следует пользоваться своим суждением, прежде чем рисковать; к примеру, 
пользоваться презервативом, занимаясь любовью, или смотреть влево право, переходя 
дорогу. 

 70



РАЭЛЬ – МАЙТРЕЯ 

А если мы не хотим рисковать падением, тогда нам лучше не ходить! Чтобы 
избежать риска, я мог бы совершить самоубийство; если я это сделаю, я ничем не рискую, 
но это разрушит успех. 

Одобряйте свой риск, поддерживайте желание потереться друг о друга, 
поэкспериментировать. Идите и делайте что-нибудь где-то еще своими руками, головой, 
разумом, сердцем. Конечно, вы рискуете испытать боль падения, но в конце вы победите, 
разве это не великолепно? А потом, вы поистине можете сказать: «Я живой!». 

Как насчет учебных планов, Раэль? 
Ученикам преподаются курсы, которые совершенно устареют, когда они их 

закончат. Это ужасно! И молодые люди знают это; это нечто, что они все больше и 
больше осознают. Вот так, чему их учили в школе десять лет назад, стало сегодня 
совершенно неадекватным для требования рынка и потребностям компаний. 

То, чему мы обучаем молодежь сегодня, не соответствует занятости завтрашнего 
дня. Они часами учатся печатать, писать стенографию, а в то же время сегодня 
разработаны компьютеры без клавиатуры с микрочипами, которые будут записывать их 
речь, расшифровывать и передавать ее непосредственно на экраны компьютеров. Если мы 
будем продолжать обучать студентов тому, что было несколько лет назад, тогда мы не 
будем готовить их к будущему. Конечно, это означает риск, но нам надо учить молодежь 
как брать риск, помогать им испытывать взятие на себя риска в спорте, в профессиях и в 
любви. 

Мы учим их максимально защищаться, а это не соответствует завтрашнему 
обществу, где будет все больше и больше опасности. Мы должны готовить их к той 
опасности, помочь им раскрыть ее красоту, потому что опасность это прекрасно, это так 
волнующе! 

Сегодня у нас СПИД. Что мы можем сделать для того, чтобы не никогда подхватить 
его? Нам никогда не следует заниматься любовью или нам следует пользоваться 
презервативом? Никогда не заниматься любовью? Вы всегда можете попробовать! 

То, что советует Папа Римский, является, фактически, воздержанием. В возрасте 15-
16 лет мы – вулканы, как гора Фудзияма во время извержения! Так и что же им делать? 
Воздерживаться? Ладно, значит вы собираетесь привязать их руки к кровати, как 
привыкли делать христиане. Вернемся к реальности! 

Почему так много людей прыгают с парашютом? Почему столь многие взбираются 
на вершины высочайших гор, гуляют по огромнейшим волнам под парусом или 
занимаются серфингом? Потому что так устроен человек – он хочет рисковать. Потому 
что мы ценим жизнь, только когда ею рискуем. Родиться – риск! Само наше зачатие было 
риском. Крошечный сперматозоид, позволивший нам быть зачатыми, был извергнут 
вместе с 300 миллионами других. Выжил лишь один, остальные погибли, и именно 
благодаря этому мы сегодня существуем. Это великолепно! Наша жизнь началась с риска 
300 миллионов к одному против нас, и все же мы победили. Наше рождение – вызов 
существованию. 

Нам надо учит молодых надеяться. Объясняйте им, насколько прекрасно бороться в 
этом обществе, чтобы иметь возможность отыскать состязание, будоражащее наш мозг, 
что и стимулирует наши умы и дает нам желание жить. 

 
 
 

ГЛАВА XV 
 

СЧАСТЛИВОЕ ЧЕЛОВЕЧЕСТВО 
 

 71



РАЭЛЬ – МАЙТРЕЯ 

«Когда мы достигнем этапа, где граждане объединенного мира без границ и вооружения 
могут упражняться в свободе быть как можно отличнее от других, чтобы они могли 
любить себя еще больше, и когда религии и философии приумножатся до бесконечности, 

пока каждый человек не станет единственным членом своей собственной религии, 
религии своего собственного сознания, своего собственного генетического кода, 
уникального и несравнимого, только тогда люди достигнут того, что некоторые 

называют богом, и что я предпочитаю называть космическим сознанием» 
Раэль 

 
Человечество просыпается, 

Декабрь 1992 года 
 
Прямо сейчас, мы свидетельствуем рождение нового человека. А все новые 

рождения делаются безработными подобно клеткам в материнской утробе, которые 
«делаются лишними» после рождения ребенка. Так нет же, наоборот, макро-организм 
человечества, этот огромный рождающийся ребенок, должен пройти через этот этап с тем, 
чтобы он мог переместиться на другой уровень и стать космическим человеком, и именно 
это сейчас и происходит. 

Таким образом, люди получаются лишними. Преимущество быть человеком, а не 
клеткой, заключается в том, что люди не ликвидируются систематически, когда они 
больше не выполняют какую-нибудь функцию, тогда как клетки – да. Конечно, могут 
быть кратковременные денежные трудности, но ни жалоба, ни критика, ни 
прослушивание дезинформации не остановят безработицу. 

 
 
 

Помогите развитию мира, 
Декабрь 1992 года 

 
«Купите третий мир!» 

Раэль 
 
Нам говорят «купите французские, канадские, немецкие товары…». Повсюду все та 

же напыщенная речь, и все же, на том же дыхании нам говорят противоположное на ТВ и 
радио, озвучивая идею «Поможем странам третьего мира». 

О чем это? Действительно ли нам следует помогать развитию мира, передавая по 
кругу шляпу и оставляя их согнутыми  

 
Вот как Япония смогла подняться с колен нищеты после войны: мы все покупали 

японские товары. Наши часы, камеры и кабели – все были японскими. Реальный способ 
помочь развивающимся странам – «покупать иностранное». 

Любовь к соседу – дело доброе, но любовь к иностранцу – еще лучше. Когда мы 
покупаем у других стран, особенно у тех, у кого невысокий доход, тогда мы помогаем 
миллионам людей получать прибыль, нежели пожертвования. Предел их прибыли мог 
быть не так высок, но они, по меньшей мере, в плюсе. Это лучше для них, нежели 
передавать шляпу и заставлять их становиться нищими. 

Мы уже узнали, как возлюбить своего соседа подобно себе, теперь же нам следует 
также возлюбить как самих себя и «далекого иностранца». Вот реальный путь на помощь 
развивающемуся миру; покупайте товары, сделанные беднейшими странами, чтобы 
однажды на этой планете каждый мог питаться, одеваться, иметь ночлег и минимум, 
необходимый для того, чтобы жить приличной жизнью и с достоинством. 
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Быть революционным – Декабрь 1992 года 
 
Много лет назад Иисус переворачивал в храме прилавки торговцев. И по сей день 

остается еще много чего, что нужно перевернуть. Вот почему нам нужно быть не 
склонными к насилию революционерами! Без насилия, но нам все еще надо действовать, 
без насилия, но энергично, без насилия, но настойчиво. 

Кто сегодня мог бы сказать, что Иисус проявлял насилие? Однако он изгнал 
торговцев. 

Магомета выгнали из его родной страны. Он вернулся с мечом, тоже без насилия, но 
достаточным для того, чтобы заставить себя уважать. То же самое для буддистов. Сначала 
их постоянно атаковали и выказывали неуважение, но затем, тоже без насилия, именно 
они разработали боевые искусства. 

Всегда именно среди меньшинств развивается сознание; всегда именно среди 
меньшинств хлещет жизнеспособность. Фантастикой было во времена Будды быть 
буддистом, и христианином во времена Иисуса. 

Все пророческие и мессианские идеи утонченно адаптированы к этой новой эре. Вот 
почему нам нужно готовиться, прежде чем наступит эта новая эра. Оставаться 
христианином в двадцатом веке означает, что человек закрыт в старой эре. Если бы Иисус 
или Будда были бы сегодня здесь, то они были бы Раэлянами. 

Когда 2000 лет назад Иисус пришел со своим посланием, столь продвинутым для его 
времени, его убили. Магомета выдворили из его деревни, где он проповедовал, по той же 
причине. 

Когда мы живем во времена пророка и идем за ним, это дает нам преимущество на 
старте. Именно это преимущество означает, что самые революционные люди, наиболее 
адаптированные к грядущей эре, мобилизованы. У этих людей есть что-то в совокупности; 
они так любят человечество, что готовы потерять работу, друзей и имущество, чтобы 
помочь ему. 

Людям нелегко понять, что в космосе есть другие, более продвинутые люди, чем 
они. Им тяжело осознать, что они не самые блестящие в мире и находятся не в центре 
вселенной. И все же некоторые люди достаточно скромны, чтобы понять это. И это к 
счастью, потому что слишком подавляла бы мысли о том, что мы, со всей своей 
агрессивностью и нехваткой любви и сострадания к другим, являем собой предельное 
чудо из чудес, или что невозможно отыскать еще прекраснее цивилизацию. 

 
 

Никто не способен предсказывать будущее – Апрель 1999 года 
 
Нет ничего определенного в реакциях человека. В любом из моментов возможно что 

угодно, и именно это делает его жизнь столь восхитительной. Каждый делаемый нами 
выбор открывает разные варианты возможного будущего. 

Сегодня кто-то спросил меня о вещих снах. Их не существует. Но если женщине 
снится, что она встретит темного, одетого в красную рубашку мужчину, который станет 
мужчиной ее жизни, тогда, начиная с того утра, она будет начеку. Не отдавая себе отчет, 
она будет высматривать темного мужчину в красной рубашке. Она, конечно, отыщет 
одного, поскольку всегда есть кто-то с подобными характеристиками. А когда она его 
повстречает, у нее на лице будет большая улыбка… конечно! Она не будет враждебна, 
потому что видела о нем сон, и, вероятнее всего, это приведет к контакту. Если милая 
женщина улыбается темному мужчине в красной рубашке, вы можете сделать ставку на 
то, что он ответит улыбкой, подойдет к ней и заведет беседу. Затем они вместе отправятся 
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что-нибудь выпить, будут встречаться вновь и займутся любовью. Тогда эта женщина  
убежденно скажет, что «у меня был вещий сон о встрече с темным мужчиной в красной 
рубашке, и эта встреча произошла». Конечно, она его встретила потому, что искала его. В 
некотором смысле встречу устроила именно она. И все же, мужчиной ее жизни мог бы 
стать и блондин в зеленой рубашке, сидящий прямо-таки рядом с ней, а она бы его не 
заметила! Быть может, темный мужчина будет невыносим; возможно, он ее будет бить и 
заберет все ее деньги. Но он ей «приснился» - так что она его любит! 

Осторожно! Вера в сверхъестественное обуславливает жизни многих людей. Нам бы 
лучше понять, что именно наше восприятие через чувства обуславливает нас: что едим, 
слушаем, видим, – вся наша окружающая среда обуславливает наши жизни, осознаем мы 
ли это или нет. Почему ее приснился темный мужчина в красной рубашке? Может, она 
посмотрела фильм с участием милого красавчика в красной рубашке. Он ей так 
понравился, что на следующий вечер она стала мечтать о нем будто бы она встречается с 
ним и проводит некоторое время. Сны – лишь смесь фактов, мыслей, желаний, 
подхваченных нашей памятью и выгружаемых нашим мозгом ночью. 

Этот пример иллюстрирует, как мы полностью ответственны за свои собственные 
жизни. Важно это понять. Только я несу ответственность за свою жизнь! Я могу выбирать 
между хорошим и плохим, и это гораздо великолепней, нежели продаваемые нам всеми 
этими дилерами ложной надежды сверхъестественные мелочи для людей, которые так 
несчастны, что готовы поверить любому пожилому шарлатану. Во фразе «Это, чтобы 
было» нет ничего восхитительного, потому что это означает, что у вас нет выбора. 

Куда прекрасней, когда каждый момент предлагает всевозможный выбор. Всякий 
раз, когда я делаю что-то новое, я открываю себя множеству еще не открытых 
возможностей. Разве не фантастика?! Я могу менять свою жизнь каждый момент в 
зависимости оттого, что я выберу. Счастье в жизни – иметь все возможности доступные в 
любое время, такие как иметь возможность подойти к кому-то, кого я выбрал сознательно 
и с кем я мог бы захотеть провести некоторое время, возможно, долгое. 

Счастье это еще и возможность быть в состоянии поменять работу, страну и язык, 
когда все эти возможности доступны. Приключение человека невероятно. Это 
приключение нашей жизни и у нас есть выбор при использовании нашего сознания. 

 
 
 

Духовная и технологическая революция – Декабрь 1999 года 
 
Мы движемся вперед и вперед к третьему тысячелетию – 2000 году, о котором все 

так много говорят. 2000 год соответствует, фактически, только к христианскому 
календарю. Это каждый принял, но хорошо бы еще вспомнить, что это было только 
потому, что христиане, которые даже не являются большинством на Земле, всем навязали 
свой календарь. 

Итак, как я и говорил, приближаясь к 2000 году, мы видим целую связку 
меньшинств, всюду выскакивающих и говорящих о конце света. Меня это просто 
забавляет, потому что это противоположно концу света, хотя это и конец того, как люди 
думают о мире. Фактически, 2000 год больше похож на начало нового мира, чем на конец 
старого. 

У нас наступают удивительные времена, где дети, даже крохи, вполне комфортно с 
технологией. Тогда я увидел программу о шестилетках, пользующихся джойстиками: 
поистине невероятно! Они играют на молниеносных скоростях прямо на глазах у 
родителей, которые совершенно не осознают, что растят поколение с абсолютно иным 
понятием о вселенной в отличие от них или, к примеру, меня, игравшего в детстве с 
деревянными игрушками. У них приятные игрушки, развивающие воображение, а я так 
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хотел бы родиться сегодняшнем мире компьютеров, где каждый считает само собой 
разумеющимся управлять клавиатурой, исследовать интернет и совершенно 
непринужденно открывать для себя мир. 

Эра компьютеров великолепна. Она позволяет нам исследовать виртуальные 
вселенные, мгновенно связаться с любым обитателем этой планеты и обсуждать темы в 
чатах. 

Наша компьютерная сеть – центральная нервная система человечества, о которой 
нам говорят Элохимы. Мы связаны со всем подобно нейронам, которые связаны в мозге. 
Теперь вдруг все на земле могут соединиться вместе и «закоротить» правительственные и 
иные формы национальной цензуры. Интернет великолепен – он «включает» нас во всю 
планету целиком. 

Какое же удовольствие жить сегодня! В прошлом у людей не было шансов 
наслаждаться подобными контрастами. Конечно, было изобретение пороха и печатной 
прессы, что изменило многое, но ничего подобного в таком масштабе. Это великая 
привилегия жить в этой эре технологического переворота, подобных которому не было 
прежде. Подобно тому, как деревянные игрушки заменили компьютеры, лошадь – 
машиной, самолетом, спутником, а затем и Интернетом, мы теперь переживаем самое 
будоражащее превращение в истории человечества, и я говорю не только о 
технологических областях. 

На духовном уровне тоже; миллионы людей до сих пор маются под бременем 
сверхъестественного бога, чисто духовного. Деисты потеряны, запутаны и в недоумении; 
что-то новое выбивает у них почву из под ног, а всякое новое открытие расшатывает их 
хрупкое равновесие, в основе которого – карточный домик их верований. Очень скоро мы 
будем создавать жизнь в собственных лабораториях, и сами будем, как боги. 

Грядущий мир совершенно невообразим, а мировая революция со смутными 
очертаниями абсолютно невероятна. В прошлом многие пророки говорили о новой эре, 
восхитительном будущем. То было чисто духовным. Сегодня же, мы продвигаемся от 
духовности к науке. 

 
 

Из штопора прогресса, будучи счасливыми 
Международный съезд в Женеве –  7 октября 2001 года 

 
Мы живем в обществе, которому не хватает фантазии. Мы учим детей не какой-то 

фантазии, а культивируем в них память. Память основана на прошлом, а оно прошло, 
закончено, и в этом смысле прошлое – мертво. 

Как искусство, так и наука, в общем, имеют чистую фантазию, потому что каждое 
открытие, изобретение и произведение искусства исходят из фантазии. А что такое 
фантазия? Это когда новое делается из старого. Действительно, мозг лишь способен 
создавать новые вещи при уже имеющейся информации, и он ее составляет по-новому, 
согласно своему вдохновению. 

Вот как рождаются технологии будущего подобные клонированию и 
нанотехнологии. 

Таким образом, вы сумеете достичь вечной жизни. Да, я сказал вечной жизни. Это 
произойдет поэтапно, но мы уже на пути. 

Те из вас, кому меньше 40 лет, будут жить в те времена. Возможно, вы никогда не 
умрете! Я говорю 40, но может быть и 50, или даже 60; никогда не известно. Как бы то ни 
было, наука позволит нам увеличить продолжительность нашей жизни в качестве первого 
шага. Не так уж давно, даже 35-40 лет было завидной средней продолжительностью 
жизни. Сегодня же эта цифра около 85 лет, а многие говорят, что скоро она сдвинется до 
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120 лет. Американские страховщики жизни уже располагают полисами с расчетом на 120 
летний возраст. 

 
Если начать с гипотезы, что мы доживем до 120 лет, тогда вскоре мы сможем 

увеличить продолжительность жизни на 50-100%. Останемся пессимистами – только 50%, 
тогда 120 плюс 60 будет означать, что мы сможем жить от 180-200 лет. Это обещает кучу 
времени для океана приятных моментов! А за эти дополнительные 60 лет мы должны 
сделать еще больше открытий, поскольку 10 лет мы открываем больше, чем когда-либо в 
прошлые века, и всякий раз этот период уменьшается наполовину. Через пять лет мы 
откроем больше, чем когда-либо прежде, затем через 2,5 года, через год, полгода, три 
месяца. Мы ускоряемся со скоростью, о которой вы даже не подозреваете, и которую даже 
величайшие ученые еще не могут себе представить, даже если некоторые из них 
предвидят это. Итак, как упомянуто выше, у нас есть еще 40-50 лет жизни. За это время 
темп прогресса ускорится экспоненциально, позволяя нам открыть возможность 
продления нашей жизни еще на сто лет. А еще немного позже мы откроем способ 
продления жизни еще примерно на 300 лет, которые предвещают весьма долгую жизнь. 
Пока же, нам лишь надо иметь терпение и осторожность, чтобы и вовсе ее не оборвать, 
когда переходим дорогу! 

А затем, после нескольких этапов продления жизни, мы наконец-то достигнем 
верхнего уровня, который еще не может себе представить человек, и который является 
естественной продолжительность жизни наших клеток – 700-900 лет, как и 
продемонстрировали Элохимы в самом начале с первыми людьми на Земле, такими как 
библейские патриархи. 

С того момента мы сможем продлять жизнь с использованием клонирования для 
создания нового тела тем, кто этого заслуживает, переносить свою индивидуальность 
вместе с памятью и начинать другие 700 лет жизни. И поверьте мне, это не научная 
фантастика; мы почти там! 

 
 

Деньги – Апрель 2001 года 
 
Исследовать вселенною это прекрасно, хотя, как обнаружили Элохимы, мы, 

вероятно, не сможем изучить ее полностью, поскольку невозможно побывать в каждом 
уголке бесконечной вселенной. 

Сказав это, важно также ощутить хорошее самочувствие прямо там, где мы сейчас 
есть, и пока заботимся о том, чтобы не стать слишком многочисленными, приобрести 
достаточную мудрость, чтобы быть счастливыми на планете без насилия, работы и денег. 

Сейчас понятие мира без денег до сих пор слишком утопично, так что и деньги, и 
капитализм – во благо, ибо парадоксально, – но это лучший способ создания в один 
прекрасный день мира без денег. И капитализм, и глобализация весьма полезны для 
освобождения человечества. Все мы видим, что приносит коммунизм, глядя на 
коммунистические страны сегодня. Вполне ясно, до какой степени такой режим действует 
против прогресса и уничтожает всю возможность развития на Земле. С другой стороны, 
капитализм позволяет тем, кто вкладывает значительные средства в общество, помогают 
ему развиваться и делать открытия. Капитализм делает возможным научное и 
технологическое развитие, и на данный момент деньги необходимы. 

И все же деньги – наихудший враг денег. Мы должны помогать нашему обществу 
делать как можно больше денег, потому что чем больше денег, тем больше будет однажды 
интегрировано общество. Это произойдет благодаря способу, которым нанотехнология3 

                                                 
3 Читайте, пожалуйста, книгу Раэля «Да клонированию человека» 
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будет производить основные материалы, такие как пища и индустриальные изделия, по 
крайне низким ценам и чрезвычайно быстро. Также, благодаря всем новым технологиям, 
стучащимся нам в дверь, мы будем свидетелями фантастического социально-
экономического переворота, а наша финансовая система сама рухнет. Однако это еще не 
завтра. 

Так что давайте пока будем счастливы тем, что уже достигнуто: конец занятости, что 
также будет постепенно способствовать исчезновению денег. Причина нашей работы в 
том, чтобы получать достаточно денег на жизнь. Но если никто не работает, то как нам 
жить? Нам придется найти систему, при которой у каждого есть достаточно еды, одежды 
и есть жилище. Так, мы постепенно придем к великолепному обществу, где все мы будем 
располагать основными вещами, чтобы жить счастливо. 

А что касается тех, кто хочет пользоваться своим интеллектом ради создания неких 
художественных или научных шедевров, так они могут заниматься этим чисто из любви. 
Художнику больше не нужно будет писать картины с целью продажи миллионеру, а ради 
удовольствия предлагать в дар кому-то, кто им нравится. Ученому больше не нужно 
изобретать или делать открытия в качестве заработка, а ради удовольствия улучшения 
условий жизни других, из чистого удовольствия исследования. Вот в какой мир мы 
движемся. 

 
 

Свободный выбор человека – Август 2001 года 
 
Элохимы сотворили нас исходя из свободы выбора. Они создали нас свободными. 

Они могли бы создать нас роботами способными лишь на благие дела, однако, если бы мы 
делали только благое за неимением иного выбора, то это не было бы актом сознания. 

Если так, то мы были бы машинами способными лишь на повторение все тех же 
вещей тем же самым способом. Но мы не машины – мы частицы сознания. Вот как 
Элохимы возжелали нас. А если мы частицы сознания, у нас есть свобода выбора по 
жизни. 

Благие деяния – наш свободный выбор. Это великолепно, и настолько лучше для нас 
все время быть в позиции выбора, чтобы так поступать. Своей рукой я могу ласкать или 
убивать. Всего одной рукой мы можем убить, один удар может быть смертелен, задушить 
можно одной рукой. Или же мы можем ласкать, помогать, спасать той же рукой. 
Следовательно, важен не инструмент, а именно способ его использования, и это решается 
нашим сознанием. 

Никогда не забывайте, что никто не способен к пониманию без свободы. Свобода – 
необходимое условие для сознания. Этот принцип отражает дар, преподнесенный нам 
Элохимами. Они создали нас как биологических роботов, но подарили нам сознание, и 
однажды мы сказали им «нет». Конечно, когда даешь слишком много понимания, всегда 
есть риск, что машины станут слишком могущественными и станут подавлять нас. 
Интересно упражняться в скромности и представлять себе это, поскольку такое 
напоминает нам, что мы не превосходстве, как мы слишком часто полагаем. 

Самые продвинутые ученые-компьютерщики на сегодня уже рассмотрели такую 
возможность, так как они пытаются создать суперкомпьютеры с превосходным 
интеллектом, но без какого-либо риска однажды уничтожить нас. 

Существует американская ассоциация4 (я забыл название), считающая, что человек – 
лишь проходящий этап, которому надо освободиться от инстинкта самосохранения. А 
если вселенной вместо человека лучше живется с компьютерами, как главенствующим 

                                                 
4 Trans-humanism 
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видом на Земле, тогда все отлично, нам следует одобрить их, поскольку мы минуем море 
страдания. 

Какая прекрасная мысль! Это, конечно, неправда, но – интересная мысль! Однако мы 
надеемся, что люди повысят свой уровень понимания и воспользуются электронными 
протезами для создания мирного мира, любви и братства, в котором компьютеры будут 
думать, насколько восхитительны их создатели, и наслаждаться, помогая им, будучи у них 
на службе с любовью. 

 
 
 

Да евгенике 
 
Одно из самых последних научных исследований доказывает, что интеллект имеет 

генетические свойства. 
Благодаря генетике, мы скоро сможем выбирать не только пол и внешность наших 

детей, но также их лучшие качества интеллекта с научными или художественными 
наклонностями. 

Евгеника становится точной наукой, благодаря нашему растущему пониманию ДНК 
человека. 

Многие являются консервативными учеными вчерашнего дня, которые пытаются 
напугать людей, делая вид, что в улучшении генетических свойств человеческой расы 
есть опасность. 

Они в принципе против этого, и отвергают все сразу, утверждая, что это привилегия 
бога, в которого они верят до сих пор. Они выдают старые ассоциации между евгеникой и 
расизмом, полученные ими от заблуждений «высшей расы» нацизма. 

Одно из самых последних научных исследований доказывает, что интеллект имеет 
генетические свойства. Если интеллект связан с генетикой, это значит, что скоро мы 
будем способны его совершенствовать. 

Выходя из «дремучего леса», оппоненты всех мастей впадают в истерию при этой 
мысли. Для них интеллект может быть обусловлен только с окружающей средой! Как 
будто синдром Дауна был обусловлен окружающей средой! 

Любые родители в мире надеются на то, что их дети будут как можно умней, а если 
их собственные предки передавали из поколение в поколение генетические нарушения, 
«подарившие» им косолапость или изуродованные уши, или еще хуже, смертельные 
генетические заболевания, тогда совершенно законно для них желать остановить то, что 
было передано их детям. Среди достойных имени «родитель» нет ни одного, кто не желал 
бы своим детям наилучшего касательно интеллекта. Утверждать, что «только судьба или 
бог (который лишь еще одно имя судьбе у некоторых примитивных людей) имеют право 
решать, перейдут ли генетические заболевания, которыми я страдаю, моим детям» также 
преступно, как и безответственно, и никто из родителей не откажется от технологии, 
устраняющей эти заболевания, когда это станет возможным. 

Останутся лишь немногие консерваторы-динозавры – противники науки, которые 
будут продолжать рожать генетических инвалидов-детей, пока не пройдет закон, 
предупреждающий подобное преступление против будущего человечества. 

Противники такого прогресса забывают одну важную вещь, когда ассоциируют его с 
нацистскими проектами, что последние хотели улучшать только одну расу, чтобы сделать 
ей превосходство над другими. Напротив, современная евгеника позволит 
совершенствоваться всему человечеству безо всяких расовых, религиозных или же 
этнических предпочтений. 

А еще мы сегодня открываем, что насильственное поведение также может быть 
обусловлено генетически. Разве это открытие не великолепно, ведь скоро, как и на 
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планете Элохимов, тех, кто генетически предположен к насилию, можно будет лечить 
генетическим путем, что дает нам приблизиться на один шаг к миру без тюрем. 

 
 

Добрая основа человека – Октябрь 2001 года 
 
Чем больше мы осуждаем, тем меньше любим. Других лучше понимать, чем 

осуждать их. А чем больше их поступки ошибочны и неуместны, тем глубже нам следует 
пытаться понять их поведение. Чем больше у людей проблем, тем хуже им, тем 
ожесточенней и агрессивней они становятся. Чем больше у них проблем, тем больше они 
будут обусловлены негативными мыслями, которые у них проявляются. Вот почему они 
нуждаются в любви, понимании и стимулировании еще больше. 

Когда мы кого-то осуждаем, мы лишь судим по результатам, и не понимаем 
причины. Если же мы понимаем причину, то можем испытывать гораздо больше любви и 
сострадания к людям. Куда важнее сфокусировать внимание на том, почему они так 
поступают, нежели на том, что делают. И так, мы всегда обнаружим причину, почему 
люди вредят. 

Это позволяет нам лучше их понимать и любить без необходимости безотлагательно 
указывать им на ошибки в случае, если они не могут с этим разобраться, за исключением 
моментов, когда мы способны им помочь. Важно знать, как людям дать время для роста. 

Единственный способ помочь им изменить поведение в лучшую сторону – 
предоставить им модели, способные действовать как примеры, побуждающие ставить под 
вопрос собственное поведение. В глубине своего существа человек добродетелен. 
«Плохишей» нет, есть только страдающие люди, как, мне думается, сказал Ганди. Есть 
люди с проблемами, с неприятными образцами поведения, но в глубине души, 
первоначально, каждый добродушен. 

Я люблю такую картину: если бы мы показали вам милое прекрасное дитя, 
играющего, смеющегося, бегающего, то каждый бы наблюдал за этой картиной с улыбкой 
во все лицо, размышляя о том, как прекрасны радость и счастье этого ребенка. А что они 
сказали бы, если бы узнали, что этот ребенок – Адольф Гитлер? И вдруг их чувства 
рухнули. И все же когда-то он был ребенком также же, как мы, восхищающимся как все 
дети насекомыми, цветами и птицами. Что же его заставило стать таким чудовищным 
тираном? Вероятней всего, число факторов, воспитание, дурные модели поведения, серия 
ошибок и т.д. 

А когда вы осуждаете даже самого закоренелого преступника, не забывайте, что все 
они когда-то были милыми и непорочными детьми. Так что же мы им сделали? Что 
сделало общество, чтобы они стали такими? Что их обусловило? Если бы мы думали об 
этом чуточку чаще, то испытывали чуть больше сострадания к правонарушителям и 
преступникам. 

Это не означает, что нам не следует делать необходимое для защиты от них 
общества. Но не будет ли более эффективным иметь дело с корнем проблемы, нежели с 
симптомами, чтобы предотвратить их потенциальную опасность, и заняться их лечением 
вместо приговора к лишению свободы или смерти? 

 
 
 

Гениократия 
Интервью Уильма Фора, Президента Ассоциации «Права Человека без Границ» 

Амстердам, 8-е апреля 2000 года 
 

 79



РАЭЛЬ – МАЙТРЕЯ 

УФ: Раэльская религия была подвержена критике за высказывания в пользу 
мирового правительства, основанного на принципе Гениократии. Я125(224). 

 
Позвольте мне проиллюстрировать это забавной историей. Французский юморист 

выдумал диалог между мозгом и анусом. Однажды мозг обвинил анус в бесполезности. 
Анус ответил: «Если я бесполезен, то объявляю забастовку». Через неделю мозг умолял 
анус открыться вновь, потому что он утонул в токсинах и больше не мог 
функционировать. Я нахожу эту историю весьма забавной, ибо она иллюстрирует 
отсутствие  превосходства среди различных частей тела – все они взаимозависимы. 

То же самое относится к человечеству. Сейчас у человечества проблема в том, что в 
ответе за все именно анус. Вы это можете наблюдать во всех областях: экономике и 
политике, а в результате – голод, насилие и войны. Нами плохо управляют во всем мире. 

И не забывайте, что все диктаторы пришли к власти демократическим путем. 
Демократия для человечества была добротным и важным этапом прохождения, но это не 
последний этап. Идеально быть под управлением мудрых, как верно сказывали греческие 
философы задолго до меня. Мудрецами являются те люди, чьи размышления искренны и 
беспристрастны. Наши сегодняшние тесты на интеллект не достаточны для того, чтобы 
определить критерий мудрости нашего управленца. Потому что IQ отражает лишь малую 
часть интеллекта. Он упускает эмоциональную составляющую  интеллекта – нечто, что 
мы только начали открывать за последние годы. 

Для управления авто нам требуются права, так почему же не требуются права на 
голосование? 

И хотя мы еще не знаем, как измерять глобальную способность мозга, Элохимы 
знают и могут, таким образом, вычислить наиболее склонного к работе в качестве клеток 
ноги или других органов, возвращаясь к ранее приведенной аналогии. Однако есть мозг, 
который и принимает решения, а не нога. 

Вот Гениократия, применяемая Элохимами. Она позволяет наимудрейшим 
представителям делать остальных людей счастливыми. 

 
 
 

ГЛАВА XVI 
 

АФРИКА 
 

«Давайте же, земляне, объединимся – мы один народ: будь то мы чернокожие, белые, 
желтые, мусульмане, иудаисты или атеисты – все мы пальцы одной руки!» 

Раэль 
 

Потери от колонизации Африки – 1987 год 
 
Сколько же еще тысяч невинных африканцев должны погибнуть в гражданских 

войнах, подобно войне в Руанде, чтобы мы поняли, что настоящей причиной этих 
ужасных событий является чудовищная колонизация из Европы. 

Когда колонисты впервые прибыли  на этот огромный континент, они создали 
каждое государство наспех. Они произвольно прочертили границы совершенно 
искусственных государств так, чтобы лучше поделить и разграбить местные ресурсы. Они 
совсем не принимали в расчет ни один из живущих там африканских народов, чтобы 
каждое африканское государство состояло из десятков различных народов, чьи традиции, 
обычаи и языки не имели ничего общего друг с другом. И настолько, чтобы они не могли 
даже понимать друг друга. 
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Но кого это волнует! Колонисты постановили, что все эти разнообразные люди 
должны жить вместе в пределах произвольных границ в составе искусственных стран, 
сосредоточенных вокруг всемогущей столицы, где определялся бы образ жизни 
поселенцев, просто потому, что их небольшое технологически ущербное положение не 
позволило им вовремя отразить захватчиков. 

Пока колониальная власть навязывала свое влияние силой, там не было проблем. 
Каждый африканец равнозначно был подчинен этой тирании, что сближало их воедино 
против общего врага и объединяло этнические племена, которые прежде воевали друг с 
другом. Постепенно у них нарастало чувство несправедливости, рождая первые 
вооруженные восстания против колонизации. 

Затем, в мире, утверждающем своей основой права, нежели грубую силу армий, 
неминуемо пришла деколонизация. Колониальные власти взяли и ушли, но за собой они 
оставили централизованную административную систему власти, основанную на 
европейской модели, которая не учитывает этнические реалии местных культур. 
Проблемы начались, как только была получена независимость. Благодаря 
демократическому законодательству, унаследованному у колонистов, этническая группа с 
наибольшей численностью автоматически получала власть. 

Настоящая деколонизация могла бы вернуть независимость каждому племени, 
какими они и были до того, как колонизация навязала им произвольное слияние. Им бы 
следовало создать уйму независимых государств. Тутсис и Хутус имели бы собственные 
территории управления, и мы не узнали бы сегодняшних войн. Этот процесс позволил бы 
каждому из этих малых африканских государств создать Федерацию, сравнимую с 
Соединенными Штатами Америки, или же с тем, что происходит в наши дни в Европе. 
Еще не слишком поздно начать заново, разрушая сегодняшние государства с их 
границами, созданными колониальными силами. 

 
Годом спустя Раэль еще высказался на предмет деколонизации. 

 
Африканские границы – просто линии, прочерченные на карте совершенно 

несознательными колониальными чиновниками. Африканцы должны полностью избавить 
от колонизации свой континент, если они хотят разрешить свои проблемы, и это 
потребует разрушения искусственных границ, установленных эксплуататорами-
колонизаторами, включая всю установленную ими централизацию. Бывшие колонизаторы 
ничего не делают, чтобы действительно помочь Африки – они слишком заняты 
разграблением природных ресурсов этого огромного континента. Они не испытывали 
угрызения совести, пользуясь местными конфликтами для маскировки своих собственных 
ненадежных политико-экономических отношений. Как же просто эксплуатировать 
коррупцию, широко распространенную в этих так называемых деколонизированных 
странах, чтобы продолжать тащить их ресурсы. 

Если каждая этническая группа или народ вернет себе контроль над природными 
ресурсами на собственной территории, тогда европейским грабителям будет гораздо 
сложней манипулировать ценами и производством через посредничество 
многонациональных сил. 

Не забывайте, что каждый конфликт позволяет европейским производителям оружия 
получать сочные дивиденды, даже когда они официально осуждают или публично 
соболезнуют по поводу событий. Недавние военные вмешательства демонстрируют, до 
какой степени независимость, полученная так называемыми деколонизированными 
государствами, весьма относительна. Как только глава кого-либо африканского 
государства пожелает установить преимущественные отношения с государством, которое 
экс-колонисты не одобряют, армии последних возвращают африканскую страну «к 
ногтю». Они даже иногда свергают правительство, даже если оно избрано 
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демократически, и заменяют его таким, которое больше симпатизирует экс-колониальным 
властям. Если же проявляется какое-то сопротивление, они не остаются равнодушными к 
огромным «капиталам», размещенным в швейцарских банках. Действительно интересно 
отметить, что почти каждый африканский лидер имеет банковский счет в Швейцарии, 
независимо от системы валютного контроля с целью предотвращения вывоза скудного 
капитала из этих африканских стран. Какой источник доходов пополняет эти швейцарские 
счета? 

Проснитесь, африканцы! Сотрите границы этих государств, которые вы никогда не 
выбирали, и создайте свои собственные новые страны, основанные на естественных 
границах и племенах предков или населении, существовавшем до колонизации. А затем 
создайте федерацию из этих разных стран. Тогда африканские природные ресурсы пойдут 
скорее на пользу местного населения, нежели многонациональным силам, жаждущим 
наживы. Таким образом, каждая этническая группа или нация могут открыть свои корни, 
традиции и язык. Все жители этого огромного африканского континента могут принять 
второй федеральный язык с тем, чтобы все могли общаться друг с другом. Было бы 
предпочтительно, чтобы этот язык не принадлежал их колонистам. Бывшим французским 
колониям следует принять в качестве второго английский язык, поскольку он все в 
большей степени становится мировым языком. 

Культуры их предков содержали большое разнообразие местных религий, которые 
колонисты презирали и называли примитивными. Эти религии были великолепны и также 
действенны, как христианство или ислам, ибо непосредственно были связаны с 
Элохимами. 

И, наконец, африканцам пора понять, что под обличьем «сотрудничества» их 
«сотрудники» и другие подобные «советчики» (которых экс-колониальные страны так 
любезно ставят на службу африканским странам) в действительности же являются 
структурами, предназначенными для сохранения контроля, чтобы независимость 
оставалась всего лишь словом и никогда не осуществлялась в конкретных фактах. 

Да, африканцам действительно пора прийти к настоящей независимости и покончить 
с комедией. Не в благотворительности нуждаются «развивающиеся страны», а в развитии 
свободы. 

 
 
 

Ваш комплекс неполноценности – ваш величай враг. 
Речь в Браззавиле, Конго, 13-ое декабря 2001 года 

 
Я знаю многих африканцев до сих пор имеющих комплекс неполноценности по 

отношению к европейцам. Ваш величайший враг – вы сами; не экс-колонисты, не сама 
колонизация, будь она политической, культурной или религиозной. 

И всякий раз, когда вы думаете, что второсортны по отношению к белым, вы 
сражаетесь с собой. Я вам говорю, и очень громко, что вы вовсе не второсортны в 
сравнении с белыми; я бы добавил, что вы, фактически, даже слегка в превосходстве. 
Усвойте эти слова хорошенько! 

Почему? Потому что вы до сих пор обладаете той чистоплотностью, которую они 
потеряли. Они потеряли свою невинность из-за своей культуры и особенно преступлений. 
Преступлений подобных рабству, колонизации и всем, через которые вы прошли. Вы 
были жертвами. Они были виноваты, и чувство вины заставляет их терять свою чистоту, 
свежесть, потому что они становятся угрюмыми, им становиться все неприятнее, они 
лишаются любви и постепенно их общество распадается, заканчивая исчезновением. 

У Африки еще есть энтузиазм, свежесть и африканцам не следует это забывать. 
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Я помню, что слышал слишком часто: «Все изобрели белые, все открытия сделали 
белые, а мы, бедные африканцы, ничего не достигли». Никогда этого не говорите! 

Да, они, конечно, сделали некоторые главные и незначительные открытия, поскольку 
среди них есть гении. Но они исключительны, и многие «не африканцы» не способны 
изобрести порох, электричество или генетику. Остается еще много открытий, так что не 
сдавайтесь никаким комплексам. Есть также среди них много разумных, глупых или 
консервативных людей, как и среди африканского народа. 

А блестящие люди никогда не совершили бы преступлений против вашей культуры, 
ваших народов или же против Африки, никогда. Вторгшиеся к вам были просто глупыми 
колонистами, которые лишь эксплуатировали изобретения других людей типа пороха и 
аэропланов. И так, сегодня у вас все еще тот же тип людей со скрытыми мотивами, 
которые оскорбляют вас в своем поиске господства в Африке, и в политическом, и в 
культурном отношении. 

Теперь вашей величайшей миссией является воспитание молодежи. Молодежь – 
ваше будущее. 

Не обращайте никакого внимания на то, что говорят вам западные власти об 
образовании, когда советуют вам отправиться на индустриальную подготовку. Все, что 
они хотят сделать, так это сохранить лидерство над вами и оставить вас часитю 
«развивающегося мира». Это просто неоколонизация! 

Напротив, я бы хотел видеть каждого ребенка в школе с компьютером – это должно 
быть вашим приоритетом. Если бы каждый как можно скорее подключился к сети 
интернет, то имели бы прямой доступ к информации и знаниям всего мира. Вот так они 
бы смогли подхватить и быстро развиться до такого же уровня, как люди с других 
континентов. 

Избавьтесь ото всех комплексов! Вы сами отравляете свои головы. Вы способны 
быть лучше их на каждом уровне. Я настаиваю, на каждом уровне, но вам надо в себя 
поверить! 

А чтобы поверить в себя, вам надо заново открыть свои корни и культуру и в то же 
время держать в уме некую гордость в отношении будущей науки, которая и позволит вам 
не только сравняться с вашими экс-колонистами, но и превзойти их. 

 
 
 

Африканский интеллект 
На следующий день Раэль добавил: 

 
Я думал о том, как это поучается, что лишь пара изобретателей в мире в подходящем 

месте и вовремя или же в неподходящем месте и не вовремя, перетягивают баланс так, что 
один народ развивается быстрее другого. От этого зависит так немного. 

Фактически все, что существует, никогда в действительности не было изобретено, – 
оно всегда где-то существовало. Все, что мы делаем, это изобретаем вновь, что требует 
знания о том, как смотреть и выражать суть конкретно. Говорим ли мы о генетическом 
коде, атоме, стали, колесе, молнии или же электричестве, – все это существовало до того, 
как мы это открыли. Это лишь заняло достаточно наблюдательных людей, которые 
захотели воспроизвести изобретение. 

Существуют африканские изобретатели; есть Моцарты среди них, есть также и 
Эйнштейны, но у них не было и до сих пор нет средств для выражения. Если бы 
Эйнштейна или Моцарта вырастили волки, они бы просто выли с волками. Они бы 
никогда не сочинили свои симфонии или не помогли бы развитию науки. Вот что вам 
надо понять, и это важная истина. Если вы поместите гениальных детей среди волков, они 
окажутся подобно людям-волкам, которых мы обнаруживали в прошлом в различных 
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частях света. Они ходили на «всех четырех» и были не способны стоять вертикально, 
потому что, если вы проводите все свое время на руках и коленях до определенного 
возраста, то вы никогда сможете ходить вертикально. Они и говорить-то не могли; можно, 
фактически, сказать, что они больше не станут людьми. Если у вас Моцарт вырастит с 
волками, тогда, независимо от врожденной гениальности, он никогда не сможет играть на 
пианино, потому что для создания мелодии уже нужно обладать знанием, прежде чем 
выразить гениальность. 

Вот почему так важно воспитывать и обеспечивать доступ к информации и знанию с 
тем, чтобы достичь незаурядности, на которую способен человеческий гений. 

Никогда, пожалуйста, не забывайте, что вы находитесь в состоянии развития 
подобно всем землянам. Не позволяйте предубеждению остановить вас; пусть не держит 
вас комплекс неполноценности. 

Идите и изучайте науки, знания и подталкивайте своих детей, поощряйте их, и не 
просто для того, чтобы сравниться с белым человеком, а чтобы превзойти его, ибо они 
способны и потому что их долг – делать это. 

И  вероятно, однажды, ваша культура будет такой развитой, что европейцы приедут 
учиться в Африку.  

 
 
 
 
 

ГЛАВА XVII 
 

ОШИБКИ АМЕРИКИ 
 

«Быть правым – всегда неверно, лишь любовь права» 
Раэль 

 
Монреаль, 7-е апреля 2002 года 

 
Есть часы Судного Дня, созданные некоторыми учеными, которые считают, сколько 

времени остается у человечества до самоуничтожения. Не так давно мы были в девяти 
минутах от конца, сегодня мы лишь в семи минутах. Наше время истекает. 

Причина весьма проста – здесь просто недостаточно самого прекрасного 
остающегося в мире выражения сознания: Любви. 

Слишком много ужасов и убийств! И на каждую из этих смертей убийцы всегда 
имеют собственные «хорошие причины»: они защищали свою страну, семью, честь. Если 
он убил свою жену из-за того, что она была ослеплена кем-то другим, это «хорошая» 
причина. Однако причина – это всегда неверно. Лишь любовь права. 

Будь то взрывчатка на их поясах, или же сброшенные с самолета бомбы, оба случая – 
применение все того же терроризма. 

Величайший террористический акт, совершенный на Земле, был осуществлен 
страной, заявляющей о защите свободы больше всех: Соединенными Штатами Америки. 
Одним махом и приказами лишь одного человека эта страна убила триста тысяч человек, 
триста тысяч бедняков, которые просто жили своей жизнью в Хиросиме и Нагасаки. Это, 
в общем, в 100 раз больше, чем 2700 человек, погибших вследствие атаки на башни-
близнецы Международного Торгового Центра. Триста тысяч смертей разом! Не потому 
что они были рядом с какими-либо военными установками, а потому что, совершая этот 
чудовищный акт, американское правительство полагало, что можно так запугать японцев, 

 84



РАЭЛЬ – МАЙТРЕЯ 

чтобы они капитулировали и согласились подписать документ о поражении до окончании 
войны. 

Можем ли мы называть это гуманностью, когда кто-то использует насилие для 
устрашения других с целью подчинения себе, как средство заставить их повиноваться 
своим желаниям? Делать так – значит оправдывать цель, даже когда цель такая 
прекрасная причина, как мир? 

Нет! Причины, однако, насколько бы мы их не оправдывали, всегда неверны, потому 
что они создают смерть. А смерть хотя бы одного человека – ужасно, на какой бы стороне 
он не был. 

Люди говорят о невинных гражданах. Подразумевает ли это, что военные виновны, и 
оправдывает ли это их убийство? Не может быть больше оправдания убийству невинных 
граждан, чем убийству виновных военных, и наоборот. 

Использование страха на запугивания для подчинения есть превосходное 
определение терроризма. Власти находятся под иллюзией того, что они могут разрешить 
вопрос терроризма насилием. Никогда еще насилие не разрешало какие-либо проблемы с 
терроризмом. Северная Ирландия – отличный пример среди многих других. 

Если бы только Джордж Буш испытывал хоть каплю любви вместо такой гордыни, 
то он мог бы сказать: «Какие бы ни были хорошие причины или оправдание, я не хочу 
забирать нисколько жизней или причинять кому-то страдание», но нет, он хочет 
преподать урок правосудия всему миру и, делая так, он превращает свою родную страну в 
крупнейшую террористическую сеть в мире. 

Любовь, с другой стороны, совершенно иной процесс мышления… 
Иисус обычно говорил: «если кто-то вас ударит по правой щеке, подставьте левую». 
Ганди пользовался голодовкой и просил своих приверженцев сидеть в молчаливом 

протесте. Таким образом, он выступал своим сознанием, а не причиной. 
Молодой израильский солдат, который недавно отказался стрелять в палестинских 

граждан, является замечательным примером использования сознания. Они рисковали 
попасть в тюрьму на 20 лет, и все же сейчас их число в Израиле – около 600 – тех, кто 
предпочитает отказаться от своей свободы, нежели убить! 

Их пример иллюстрирует, что виновным делает не Иудейство, а в большей степени 
нехватка понимания, будь они иудеями, мусульманами, американцами или же иной 
религиозной принадлежности или национальности. 

Также можно себе представить другие виды протеста: Если бы там был 
палестинский Ганди, который бы повел миллион палестинцев сесть на громадной 
общественной территории и начать голодовку с готовностью голодать насмерть, тогда, я 
уверяю вас, весь мир, включая Израиль, отреагировал бы очень быстро и отыскал решения 
в пользу мира. 

Оттого, что нет любви, шансы человечества на выживание исчезают. И все же это 
наша единственная надежда, потому что любовь означает желание отдать по 
необходимости жизнь, но это не означает принесение в жертву других человеческих 
жизней, кроме собственной, ради любви с отказом от насилия. 

А любовь начинается прямо здесь, в вашей ежедневности, разрешая даже малейшие 
конфликты с вашими партнерами или соседями; практикуйте же любовь, потому что 
именно так вы измените планету. Вы должны быть моделями для этого человечества. 

Следуйте сказанному Иисусом и говорите: «Я не хочу вам причинять вред, но я 
наврежу себе, если вы откажите мне в моих правах». 

Так, вместо того, чтобы их атаковать, вы обращаете людское сознание, а когда мы 
говорим с их сознанием, мы имеем дело с любовью. 

Ненасильственность всегда в превосходстве над насилием, но если кто-то нападает 
на вас физически, вы имеете право защищаться, пытаясь обессилить нападающего своими 
голыми руками, нежели с оружием, и особенно, делая все возможное, чтобы не убить его! 
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Любовь – предельное и единственное решение для спасения планеты. 
 
 
 

ГЛАВА XVIII 
 

ВОЕННАЯ МАНИПУЛЯЦИЯ 
 
 

Пресс-релиз, 11-е мая 1999 года 
 

Раэль осуждает то, как военные манипулируют общественным мнением, 
с использованием своей пропаганды для оправдания незаконных бомбардировок, 

и подчеркивает значение отказа от насилия. 
 
 
Глава Раэльской Религии осуждает бомбардировки, совершенные НАТО, и 

напоминает нам, что только ненасилие способно привести человечество к объединенному 
и мирному миру. Он заявил: 

 
Особенно позорно то, как службы пропаганды вооруженных сил НАТО 

манипулируют общественным мнением. Именно в подобной ситуации следует применять 
одну из самых важных ценностей, принесенных Раэльской Религией: «Жизнь даже одного 
невинного человека важнее, чем будущее всего Человечества». Эта ценность особенно 
уместна во время бомбежки НАТО тысяч женщин и детей, пока малосознательные 
военные ослепляют нас ужасом действий, поэтически называя это «побочными 
разрушениями». 

 
Международная Ассоциация Прессы осудила бомбардировку телевизионных штаб-

квартир в Югославии, убившая многих журналистов, но, к удивлению, продолжая 
поддерживать НАТО в сопровождении его пресс-конференций, эта ассоциация становится 
сообщником в его преступлениях против человечества. Журналисты могли хотя бы на 
следующий после бомбежки день символически повернуться спиной к представителям 
конференции в качестве протеста в отношении убийства их коллег. 

Позорная пропаганда НАТО никогда не говорит о 750 тысячах сербских беженцах, 
жертвах этнических чисток в Хорватии и Боснии. Они сравнивают Слободана 
Милошевича с Адольфом Гитлером, что просто нелепо. Гитлер вторгся в соседние 
страны, тогда как Югославия потеряла три четверти своей территории за последние десять 
лет. Они говорят о геноциде, что звучит оскорбительно для жертв реальных попыток 
геноцида подобных евреям, армянам или тибетцам. Югославы преследуются албанскими 
Косоварами за пределами их границ. Усилие Гитлера не было направлено на изгнание 
евреев; он, фактически, воспрепятствовал их уходу и даже пригонял их из других стран, 
чтобы полностью истребить. Вот это – геноцид! 

Ответственные за ужасные события в Косово – сепаратисты, начавшие применение 
террора против сербских властей, вынуждая их реагировать. Раэльское Движение 
поддерживает право на независимость всех людей или регионов на Земле, но никогда не 
применяя насилие. Идеальный пример – Ганди, и способ, которым он умудрился 
заставить англичан покинуть Индию, 100% ненасильственный.  

Страны-участники НАТО незаконно вошли в порочный круг, действия преступного 
насилия Милошевича недопустимы, но то, что так называемые «цивилизованные страны» 
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работают под прикрытием НАТО, убивая сотен граждан при атаках суверенной страны, 
тем более недопустимо, особенно, когда это делается во имя «добра». 

Милошевича поддерживало лишь меньшинство его народа до атак НАТО. Теперь 
же, мы сделали из него национального героя, который смог надолго сохранить 
уходившую от него власть. 

Но еще серьезнее то, каким способом службы пропаганды американской армии 
манипулируют общественным мнением на Западе. Больше тратиться практически на 
контроль общественного мнения, нежели на само вооружение. Это было предоставлено 
официальной причиной, по которой сербское телевидение было разбомблено, чтобы 
прекратить вещание его собственной правительственной пропаганды. Но кому? Каким же 
образом сербская пропаганда в отношении к собственному населению тревожила НАТО? 
Не тревожила. Что беспокоило НАТО, с другой стороны, так это имели сами СМИ стран-
участников НАТО доступ к кадрам страдания и уничтожения сербского народа, которые 
вещало сербское телевидение. Реальная причина бомбардировки сербского телевидения – 
закрытие доступа международной прессе к кадрам их «побочных разрушений». Это 
называется цензурой. 

НАТО дает разрешение лишь на вещание чистых кадров «хирургической» бомбежки. 
Мы видим только кадры бомб, разрушающих мосты и строения, и все отдаленно, но 
никогда в достаточной близи, чтобы увидеть подорванных людей, или же людей, 
свидетельствовавших об увиденном с больничных коек. 

С тех пор, как во время американской бомбежки была сфотографирована та молодая 
вьетнамка, убегавшая из своей деревни от напалма, американцы стали жестко 
контролировать свои кадры с помощью официального департамента, предназначенного 
для отслеживания и контроля всей информации, поступающей в СМИ, названного КОМ 
(Контроль Общественного Мнения). 

Так, согласно КОМ, самолет F117 никогда не сбивали, он просто «временно 
технически неисправен». Три пилота были не захвачены в плен, а «нелегально 
задержаны». А теперь они не военные заключенные, которых отпустили, а «заложники», 
которых они освободили. 

А еще серьезнее то, какой долгосрочный эффект окажут насильственные атаки 
НАТО на рост насилия среди молодежи. А многие звезды кино, которых вы выбрасываете 
на ТВ в виде роликов, объясняющих, как насилие ничего не решает, не дадут никакого 
эффекта, пока власти продолжают обращаться к насилию для разрешения своих 
международных проблем. Молодежь слушает, что мы им говорим, но то, что они видят, 
имеет гораздо большее воздействие. 

Бомбардировка НАТО в Югославии потребует долгосрочного перевоспитания 
молодых поколений с целью продвижения моделей, подобных Ганди или Иисусу. Им надо 
передать идею «подставь левую щеку, если кто-то вас ударил по правой», иначе, и 
преступность, и небезопасное положение, метко выстрелят. 

  
 
 

ГЛАВА XIV 
 

БОЙКОТ СТРАН, НЕ УВАЖАЮЩИХ ПРАВА ЧЕЛОВЕКА 
 
 

Уважайте право быть другим 
Раэль 

 
Позиция по гомосексуализму – бойкот Египту. 
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Группа мужчин была приговорена Верховным Судом Каира на тюремное 

заключение сроком от одного до пяти лет, потому что они были заподозрены в 
гомосексуализме, и это без права на обжалование. Двадцать два из двадцати трех мужчин 
были осуждены как пленники совести. 

Приговоры, прежде всего, были основаны на свидетельстве, предназначенном для 
выяснения, имели ли эти мужчины сексуальные отношения с другими мужчинами. 
Обвиняемых заставили пройти жестокие, унизительные и бесчеловечные медицинские 
проверки  с целью выявления факта совершения анального секса. Другие критерии 
определения были основаны чисто на признаниях. 

Этот случай показывает, до какой степени в Египте гомосексуалисты находятся в 
положении жертв дискриминации и насилия лишь потому, что они есть. 

Через акт официального принятия во Франции президента Египта, Хосни Мубарака, 
французское правительство снова показало, что они не уважают Права Человека, хотя эти 
права были введены во Франции давным-давно. Так, французский президент Жак Ширак, 
показывает свое соучастие в преступлении и партнерство с египетским правительством. 

Египет и все другие страны, которые не уважают гласность и Права Человека, 
следует бойкотировать. Этот бойкот должен распространяться на все продукты и товары, 
поступающие из этих стран. 

 
 
 

Дискриминация и Франция. 
Бойкот французских продуктов – октябрь 2000 года 

 
Всякий раз, когда у меня выпадает возможность поговорить с американскими СМИ, 

я всегда пользуюсь возможностью рекомендовать, чтобы они прекратили пить 
французские вина или покапать французские товары, пока Франция отказывается уважать 
меньшинства. Каждой стране в мире следует бойкотировать французские товары, пока 
религиозные меньшинства в этой стране не получат уважения. Франция должна платить 
за свою нетерпимость. 

Я также прошу ОБСЕ (Организации Безопасности Совета Европы) во время 
конференции, которая состоится в Варшаве, вмешаться в ситуацию во Франции, чтобы  
приняты следующие четыре меры: прекращение Национальной Ассамблеей подачи 
рапортов о сектах, отмена проводимой Внутриминистерской Комиссией кампании против 
сект, аннулирование всех проектов, пытающихся поставить вне закона религиозные 
меньшинства, и создание, наконец, комиссии по интеграции религиозных меньшинств во 
французское общество. 

Мы должны гарантировать право на отличие от других, и это включает право на все 
различия, а не только на те, которые они считают допустимыми. 

Сегодня во Франции нам позволено быть разными, но в строгих пределах, то есть мы 
можем показывать, что мы евреи, арабы, чернокожие или, по меньшей мере, почти 
позволено, и до тех пор, пока мы не слишком настойчивы. Теперь во Франции есть пять 
миллионов мусульман, так что нельзя запрещать ислам, потому что они могли бы 
наделать много шума и вреда, если бы они отреагировали. Есть сейчас во Франции и 
несколько миллионов евреев – это число требует благоразумия. А что качается 
религиозных меньшинств, без проблем, здесь их немного, так давайте же все вместе 
прыгнем на них! Какие же мы смелые! 

Итак, нам позволено быть мусульманами, евреями ил чернокожими, но совершенно 
запрещено быть членом религиозного меньшинства – они слишком отличаются! 
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Более того, это право отличаться подорвано даже среди самих меньшинств. Когда 
мы, Раэляне, хотим принять участие в публичных демонстрациях терпимости, то другие 
меньшинства  пытаются помешать нашему участию; иначе – они тоже прыгают по нам. 
Весьма удивительно, когда вы думаете о том, что даже среди меньшинств есть 
нетерпимость! 

И все же, разве право быть другим не включает в себя право быть совершенно 
отличным от других? Не включает в себя право быть собой? Вот кто мы, Раэляне, такие – 
мы – другие, и счастливы ими быть, и не только в коллективном смысле, но и в 
индивидуальном. 

Такова планета, на которой мы живем! 
 
 
 

ГЛАВА XX 
 

ДЕМОНТАЖ ООН 
 
 
Вслед за трусливой англо-американской атаки на Ирак, весь мир увидел небывалые  

антивоенные протесты, даже в США и Англии. 
К несчастью, эти демонстрации не остановили двух захватчиков от продолжения их 

кровавых атак. Лидеры этих стран не волновались о уличных демонстрациях и 
продолжали свою резню невинных граждан, несмотря на смелость некоторых стран, таких 
как Франция, Германия, Россия и Китай, которые открыто возражали подобной вопиющей 
агрессии, проявленной без одобрения ООН. 

Пора всем пацифистам планеты объединиться для мирной планетарной революции и 
приступить к кампаниям, которые заставят правительственные силы подчиниться 
желанию людей: 

Во-первых, им следует продолжать свои протесты в отношении войны, а английские 
и американские пацифисты должны отказаться от уплаты части налогов, что идут на 
продолжение военной агрессии. Это называется гражданским неповиновением. 

Затем, пацифисты должны весьма ясно объявить, что на следующих выборах они 
будут голосовать против представителей нынешних партий, одобряющих войну, что 
должно гарантировать их поражение. Это касается не только предстоящих выборов, но и 
последующих, что состоятся в ближайшие 49 лет. Таким образом, политики-
распространители войны получат ясное послание о том, что их политической карьере 
точно пришел конец! 

В третьих, и важнее всего,  нам следует митинговать за демонтаж ООН, которая 
совершенно предала свое призвание, оставаясь в подчинении прихотям США. 

Мы должны требовать от политиков каждой страны их одностороннего ухода из 
ООН, чтобы она была заменена новой международной организацией, которая бы поистине 
олицетворяла будущее всемирное федеральное правительство, где каждая страна имела 
бы представителя с равным весом. 

Это будет правительство при поддержке армии «планетарных хранителей мира», 
состоящих из «солдат-граждан», которые останутся без своей собственной 
национальности с заменой на специальный статус «гражданина мира» с тем, чтобы они не 
имели связи с какой-либо страной. А еще эта новая организация должна иметь 
проверочную комиссию, выясняющую, до всякого конфликта, согласны ли сами люди с 
решениями своего регионального правительства. 

Лживый предлог, использованный США в настоящем конфликте, что они здесь для 
«освобождения» иракцев, является прекрасным примером, ведь, в действительности, 
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большинство жителей Ирака поддерживают собственное правительство. Даже если его 
подложные выборы дали 99% голосов за Саддама Хусейна, согласно специалистам, 
вероятно, 70% населения до сих пор его поддерживают. Вот почему важны подобные 
референдумы, организованные этим новым всемирным федеральным правительством, 
чтобы подтверждать подлинные стремления людей в конфликтных ситуациях. Тогда 
будет невозможно искажать реальность с главной целью дискредитации их лидеров, как 
делает это Израиль, утверждая, что Ясер Арафат террорист, тогда как истина в том, что 
90% палестинского населения в позитиве стоит за ним. 

Сегодняшние драматические события возымеют эффект, показывая нам, по меньшей 
мере, что пора бы сделать переоценку организации нашего мира, демонтировать ООН, 
которая не более чем марионетка США, и заменить его настоящим независимым мировым 
организмом, который будет первым шагом к независимому мировому правительству. 

Пацифистам всего мира следует ослаблять влияние своего регионального 
правительства и стимулировать распад ООН, чтобы дать место новой организации. Они 
должны демократическим путем назначать и поддерживать новых политиков, которые 
способны защитить их идеи и поместить динозавров национализма и войны куда надо, т.е. 
в отставку, и в мусорный контейнер истории. 

Я призываю новые поколения всех стран, всех рас и религий к объединению и 
началу настоящей мировой революции, которая навсегда устранит национализм с заменой 
на единственно приемлемую форму национализма, а именно: ощущение единства всех 
жителей этой небольшой голубой планеты по имени Земля. 

 
 
 

ЗАКЛЮЧЕНИЕ 
 
 

СКРОМНОСТЬ ЭЛОХИМОВ 
 
 
Важно понимать, что чем выше растет наш уровень науки, тем больше нам требуется 

параллельное повышение нашего уровня сознания, и это причина, по которой ЭЛОХИМЫ 
не являются колонистами. Они так легко могли бы приземлиться к нам и поработить все 
население одним щелчком пальцев. Даже самые многочисленные наши запасы ядерных 
ракет и блестящее американское стратегическое вооружение бессильны перед их 
технологией. У нас не было бы даже времени для выстрела в них и взлета наших 
самолетов. Все оказалось бы парализованным, прежде чем мы даже узнали бы, что 
произошло. Если бы ЭЛОХИМЫ действительно хотели захватить и колонизировать 
Землю, это было бы для них так легко. Но они не этого хотят. 

Напротив, Элохимы говорят нам: 
 
«Мы любим вас как своих детей, и слезы счастья появились бы у нас в глазах, если 

бы вы захотели принять нас в память о том, что мы для вас сделали. А если вы желаете 
– и только если вы так желаете – постройте нам, пожалуйста, Посольство, и это 
будет самым прекрасным днем нашей жизни, и мы надеемся, что в вашей жизни это 
тоже будет самым прекрасным днем. Таким образом, мы сможем предложить вам в 
помощь еще немного знания, но не слишком много, поскольку некоторые могли бы 
злоупотребить им. Наше величайшее счастье – встреча с нашими детьми и их любовь к 
нам». 
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Можно ли вообразить большую скромность? Они создали нас по своему образу и 
подобию с силой сознания и мышления. Они помогали нам в развитии, отправляя 
Пророков и Посланников с тем, чтобы наша жизнь стала прекрасной. Они могли бы 
просто вернуться, не спрашивая нашего мнения, поскольку они те, кто создал все! Земля – 
их сад, но, нет, они говорят: 

 
«Если это вам нравится, постройте для нас Посольство». 
 
Это совершенно противоположно поведению белого человека в Африке и повсюду, 

куда они вторглись и вели себя подобно захватчикам. 
Это демонстрирует совсем иной уровень сознания, когда они спрашивают свое же 

создание, обращаясь к белым, черным, желтым и прочим: 
«Вы бы хотели принять нас?» 
А если мы не хотим их принимать, если мы не строим посольство, они настолько 

уважают нас, что не придут. 
Это любовь, на которую они возлагают надежду, и которую они дарят нам, даже 

если мы ее не вернем, потому что любовь означает дарить, не ожидая ничего взамен. 
Они подарили нам великих Посланников; они подарили нам своих детей, Пророков и 

свет. Они не говорят: 
«Мы все вам дали, так что вы обязаны нас любить». 
Нет, это было бы бартером, а не любовью. Напротив, они говорят нам: 
«Мы создали вас бесконечными, способными к самосознанию, способными стать 

богами самостоятельно. Если вы хотите принять нас, мы будем очень счастливы, но 
никакого обязательства нет». 

 
Самый прекрасный во вселенной урок скромности преподнесли нам ЭЛОХИМЫ. 
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ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ 
 

Официальный адрес Раэльского Движения 
в сети Интернет: 

www.rael.org 
 

Посетите наш сайт новостей, где предоставляется официальная ин-
формация о деятельности Раэльского Движения, а также еженедель-

ник «Контакт», видеоматериалы и другое: 
www.raelianews.com 

 
Чтобы подписаться на rael-science – 

электронную рассылку подбора научных новостей и духовных дос-
тижений (на английском языке) отправьте пустое электронное со-

общение по адресу: 
subscribe@rael-science.org 

(принимается во внимание только адрес) 
Прекратить подписку можно просто, отправкой: 

unsubscribe@rael-science.org 
 

КНИГА ОБ УЧЕНИИ РАЭЛЯ 
Raël, étude bienfaits physique et psychiques de sonority enseignment 

Даниеля Шабо, профессора психологии 
 

Все книги Раэля (электронные – бесплатно), а также любую информа-
цию о Международном Раэльском Движении вы можете найти в сети 

Интернет: www.rael.org 
 
 
 

КНИГИ РАЭЛЯ 
 

«ПОСЛАНИЕ, ПЕРЕДАННОЕ МНЕ ИНОПЛАНЕТЯНАМИ» 
(разошлась миллионным тиражом с переводом на 25 языков) 
Дано объяснение нашему происхождению и будущему 

Вся жизнь на Земле, включая людей, первоначально была создана в 
лаборатории научным путем Элохимами, - людьми неземной высоко-
развитой цивилизации, с использованием совершенного мастерства в 
генной инженерии и синтезе ДНК. Следы их творения можно обнару-
жить в Библии, являющейся старейшей атеистической книгой в мире, 
поскольку слово «Элохим», в первоначальной версии на Иврите, оз-
начает «тех, кто пришел с неба». 
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Элохимы уполномочили Раэля миссией распространения этого ре-
волюционного откровения, и поручили создать Посольство, в которое 
они вскоре официально вернутся вместе с Великими Пророками Про-
шлых Времен, среди которых Иисус, Моисей, Будда и Мухаммед, ко-
торых они посылали, и которые живут на их планете, благодаря кло-
нированию, – секрету вечной жизни. 
 

«ПРИЯНЯТЬ ИНОПЛАНЕТЯН» 
Содержит подробные ответы на многие вопросы, вызванные кри-

тикой его первоначальных откровений. 
 

«ГЕНИОКРАТИЯ» 
книга выделяется спорными политическими тезисами 

Демократия – несовершенная форма правления, предназначенная 
для запуска правления гениев – гениократии. По этой системе ни один 
кандидат не может выдвигаться на высший пост, если его уровень 
сознания и интеллекта не дотягивает до 50% сверх «нормы». А чтобы 
иметь право на голосование, избиратель должен располагать уровнем 
сознания, превышающим средний уровень на 10%. Следовательно, 
гениократия – избирательная демократия. 

По словам Раэля, эти вызывающие понятия уже применяются на 
планете Элохимов. А пока мы не пришли к чему-то лучшему, они со-
ветуют нам начать приготовление к внедрению похожей системы, по-
скольку весь прогресс человечества в крайней степени зависит от ра-
боты гениев. 

В этой книге Раэль описывает, как подобный процесс мог бы рабо-
тать у нас, как только методы тестирования интеллекта получат дос-
таточное развитие. 
 

 
«ЧУВСТВЕННАЯ МЕДИТАЦИЯ» 

Чтобы открыть наши умы к будущему и осознать свой настоящий 
потенциал, мы должны всецело пробудить наши тела к наслаждению 
всеми нашими чувствами. 

Помогая нам глубже наслаждаться цветами, вкусовыми оттенками, 
запахами и прикосновениями, развивая в нас способность ставить под 
вопрос и устранять противоречия, ханжество, табу и сковывающие ум 
иллюзии нашей культуры, этот дар Чувственной Медитации от Эло-
химов Человечеству позволяет нам достичь гармонии с бесконечной 
природой всего сущего, достичь экстаз бытия и космический оргазм 
сознания. 
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«ДА КЛОНИРОВАНИЮ ЧЕЛОВЕКА» 
Бессмертие благодаря науке. Книга описывает, как генная инженерия и на-

нотехнология готовы в корне изменить нашу жизнь 
Сегодняшняя новая технология клонирования является первым ша-

гом на пути к бессмертию или вечной жизни. То, что религии про-
шлого привыкли обещать лишь после смерти в мифическом раю, на 
Земле станет скоро научной реальностью. Это вызывающее заключе-
ние в резком и всестороннем обзоре науки, готовой коренным образом 
изменить нашу жизнь. 

Следующим этапом после того, как мы сможем клонировать точ-
ные копии себя, будет перемещение наших памяти и личности в но-
вый клонированный мозг, что позволит нам жить вечно. Поскольку 
мы будем помнить наше прошлое, мы сможем бесконечно накапли-
вать новые знания. 

Таким образом, извечная мечта человечества о вечной жизни, ко-
торую после смерти в мифическом раю нам только обещали религии 
прошлого, становится научной реальностью. РАЭЛЬ с его исключи-
тельной прозорливостью помогает нам узреть наше удивительное бу-
дущее и объясняет, как новые технологии перевернут весь мир и нашу 
с вами жизнь. Например, он рассказывает о том, как благодаря нано-
технологиям исчезнет необходимость в сельском хозяйстве или тяже-
лой промышленности, как  искусственный интеллект вскоре превзой-
дёт интеллект человека, как мы сможем обрести вечную жизнь в ком-
пьютере, не испытывая необходимости в биологическом теле, и о 
многом, многом другом. 

И, как говорит РАЭЛЬ, не думайте, что всё это научная фантастика 
двадцать второго века. Всё это осуществится через 20 лет! А эта книга 
призвана подготовить нас к встрече этого невероятно прекрасного 
мира, превращённого в рай, где ни один человек не будет испытывать 
необходимости трудиться! 
 

«МАЙТРЕЯ» 
В Азии Раэль – Майтрея – долгожданный Будда с запада, который 

за последние 30 лет принес счастье тысячам людей. 
Эта книга содержит некоторые выдержки из его великолепных 

учений, предназначенных помочь нам  в избавлении от страхов чувст-
ва вины, унаследованных у нашего иудео-христианско-исламского 
воспитания. Раэль приносит нам новую духовность, в основе которой 
научное понимание мозга и сознания. Его миссия - помочь человече-
ству шагнуть в золотой век, который мы сможем построить благодаря 
новым технологиям, помочь нам удержать равновесие путем медита-
ции и замены культуры «Обладания», которая доминирует в нашем 
мире сегодня, новой культурой «Бытия». 
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